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. Guerra de pancartas por la UVI móvil 
A.W. Distrito VIII: 

''Nos tienen con una 
desidia acoionante" 

Fnncisco Bemáldez: 
"Lossamos 
Niños son 

Esté prevista para enero de 2002 la RSD Alcalá va está en marcha laS ftestaS 
ll peatonalizacián del casco cuesta El Adédco de Madrid estará en el de toda 

al colllrinme 166, 1illones campo del Val el día 4 de agosto Alcalá" 

bien ... vivir mejor. 
Profesionales Altamente Cualificados 
Adaptaciones certificadas por médico otorrinolaringólogo 

' Audifonos retroauriculares 

( ) Audifonos lntracanales 

""--------· 

Promoción por NUEVA APERTURA, 
válida los próximos 30 días. 
Pruebe 30 días su audífono sin compromiso " le realizamos 
un estudio audiológico gratuito". Financiación de su audífono 
hasta en12 meses sin intereses. 
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Si su traba¡o le obliga a quedarse este verano de 
11Rodríguez" 

¡No lo dude ni un instante! 
Su comida o cena en cualquiera de los fabulosos restaurantes 

que tiene la ciudad de Alcalá 
¡y después! 

Su copa nocturna 
en el único local donde usted 
siempre estará acompañado 

. 1 

• Ambiente selecto 
• Espectáculo de striptease ~odas las noches 
• striptease personalizados 

para despedidas de solteros 



Ambulancias 
¿Hay que hablar siempre de 

"uvis" móviles cuando se 
habla de ambulancias? Hemos 
de reconocer aquí nuestro 
desconocimiento de las solu
ciones técnicas que haya que 
dar a los problemas de los ser
vicios de ambulancias en Alca
lá, pero el hecho es que aquí 
hay un problema, y grave, si 
se tiene en cuenta que es fre
cuente que los heridos en un 
accidente tengan que esperar 
hasta horas para que llegue 
un vehículo adecuado para 
trasladarlos a un centro asis
tencial. Si el remedio es una 
UVI móvil con todos los sacra
mentos o varias ambulancias 
más convencionales es algo 
que deberán discutir los res
ponsables con argumentos 
que tengan en cuenta los inte
reses de los ciudadanos y el 
compromiso que el estado -en 
su multitud de manifestacio
nes, en tantas que dan lugar a 
que muchas veces, la una por 
la otra, dejen la casa sin 
barrer- se ha comprometido a 
atender y ha cobrado previa
mente para atenderlo. El ciu
dadano, por su parte, no debe 
permitir que sus gobernantes 
lo envuelvan con discusiones 
sobre galgos o podencos, como 
no debe admitir que lo líen en 
una disquisición interminable 
sobre competencias, sobre 
quién, en cualquier caso, ha 
de solucionar el problema. 

Naturalmente, como en este 
mundo ha de haber de todo, 
habrá gente como el consejero 
de Sanidad de la CAM, quien 
pontificó en Alcalá, ni más ni 
menos, que aquí no hacía fal
ta ninguna UVI móvil más ni 
nada parecido porque no hay 
mejor servicio de ambulancias 
en el mundo que el que tiene 
Alcalá. Confrontar esas decla
raciones con las fotos de heri
dos tirados en la calle que 
aparecen con regularidad en 
PUERTA DE MADRID da una 
idea de la clase de fulano que 
es como gestor -ineficaz- y 
como político -imprudente-. Y 
también da una idea de qué 
clase de patrón es quien lo 
puso y mantiene en el cargo. 

Edltorlales 

El "soso" sigue adelante 
Todavían quedan muchos 

aficionados a la exégesis de la 
política española que creen 
que Rodríguez Zapatero tiene 
por función principal desem
p~ñar el papel de la oposición 
al PP durante el interregno 
entre dos mandatos del PSOE. 
Dos mandatos de González, se 
entiende. 

La estructura de esta rocam
bolesca maniobra gonzalera 
vendria a ser sacrificar piezas 
en el juego para desgastar pro
gresivamente el poderío de 
Aznar y de los suyos, para ata
car en tromba, dentro quizá de 
un par de años, a un debilita
do aspirante pepero. 

Quienes así piensan sostie
nen que quizá los electores lle
garon en su mayoría al hartaz
go de Felipe González precisa
mente cuando éste había 
alcanzado un cierto nivel de 
preparación para gobernar. Es 
posible que eso sea cierto, 
pero no lo es menos que, aun
que "el máster de gobierno" de 
González costara a los españo
les algunas docenas de billo
nes de pesetas y hubiera apro
vechado muy bien esos estu
dios, este don Felipe estaba ya 
tan decaído y atado por tantos 
compromisos y sus conse
cuentes inercias que de hecho 
no tenía capacidad alguna 
para gobernar ni para movili
zar las ilusiones de los espa
ñoles más emprendedores. 

Teorías políticas complica
das al margen, hay dos hechos 
al día de hoy en lo que se refie
re al PSOE. El primero es que 
ya casi nadie recuerda a Gon
zález si no es para considerar
lo agua pasada. Y el segundo 
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lioto, 1.0. 
Total, que Estados Unidos se 

ha puesto borrico y ha pegado 
una coz al protocolo de Kioto 
que lo ha dejado fuera de com
bate. Produce casi vergüenza 
ajena leer las declaraciones de 
los ministros europeos por
que, para dar cuenta del fra
caso, dicen que han tenido 
que rebajar las exigencias pro
tocolarias; para salvarlo, por 
supuesto. No se sabe qué han 
salvado. Desde luego, no han 
salvado al planeta de las emi
siones de gases con efecto 
invernadero, pues eso ha que
dado en una especie de limbo, 
puesto que a nadie se le ocu
rre qué puede hacer Europa 
para sancionar a Estados Uni
dos por su contumacia. En 
esto, como en muchas otras 
cosas, la actitud norteameri
cana es fundamental, y desde 
este rincón de Europa recibi
mos una vez más la sensación 
de que las decisiones del 
gobierno imperial se toman 
allende y no aquende la Mar 
Oceana. 

Quizá otra vez será, y para 
que alguna vez pueda ser, es 
preciso que los europeos 
tomen nota y sepan afrontar 
sus retos con mayores dosis 
de preparación previa de la 
opinión pública allí, .en el mis
mo corazón del imperio, y 
razonar mejor sus propuestas 
si quieren que adquieran un 
cierto valor de exigencias. 

Programa de Ferln 
PUERTA DE MADRID ofrece 

con este ejemplar el Programa 
Oficial de Festejos que el 
ayuntamiento complutense ha 
preparado para las ferias de 
agosto. Deseamos que una vez 
más el tratamiento que hemos 
dado a esta información silva 
de guía y de solaz para los lec
tores, pues ya se sabe que 
pensar en la diversión es dis
frutarla por anticipado e 
incluso con mayor ilusión. Y 
recordamos que este progra
ma no se vende suelto. ¡Que 
ustedes lo disfruten! 
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Suárez Machota recibió como alcalde en funciones 
a otros alcaldes v concejales de la comarca 

IU organiza un trente común de cargos públicos 
para conseguir otra UVI móvil v ouo hospital 
El alcalde en funciones de Alcalá hasta el regreso de Manuel Peinado de vacaciones, Luis Suárez 
Machota, recibió a varios alcaldes y concejales de Izquierda Unida en municipios del corredor del 
Henares a fin de crear un frente común de la organización para conseguir otra UVI móvil y el 
segundo hospital para la zona. A la reunión, que se celebró en el despacho de alcaldía del ayun
tamiento complutense, asistieron la alcaldesa de San Fernando, Montserrat Muñoz, el portavoz 
de IU en el ayuntamiento· de Torrejón de Ardoz, Áureo Martínez, la primer teniente de alcalde de 
Costada, Marisa Moreno y el portavoz de IU en Rivas Vaciamadrid, José Masa, que además es 
secretario de Sanidad de Izquierda Unida-Comunidad de Madrid. El alcalde en funciones de Alca
lá, Suárez Machota, afirmó que en la reunión se trató la situación de la sanidad con un doble pro
blema que afecta a los municipios: "La asistencia sanitaria todavía sigue en manos del INSALUD 
y del ministerio de Sanidad. Esta asistencia está en un proceso de transferencias. Además hay 
que contar las deficiencias que hay en el propio corredor del Henares". 

Suárez Machota se refirió a la 
importancia que tiene la asun
ción por parte de la CAM de 
estas competencias sanitarias: 
"A partir de esos momentos uno 
de los presupuestos más gran
des que tendrá nuestra comuni
dad autónoma será precisamen
te la asistencia sanitaria". 

Transferencias 
sanitarias 
El secretario de Sanidad de IU

Comunidad de Madrid dijo que 
la reunión, celebrada el jueves 
19 de julio, "está concebida 
como un acto municipal de 
representantes de los ayunta
mientos para hablar de las 
deficiencias sanitarias que tene
mos en esta wna. Lo que ocurre 
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es que estamos en una situación 
en la que parecería un poco 
injusto no tratar el tema de los 
elementos esenciales de las 
transferencias". 

Masa dijo que para IU es fun
damental "el incumplimiento 
que sistemáticamente están 
haciendo Ruiz-Gallardón y el PP 
en el ámbito de compromisos 
adquiridos en el parlamento 
regional para proceder al proce
so de transferencias. En 1995 
Gallardón propuso un plan de 
salud que iría desde ese año 
hasta el 2004, del que no se ha 
cumplido ni una sola coma. Se 
ha entregado alguna pequeña 
subvención, pero en ningún caso 
ha cumplido alguno de los ele
mentos esenciales". El portavoz 
de IU en Rivas Vaciamadríd dijo 
que es necesario abordar el pro
blema de las cometencias sanita
rias: "Nosotros proponemos la 
apertura de una mesa de nego
ciación que también había com
prometido el presidente, de la 
que formen parte las fuerzas 
políticas y las organizaciones 
sociales. Esa mesa de nego
ciación es fundamental". 

Masa afirmó que es insuficien
te el dinero que calcula el conse
jero de Sanidad con que habrá 
que dotar a la sanidad pública 
madrileña: "Esos 500.000 millo
nes de pesetas son claramente 
insuficientes porque ése es el 
presupuesto liquidado del INSA
LUD en 1999. Ya hay un ejemplo 
de transferencias realizadas, 
cuales son las de Sanidad, que 
ya han supuesto un deterioro de 
la calidad del servicio público. 
Nosotros estimamos que son 
700.000 millones de pesetas la 
cantidad minima sobre la que se 
debería producir el proceso de 
transferencias". 

Segundo hospital 
En cuanto a la situación del 

corredor del Henares, José Masa 
manifestó que es esencia la 
puesta en funcionamiento de un 
nuevo hospital comarcal: "Se 
han recogido más de 30.000 fir
mas que han sido entregadas en 
la consejería de Sanidad con 
objeto de poner en marcha los 
mecanismos políticos para con
seguir ese segundo hospital. Se 
ha realizado también una pro
puesta parlamentaria por parte 
de IU que los votos del PP impi
dieron". 

La alcaldesa de San Fernando 
añadió que en la reivindicación 
del segundo hospital IU ha dedi
cado todo su esfuerzo: "Esta rei
vindicación es muy colectiva. 
Hay partidos políticos, asociacio
nes y entidades diversas. Los 
datos que se están manejando 
en el corredor del Henares es que 
es necesario realizar una zonifi
cación sanitaria diferente a la 
que existe ahora mismo. Coslada 
y San Fernando pertenecen al 
área 2, Torrejón pertenece al 
área 3, Paracuellos pertenece al 
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José Masa, secretarlo de 
Sanidad de IU en la CAM 

área 1. Eso quiere decir que hay 
una diversidad en la zonificación 
sanitaria que hace muy dificil 
tener un hospital de referencia". 

La carencia 
de ambulancias 
Montserrat Muñoz afirmó que 

la otra gran preocupación es la 
falta de ambulancias: "Hace 
poco ha habido una reunión de 
concejales de toda la comunidad 
de Madrid en la que se ha plan-

Marlsa Moreno, primera 
teniente de alcalde de Costada 

teado al consejero de Sanidad 
que la situación de las ambulan
cias de emergencias y transporte 
sanitario es insostenible. Hasta 
ahora lo que nos plantean es que 
para el año que viene van a 
intentar resolverlo, pero estas 
quejas se vienen planteando des
de hace mucho tiempo y hay que 
darle una solución urgente. No 
puede ser que cuando un 
paciente necesita una ambulan
cia le tengan esperando hasta 
cuatro horas como ha ocurrido, 

Montserrat Muñoz, alcaldesa 
de San Femando de Henares 

o en el caso de urgencias ha 
habido hasta esperas de dos 
horas". 

La alcaldesa San Femando 
añadió que se ha producido un 
deterioro de la prestación de los 
servicios del SERCAM: "Antes 
teniamos una mejor asistencia 
de UVI móvil porque el SERCAM 
estaba en la base de bomberos y 
daba un servicio muy bueno, 
pero desde la reforma el servicio 
se ha deteriorado. Para nosotros 
es una prioridad que el servicio 

Áureo Martínez, portavoz 
de IU en Torrejón de Ardoz. 

de ambulancias funcione bien 
porque puede llegar a salvar 
vidas". 

Luis Suárez Machota afirmó 
por su parte que a IU de Alcalá le 
parece una reivindicación lógica 
y legítima la del segundo hospi
tal y la de la nueva zonificación 
sanitaria: 'También nos preocu
pa mucho lo que los sindicatos 
del hospital 'Principe de Astu
rias' vienen manifestando acerca 
de que hay un cierre importante 
de habitaciones". 

NUE"O CENTRO 
AVA 

~ ~LT~ PRESIÓN 

IN~UGUR~CIÓN EST~ SEIVl~N~ 
EN ALCALÁ DE HENARES 

LAVE SU COCHE GRATIS DURANTE ESTA SEMANA 

HIDROSTAR 
CENTRO DE LAVADO HIOROSTAR 

CI RIO ARLANZA 
(LA RINCONADA) 
ALCALÁ DE HENARES 
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LAS MARRULLERÍAS 
DE RENFE 
Puesto que habitualmente soy 

usuario del abono de transportes 
y por ello no suelo comprar 
billetes en la estación, no lo des
cubrí hasta hace poco, aunque he 
podido comprobar que no se tra
ta de un caso particular de la 
estación de Alcalá sino, al pare
cer, general de toda la red de cer
canías: En las máquinas expen
dedoras de billetes tan sólo se 
pueden comprar billetes senci
llos o, como mucho, de ida y 
vuelta, pero no abonos de diez 
viajes o mensuales. Teniendo en 
cuenta que hay ocasiones -por 
ejemplo, a partir de cierta hora 
todos los días- en las que las 
taquillas están cerradas, nos 
encontramos con que esto puede 
suponer un perjuicio a los usua
rios que deseen adquirir, pongo 
por caso, un abono de diez viajes 
y se vean obligados a comprar 
un billete sencillo mucho más 
caro. Huelga decir que otras 
expendedoras automáticas, 
como las del Metro madrileño, 
proporcionan los mismos tipos 
de billetes que las taquillas, 
como es lógico. 

No acaban aquí las marrullerí
as. Los abonos madrileños de 
metro y autobús, o los bonobu
ses de los autobuses urbanos de 
Alcalá, por poner dos ejemplos, 
no tienen más período de caduci
dad que el obligado por cambio 
de tarifas, y aun en este caso los 
billetes antiguos no se pierden 
puesto que pueden ser canjeados 
por los nuevos pagando la dife
rencia de precio entre ambos. 
Esto es lo lógico, por supuesto, 
pero no para Renfe, que impone 
abusivamente un período de 
caducidad de un mes para sus 
abonos de diez viajes, los cuales 
dejan de tener validez, se usen o 
no, pasado este período de tiem
po, perdiéndose el importe de los 
viajes no utilizados pese a que 
hayan sido pagados previamen
te. Esto es algo que huele a irre
gular que apesta, pero nadie se 
ha molestado hasta ahora en 
impedirlo pese a que Renfe es 
una empresa pública y sus tarifas 
son controladas por el Estado. 
Mientras tanto, siguen perjudi
cando económicamente a los 
usuarios. 

PATRIMONIO 
DE LA GUARRERÍA 
Nada tengo que añadir al 

reportaje realizado por mis com
pañeros de redacción sobre la 
plaga de chabolismo, delincuen
cia y prostitución que se ha asen
tado impunemente en Alcalá, 
reportaje que yo asumo hasta la 
última coma puesto que insiste 
en algo que yo vengo denuncian
do reiteradamente desde hace 
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Gacetillas Complutenses 
bastante tiempo, por supuesto 
con nulos resultados; ojalá a 
ellos les hagan más caso que a 
mí, puesto que el problema está 
ahí y tiende a agravarse ante la 
pasividad absoluta de quienes 
deberían resolverlo, tanto el 
ayuntamiento como los señores 
de la comunidad autónoma. 

LOS PILOTOS 
Mi compañero Ignacio Girón, 

en una iniciativa que le honra 
puesto que él no es ni ha sido 
piloto, ha salido en defensa de 
uno de los colectivos más odia
dos actualmente (si no el que 
más) de nuestro país, el de los 
pilotos de Iberia, y lo hace recu
rriendo al viejo adagio que afir
ma que un ataque es la mejor 
defensa, arremetiendo contra 
todos aquellos medios de comu
nicación (que han sido práctica
mente todos) que osaron criticar 
a este elitista colectivo por sus 
reiteradas marrullerías, afirman
do que "se han vertido buen 
número de falsedades sobre una 
digna profesión con la mayor de 
las desvergüenzas, engañando 
deliberadamente a la sociedad a 
la cual deben servir información 
con rigor y seriedad". 

Vaya por delante, para evitar 
posibles malentendidos, que soy 
usuario esporádico de los avio
nes y que, por suerte, nunca me 
ha pillado una de esas movidas 
de los pilotos, los controladores, 
los conductores de autobuses, 
las señoras de la limpieza o los 
que sacan brillo a las alas de los 
aviones que, preferiblemente en 
épocas de vacaciones o de máxi
mo tráfico de viajeros, acostum
bran a hacer la puñeta de forma 
gratuita a cuanta más gente ino
cente mejor, con lo cual mal se 
me podría acusar de estar resen
tido; pero como tengo mi propia 
idea de lo que es la ética y lo que 
es la caradura y el abuso creo 
que, en ejercicio de mi legítimo 
derecho a la libertad de expre
sión, podré decir lo que pienso 
sobre este tema. 

Así, encuentro que en su de
fensa numantina de los pilotos 
Ignacio Girón olvida . varias 
cosas. Por ejemplo, que esos 25 
o 30 millones de pesetas que 
según él cuesta formar un piloto 
salieron, en la mayor parte de 
los casos, de las arcas del Estado 
y no del bolsillo de estos seño
res, puesto que hasta hace poco 
Iberia se nutría de pilotos milita
res que pedían la excedencia en 
el Ejército del Aire para benefi
ciarse de una formación que 
había sido costeada con los 
impuestos de todos los españo
les. Ignora también Ignacio 
Girón que la conflictividad labo-

ral de este colectivo ha sido exa
gerada en estos últimos años, y 
que resulta difícilmente justifi
cable dado que tanto su sueldo 
como sus condiciones laborales 
son, y esto no tiene vuelta de 
hoja posible, privilegiadas. Es 
un hecho, y reto a cualquiera a 
rebatirlo, que los pilotos se han 
aprovechado de lo estratégico de 
su situación para seguir incre
mentando una y otra vez sus pri
vilegios, sin que les importara lo 
más mínimo usar como rehenes 
a millones de viajeros ajenos a 
su conflicto una y otra vez, apro
vechándose de que Iberia era 
una empresa estatal cuyo déficit 
(de parte del cual tenían ellos la 
culpa, por activa y por pasiva) 
era absorbido por el Estado, es 
decir, por todos nosotros. 

Por lo demás, resulta realmen
te difícil defender las reivindica
ciones de estos elitistas trabaja
dores cuando en España hay 
tantas personas en paro, subem
pleadas o simplemente explota
das a cambio de unos sueldos de 
miseria. ¿Le suena acaso la 
palabra Sintel? Y pongo sólo un 
ejemplo. Tampoco resultan sos
tenibles sus argumentos acerca 
de la responsabilidad y la pre
sunta penosidad del trabajo de 
piloto. En cuanto a lo primero, 
me gustaría saber por qué razón 
la responsabilidad de un piloto 
ha de ser mayor que la de un 
conductor de autobús, pongo 
por caso, el cual no disfruta pre: 
cisamente de sus sueldos. Y s1 
de penosidad hablamos, no deja 
de resultar chocante que se 
esgrima el posible riesgo de 
sufrir radiaciones a 10.000 
metros de altura (los fuselajes de 
los aviones están perfectamente 
aislados) o el estrés de aterrizar 
en precarias condiciones de visi
bilidad ... Porque para penosidad 
la de los albañiles en un anda
mio, los pescadores en un barco 
o los mineros en las entrañas de 
la tierra, y para estrés el de múl
tiples profesiones cuya lista 
sería demasiado larga de enume
rar aquí... Y nadie perteneciente 
a los colectivos anteriormente 
citados se acerca en sus ingresos 
salariales, ni de lejos, a los 
pobrecitos pilotos. Tampoco 
son, ni mucho menos, los únicos 
que se ven sometidos a caml;>ios 
horarios o sufren desplazamien
tos lejos de su domicilio; hay 
mucha gente que trabaja a tur
nos o está viajando continua
mente y no se queja tanto ni, por 
supuesto, cobra lo que cobran 
ellos. Para terminar, y en cuanto 
a la afirmación de que los pilo
tos pasan controles médicos 
periódicos para poder renovar la 
licencia de vuelo, me gustaría 
preguntarle a Ignacio Girón si 

los pilotos que no consiguen 
pasarlos son enviados a la ofici
na de empleo más cercana o si, 
por el contrario, la empresa se 
limita a cambiarlos de puesto de 
trabajo. 

En resumen: Yo le pediría a 
Ignacio Girón que no defienda lo 
indefendible, porque lo único 
que va a conseguir va a ser aña
dir más leña al fuego. En lo que 
a mí respecta, lo único que me 
alegra es que Iberia sea ya una 
compañía privada, lo que me 
evitará tener que subvencionar a 
los señores pilotos con mis im
puestos pese a no volar en avión, 
tal como ocurría hasta ahora; y si 
en su avaricia hunden la compa
ñía no hay problema; siempre 
tendremos otra para volar. 

ALCALÁ VIRTUAL 
Si una persona que no cono

ciera Alcalá tuviera como única 
información de lo que sucede en 
nuestra ciudad un ejemplar del 
boletín-panfleto que edita Luis 
Suárez, digo el ayuntamiento, 
podría llegar a la errónea conclu
sión de que la vieja ciudad com
plutense es un paraíso donde 
todo marcha sobre ruedas y don
de se atan los perros con longa
nizas; desgraciadamente para el 
señor Suárez, digo para el ayun
tamiento, existen en Alcalá otros 
medios de comunicación alter
nativos que nos permiten tener 
una idea mucho más real, y por 
supuesto infinitamente menos 
idi1ica, de la verdadera proble
mática de Alcalá. 

Es un hecho comprobado que 
todos los gobernantes intentan 
contar con algún medio de 
comunicación afín que le sirva 
para hacerse propaganda, como 
cierto es también que cuanto 
menor sea el talante democrático 
de éstos, más surrealista llega a 
ser la presunta verdad que sus 
pasquines proclaman. Al fin y al 
cabo ya lo dijo Goebbels que, 
además de nazi, de tonto no 
debía de tener ni un pelo: Una 
verdad no es más que una menti
ra repetida un suficiente número 
de veces. 

LAS MOTOS 
Leo en la crónica del último 

pleno que el ayuntamiento pare
ce ser que se está empezando a 
concienciar sobre la necesidad 
de tomar medidas contra la plaga 
de los insoportables ruidos de las 
motos, algo que ya se está pasan
do de castaño oscuro. Es de 
esperar que algo tan necesario 
como es poner coto a estos ván
dalos llegue a ser realidad y no 
se quede, como tantas otras 
cosas, en una simple declaración 
de buenas intenciones, ·porque 
acabar con ello es a estas alturas 
algo más necesario que el comer. 

José Carlos CANALDA 
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Es obn de Pilar Fernández, componente de 
la oncina de comunicación del a ntamiemo 

Ya hav cartel para las ferias 
El concejal de Festejos, José 

Luis García Pezuela, tiene ya 
cartel anunciador de las 
ferias. Este año no ha habido 
concurso para decidir qué 
obra entre las participantes se 
consideraba la idónea para ser 
el cartel de las ferias y fiestas. 
Directamente el trabajo ha 
sido encargado a la oficina de 
comunicación del ayunta
miento, el cual ya ha venido 
realizando otros carteles y 
folletos municipales. El cartel 
de este año, en tonos dorados 
y azules, recurre a los fuegos 
artificiales sobre los principa
les monumentos y espacios 
históricos de la ciudad com
plutense. La obra ha sido rea
lizada por Pilar Fernández, 
componente de la oficina de 
comunicación que dirige otro 
gran cartelista, Luis Alberto 
Cabrera, quien paradójica
mente todavía no ha hecho 
ningún cartel para las ferias a 
pesar de que su serie de carte
les de Semana Santa ha mar
cado toda una época. El servi
cio de comunicación está ads
crito a la primera tenencia de 

alcaldía. Entre sus cometidos 
está el diseño y realización de 
carteles y folletos municipales, 
además de la realización de la 
revísta 'Ciudad de Alcalá de 
Henares'. 

Por tanto, el ayuntamiento 
complutense ha municipaliza
do el cartel de ferias, puesto 
que en su oficina de comuni
cación hay tres excelentes car-

HASTA EL 1 O DE AGOSTO 

LIQUID,ACION 
DE ARTICULOS 
EN EXPOSICION 

telistas como son el propio 
Luis Alberto Cabrera, Pilar 
Fernández y Pilar Rubiales. 

En esta ocasión la autora del 
cartel ha sido Pilar Fernández, 
que este año y el anterior fue 

KASTAU~L 
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la diseñadora de los carteles 
de toros. Pilar Fernández ha 
vuelto a apostar por los colo
res dorados, habiendo realiza
do un revolucionario cartel 
taurino que ha llamado la 
atención y ha gustado mucho. 

Pilar Fernández es además 
pintora y ha expuesto en 
diversas salas, incluso ha par
ticipado en las ferias de Alcalá 
exponiendo sus cuadros en el 
patio de Santo Tomás de Villa
nueva en la universidad cisne
riana. 

El cartel diseñado por la ofi
cina de comunicación gustó al 
concejal de Festejos, José Luis 
García Pezuela, quien inme
diatamente lo aprobó para que 
anuncie las ferias compluten
ses y sea la portada del pro
grama oficial de festejos que 
también está realizando la ofi
cina de comunicación del 
ayuntamiento. 

PUERTA de Madrid 



El día 14 del mes en curso, y 
en este semanario PUERTA DE 
MADRID, denunciaba, en uno 
de mis escritos, las socaliñas, que 
con tanto afán y denuedo 
defienden los politicastros de 
este país. Ya saben. Consensos, 
convenios, pactos y otras gatadas 
por el estilo. Es decir, una serie 
de eufemismos con los que los 
galafates que nos gobiernan 
simulan lo que en el fondo, no 
pasan de ser auténticos tratos de 
mtereses partidistas y personales. 
Pero no tratos en los que se 
acuerde lo 9ue fuere, y vaya 
usted con Dios. No. Ni mucho 
menos. Son tratos de los más 
bajunos e indeseables. En los que 
se desatan las más ruines de las 
pasiones, por colocar, en este 
caso, a un perillán de los suyos. 
Tratos, digo, propios de la gentu
za más representativa del arroyo. 
A los que, desde luego, pido per
dón, por la equiparación. 

Ah1 tenemos el escándalo 
rociado de moratorias, manifes
taciones y anuncios respecto a la 
renovación de cargos en el Con
sejo del Poder Judicial y el Tri
bunal de Cuentas. Y la situación 
en que nos encontramos los espa
ñoles, con una justicia y el cen
sor de las cuentas del Estado, 
putrefactos por politizados y, por 
ende, en manos de la peor 
morralla del país: los políticos. 
¿A quién acudimos, pues? 
¿Quién nos salvará? Hablando 

e l a r o . F 1 3 gos a 
~;~!~~~ ¡ ranco, socorrooo. ~~n~sº ! 
r e g 1 d o uno, que 
por gentuza. j,Ü no? no va a ir a la cárcel siquiera, 

¿Se acuerdan? ¡Venga veloz- cuando ha habido un desfalco de 
mente la democracia para que trece mil millones de pesetas, 
haya justicia y se acabe la man- robadas a los trabajadores, que 
ganeta! Aullaba, la famélica confiaron en UGT, y que vamos a 
legión. ¡En la democracia vamos pagar los contribuyentes. ¡Ladroª demostar que la derecha es nes! ¡Golfantes! ¡Todooos! 
honrada a carta cabal! Berrea- Otra villanía de la que se valen 
bao, los chaqueteros que la los rufianes cuando se caza a un 
representan desde el centro. político o gestor ladrón, es la 

¿Y qué hemos tenido? Una martingala tan extendida de: 
seudo izquierda trincona y des- "por supuesto, yo no tengo nada 
vergonzaaa, encabezada por el que ver en este asunto, eso es 
trujimán político Felipe Gonzá- cosa de mi comQ_añero, no mía, 
lez. Bajo cuyo mandato se él responderá" j,Qué les parece? 
saquearon las arcas públicas; se ¿Se puede oír algo así, sin echar
produjo la ruina económica de la le mano al pescuezo? Los políti
nación, y se pudrieron los pode- cos en activo no pueden escon
res e instituciones del Estado. der la cabeza bajo el ala, puesto 
Convirtiendo al país en un ester- que todos los que voluntaria
colero infecto, tras trece años de mente se han colocado en la 
gobierno. palestra, son corresponsables. Ni 

¿Y qué pasó? La formación de hacerse el austnaco cuando 
una derecha o seudo centro que algún compañero se lucra de lo 
gobierna con mayoría, porque que no es suyo. Los dirigentes 
Ios ciudadanos estaban hasta los no están para llevárselo calenti
cojones de tanta inmundicia, y to; mirar a otro lado, cuando a 
creyeron en Aznar, como el algún colega se le va la mano, y 
remedio apropiado. pasarse la vida: ellas tocándose 

¿Y qué tenemos? La misma el chichi y ellos la perindolilla, 
rrnerda. Trece mil millones de sino para ser responsables, que 
pesetas que se pierden por aquí; han de denunciar los excesos 
once mil millones que vuelan por que se den, en todas las institu
allá; seis mil millones por el otro ciones que formen parte del 
lado, y suma y sigue. Una senten- Estado. Así como, responder de 
cía que pone en libertad sin car- las personas que ellos hayan 

avalado, desde el alto poder que 
ejerciere, P.ara ocupar puestos de 
responsabilidad en otros organis
mos. Y, por encima de todo 
-¡atención, cabezas de chorli
tos!-, cuando se es dirigente de 
lo que sea, el ideal que ha de 
superar a cualquier otro, es el de 
velar -con celo enfermizcr, por 
el dinero del contribuyente. Tie
nen que meterse en esas molleras 
de serrín, que los impuestos -la 
mordida mafiosa- que obligada
mente paga el contribuyente, es 
una especie de Dios. ¿Lo repito? 

Termino con un asunto que me 
trae a mal traer. A cada poco, y 
en sentido peyorativo -manda 
huevos-, aún se sigue oyendo: 
Aznar, es de derechas, al igual 
que Franco. Pues a ver si se ente
ran de una puñetera vez, que 
Franco no era de derechas. Era 
algo peor. Monárquico. Además, 
tras conocer a la chusma de polí
ticos que tenemos, comparar a 
Franco, con Aznar, o con cual
quier otro bicho de la derecha 
actual , incluso, con los depreda
dores de la izquierda cagarruta 
de este país, es un insulto al 
muerto. Lo que tienen que hacer, 
es dejar tranquilo al que nos pre
cedió, y robar menos. Y ya que 
lo mientan tanto, ¿por que no se 
acuerdan y propagan los benefi
cios y proteccion que tenían los 
trabajadores con él? Lo que digo. 
¡Franco, socorrooo! 

Jaime TUR JEREMÍAS 

Todas nuestras cirugías se realizan en 
quirófanos con anestesia local y sedación 

por ciruianos plásticos y estéticos 

Lifting, Bolsas de Párpados, 
Rinoplastia, Orejas en Asa, 
Aumento y Reducción de Mamas, 
Abdomen caído, Liposucción 
Ultrasónica, Aumento de Labios, 
Microimplante de Cabello, 
Relleno de Arrugas y Surcos, 
Eliminación de Manchas ... 
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He leído que el gobierno 
municipal sacó adelante el 
avance del Plan General de 
Urbanismo de Alcalá para los 
próximos doce años. Creo es 
un gran logro que un cate
drático de medio ambiente y 
un abogado mediocre traba
jen una semana completa 
sobre planos y mapas para 
diseñar el futuro de esta ciu
dad por los próximos doce 
años. Ni los grandes catedrá
ticos ingenieros de ciudades 
tardan tan poco, ni se atreve
rían poner sus nombres en 
tal plan de una semana. Una 
ciudad se planifica con tiem
po y años, no una semana. 
Este plan me suena a chapu
za del gobierno, pues no tie
nen ni idea de lo que hacen y 
como alcalainos deberíamos 
pararles los pies a estos dos 
señores, que no están en el 
gobierno con la mayoría de 
los votos de los ciudadanos 
de Alcalá, están gobernando 
con un pacto entre ellos, por 
eso la ciudad para ellos es lo 
de menos, y aunque las 
cosas vayan mal ellos siguen 
cobrando y apoyándose ellos 
mismos. Les recuerdo que los 
programas que presentaron 
IU y PSOE durante las elec
ciones de Alcalá eran dos 
programas muy distintos 
para la ciudad. La gente votó 
y ninguno ganó mayoría, así 
que se unieron (venderían 
sus propias convicciones 
morales sólo por gobernar}, 
cambiaron sus programas 
para formar gobierno y el 
resultado es la chapuza con 
la que nos obligan a tragar y 
debemos vivir. (No me acuer
do si tardaron una semana 
también para formalizar el 
acuerdo entre ellos). 

Pero, volviendo al Urbanis
mo: ¿Por qué es tan impor
tante que Alcalá crezca a 
200.000 personas en doce 
años? ¿De dónde sacaron 
este número? ¿Qué pasa si 
se supera este número? ¿No 
dejarán que se empadronen 
más personas en el pueblo o 
echarán a los que no piensan 
como ustedes? (Sé que se 
quieren deshacer de la juven
tud en Alcalá, pues no les 
están dejando muchas opcio
nes de ocio de noche y los 
que pueden se tienen que ir a 
Torrejón o Coslada para 
divertirse) . 

Alcalá por si no lo saben es 
una ciudad grande con men
talidad de una ciudad peque
ña, eso es uno de los encan
tos de esta ciudad. Ofrece 
mucho y hay muchas posibi
lidades y al mismo tiempo 
puedes entrar a un local don
de te conocen, puedes pasear 
por la calle y conocer a 
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mucha gente si no de nom
bre, de vista porque son de 
Alcalá mucho de toda la vida. 
Eso te hace sentir querido y 
que perteneces a la ciudad. 

Al igual que aceptan al 
extranjero y al visitante. 

Ustedes quieren forzar un 
crecimiento fuera de lo nor
mal en esta ciudad, puesto 
que aunque dicen que será 
moderado estamos hablando 
de 3 .334 personas al año. 
(creo que Alcalá ahora tiene 
160.000 habitantes) ESO NO 
ES CRECIMIENTO MODE
RADO. 

Eso es mucha gente. 
También dicen que van a 

construir 15.000 viviendas 
más, encima de las 7.200 
viviendas vacías en Alcalá. 
Eso se llama especulación de 
terreno y siempre el que sale 
perdiendo es el ciudadano. 
Ustedes ya permiten especu
lación de terreno en Alcalá 
puesto que todos los planos 
de las secciones nuevas son 
aprobados por el ayunta
miento, que son ustedes 
¿NO? ... Una vez leí que el Sr. 
Suárez Machota se quejaba 
de esto mismo. Pues les diré 
que bajo sus mandatos se 
están construyendo unas 
verdaderas barbaridades en 
Alcala. Sólo tienen que darse 
unas vueltas por las seccio
nes nuevas para ver cómo se 
especula con el terreno y 
cómo salen los planos apro
bados por el ayuntamiento 
(que yo echaría a todos los 
arquitectos de urbanismo 
empezando por el Sr. Ocaña 
a la calle). O es que ustedes 
no han visto las casas tan 
juntas que los vecinos se 
pueden dar las manos por las 
ventanas (El Ensanche, Es
partales y La Garena) o las 
calles tan pequeñas que 
serán verdaderos callejones 
de viviendas unas encima de 
las otras, que no permiten el 
paso a minusválidos (La 
Garena, El Ensanche, Espar
tales y Ciudad 10). Ustedes 
no creo que están ciegos. Las 
calles son tan pequeñas que 
sólo se puede estacionar en 
un lado y en el otro encima 
de las aceras y no pueden 
pasar ni ancianos ni minus
válidos. Ellos tienen que 
pasear por la calle y cuando 
viene un coche deprisa tie
nen que correr para no ser 
atropellados. 

Me dicen que no se puede 
estacionar en las aceras, que 
puede venir la grúa y llevarse 
el coche, pero en una ciudad 
como Alcalá donde el tráfico 
del pueblo siempre está para
do o impedido por coches mal 

estacionados o en doble fila a 
cualquier hora del día sin 
que aparezca una grúa o 
policía para nada, ¿creen 
ustedes que se van a preocu
par por una zona residen
cial? Y qué me dices, Sr. 
Catedrático, de pocas zonas 
verdes en estas secciones y 
pocos parques para los 
niños. Como eso no se puede 
vender a ustedes no les 
importa. Lo que tienen que 
hacer es las cosas bien de 
una vez. 

Una ciudad crece poco a 
poco, no se puede forzar 
como quieren hacer ustedes 
con planes chapuzas, las 
cosas se tienen que hacer 
bien. Primero se necesita tra
bajo para atraer a la gente, 
luego diversión (más restau
rantes, locales de ocio para 
todos los gustos (no sólo para 
los del Sr. Ocaña). infraes
tructura (policía, bomberos, 
ambulancias, colegios, cen
tros de salud, etc, etc ... ). Esto 
tiene que venir primero, y la 
gente que esta viviendo ya en 
la ciudad tienen que tener 
esto antes de que vengan 
más. 

Por eso es que hay tanto 
crimen en Alcalá Oos chorizos 
saben que no hay suficiente 
policías) , por eso tarda una 
ambulancia 45 minutos para 
auxiliar a una persona, (no 
tenemos UVI móvil}. 

Ustedes se quejan del Soto 
del Espinillo y su manteni
miento, pero se les olvida del 
plan que tienen de hacer una 
playa, y parque de la isleta. 
¿Quién va a mantener eso y 
qué nos va a costar? 

También estoy cansado de 
que se quejen siempre del 
gobierno de Madrid o es así 
como esconden sus incom
petencias. Los niños peque
ños hacen lo mismo echán
dole la culpa a otros. 

Por último les diré que 
ustedes dependen del pueblo 
y el pueblo tiene el derecho a 
cuestionar todo lo que uste
des hacen y su honestidad, 
puesto que aquí están pasan
do muchas cosas raras 
(mirar cómo en su bario 
ponen semáforos y fuentes 
en la rotonda, pero no hay 
dinero para reparar los otros 
barrios ni polígonos. Mirar 
cómo El Corte Ingles tarda en 
las obras del quiosco de la 
música, me gustarla saber 
qué se le dio A CAMBIO, 
puesto que nadie da algo por 
nada, ¿o es todo propagan
da? Pues sí Sr. Alcalde, toda 
Alcalá tiene el deber y dere
cho en cuestionar su hones
tidad, a ver si usted nos va a 
machacar a todos. 

Josepb RIVERA JR 

1111 IÍD 
En estos dias se han hecho 

públicos los carteles de la 
feria taurina de nuestra ciu
dad. Aparte de otras conside
raciones, destaca la noticia 
de que el Excmo. ayunta
miento de Alcalá de Henares 
ha "incrementado" la ya sus
tanciosa cantidad, que apor
ta como subvención a la 
empresa organizadora de los 
festejos taurinos, en tres 
millones de pesetas, aducien
do que esta cantidad es para 
que puedan torear dos tore
ros de Alcalá. Es fácil imagi
nar el enfado de éstos al 
dejar su reputación por los 
suelos, y el enfado del resto 
de los toreros por sentirse 
discriminados. 

Posteriormente, una perso
na allegada a la empresa, me 
comenta que esto no es total
mente cierto, sino que lo que 
hace el ayuntamiento es 
comprar tres millones de 
pesetas en entradas, que 
supongo repartirá entre club 
de jubilados y otras aso
ciaciones, medida que algu
nos podrán tachar de electo
ralista y que personalmente 
me parece bien, pues como 
aficionado, pienso que lo que 
hay que hacer es llevar al 
público a los toros. Pero me 
surgen varias preguntas: 
¿Las entradas van a ser de 
todos los festejos por igual?, 
¿O solamente de la de los dos 
toreros paisanos?. En el pri
mer supuesto, como la corri
da de los dos paisanos es un 
33% más barata ¿Se hará por 
número de entradas o por el 
importe de las mismas?. 

En resumen: un lío. Lío que 
se podria haber evitado si de 
una santa vez nos acostum
bramos a que los toreros se 
ganen los puestos en la pla
za, delante del toro. Y si al 
Excmo. ayuntamiento le 
sobran tres millones de pese
tas, lo cual es bastante com
prensible después del último 
"catastrazo", y quiere inver
tirlos en los toros, pues que 
haga que bajen las entradas 
en general, para todos. 

Sixto DUQUE 

Se vende piso 
céntrico 

4 dormitorios 
21.500.000 pesetas 
Tel. 650 01 16 13 
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Parece que los rigores del 
verano, el sol y las altas tem
peraturas, que en estas 
fechas soporta nuestra ciu
dad, Alcalá de Henares, 
hacen que algunas personas 
que habitan en la misma 
sufran ciertas "alucinacio
nes". 

Es comprensible en parte, 
que a algunas personas les 
afecte más que a otras, como 
en el caso de doña Mª Luisa 
Macias (creo que el sol la ha 
cegado, o quizás ha sido la 
espesa vegetación de la 
muralla verde de la ciudad, 
que no la ha dejado ver), que 
de vez en cuando nos obse
quia con una de sus apologí
as literarias sobre las loas del 
socialismo local. Tanta bon
dad, y tanta mejora, todo 
parabienes bajo el gobierno 
de izquierdas en la ciudad. 
Nos preguntamos si no será 
que está hablando de otra 
ciudad, no de la nuestra, 
porque nada más lejos de la 
realidad. O lo que cuenta es 
ciencia ficción o yo no vivo 
aquí. Podemos llegar a reco
nocer que algo se ha hecho 
(no mucho}, pero es que han 
transcurrido ya dos años de 
gobierno y. a pesar de las 
múltiples promesas, proyec
tos sobre castillos en el aire y 
demás propaganda, la triste 
realidad es que Alcalá de 
Henares no se encuentra ni 
por asomo en donde debería 
estar, tras haber alcanzado el 
titulo de Ciudad Patrimonio 
de la Humanidad. Las expec
tativas eran grandes, pero el 
actual gobierno las está lapi
dando. Y es curioso que para 
tratar de enmascarar la mala 
gestión actual, ya que no 
cuenta con suficientes argu
mentos para convencer, se 
tenga que remitir a la ante
rior legislatura en la que 
gobernó el Partido Popular y 
tratar de ensuciar la gran 
labor desempeñada durante 
4 años muy dificiles, ya que 
no podemos olvidar que el PP 
gobernó esta ciudad con tan 
sólo once concejales frente a 
los quince que conforman el 
actual equipo de gobierno, de 
"izquierdas". como usted 
defme (aunque finalizando su 
carta sólo menciona a "los 
socialistas", como artífices de 
la gran gestión). Porque a 
pesar del "rodillo" con el que 
cuentan, con lo que pueden 
sacar adelante cualquier pro
puesta que quieran y echar 
abajo todas las propuestas 
de ciudad del PP. esto no fun
ciona, a pesar de la gran ven
taja con la que juegan. 

Sí comparto con usted el 
que no existe ni punto de 
comparación entre un gobier-

PUERTA de Madrid 
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El sal es peHurasa 
no, el del PP en la anterior 
legislatura, con el actual 
equipo de gobierno de 
izquierdas. Es más, no hay 
color, en el trato, las formas, 
cómo se hacían las cosas, 
cómo a unos les preocupaba 
Alcalá de Henarses, lo prime
ro era la ciudad y sus veci
nos, y otros anteponen otros 
intereses partidistas, que es 
lo que día a día demuestran 
PSOE e IU. Además a la gen
te no se la puede engañar ya 
con milongas, y se da cuenta, 
y una gran mayoría piensa 

igual que nosotros, la prueba 
está en que si no recuerdo 
mal, el partido que venció en 
las elecciones locales del 99 
fue el Partido Popular, 
aumentando su número de 
votos y de concejales, con lo 
cual los cuatro años de 
gobierno del PP no tuvieron 
que ser tan nefastos. 

Continuando un poco con 
lo que contaba usted en su 
carta del nº 1.724 del Sema
nario PUERTA DE MADRID, 
creo que usted tiene una 
imaginación desbordante, o 

Usta de espera v haspbl Pñncipe de Astuñas 
Soy una mujer de 74 años 

que reside en Alcalá desde 
hace ya más de 60 años, por 
lo que me considero complu
tense. En muy pocas ocaso
nes he necesitado los servi
cios del Hospital Príncipe de 
Asturias y nunca he sido ope
rada en Alcalá, pero lo ·que 
voy a intentar comentar a 
continuación creo que no tie
ne adjetivos para calificarlo. 
Llevo unos diez años con pro
blemas graves en mis rodillas 
y el pasado 9 de julio he sido 
operada de una de mis pier
nas colocándome una próte
sis. 

Hasta la mencionada opera
ción mi lucha ha sido intensa, 
gracias a la colaboración 
tenaz y perseverante de mi 
esposo. 

Transcurridos más de siete 
meses en lista de espera en el 
Hospital Príncipe de Asturias, 
el pasado mes de mayo (a 
finales) y tras realizarme las 
pruebas rutinarias de pre
operatorio en el mencionado 
hospital, la sorpresa me llegó 
cuando a la vez de realizarme 
éstas, me llaman a casa para 
decirme que si quiero operar
me tengo que ir a Madrid a 
otro hospital (Santa Cristina) 
y si no, volver a empezar otra 
lista de espera. 

Mi indignación fue enorme y 
después de informarme me 
hago muchas preguntas. 

1 ª. - ¿Si todas las personas 
que estamos en lista de espe
ra nos mandan a otros hospi-

tales para ser operados, a 
quién van a operar en Alcalá, 
a los que entran ahora en lis
ta de espera? 

2ª. - Después de visitas al 
servicio de atención al pacien
te, a la dirección del hospital 
de Alcalá, etc.. no tuve más 
remedio que acceder a que me 
operaran en el Hospital Santa 
Cristina de Madrid volviendo 
a repetir muchas de las prue
bas que ya me habían realiza
do, ¿no es un gasto inútil ... ? 

3ª. - ¿Estamos todos los que 
tenemos que estar en el censo 
de Alcalá, para que el servicio 
sanitario sea el adecuado? 

4ª.- Si hay tanto paro,. 
¿cómo no contratan a alguien 
más, aunque sea en jornada 
de tarde o noche? 

5ª.- ¿No funciona el hospital 
de Alcalá, o todo el sistema 
sanitario de nuestro país? -

Muchas, muchas preguntas 
pasan por mi cabeza y me 
imagino que igual que yo 
habrá muchas personas en la 
misma situación. 

Ahora no puedo caminar, 
pero sí opinar, por eso animo 
a todas las personas que 
como yo han pasado y van a 
pasar por situaciones como la 
mia, a que al menos denun
cien aunque sea en unas line
as y cuenten lo que está 
pasando, tal vez así algún día, 
podamos terminar o al menos 
reducir al máximo las dicho
sas listas de espera. 

Josefa Estefanía GÓMEZ 

VEN A , 
LUCES DE ALCALA 
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AGRADABLE CON UNA BELLA SEÑORITA 

e/ Batanea. 1 (La Rinconada) 

no pasea mucho por la ciu
dad, porque tantas alaban
zas y éxitos que usted vende, 
creo que muchos vecinos 
compartirán conmigo, no los 
vemos. También resulta tris
te que usted hable de que 
ahora se recauda más en 
Hacienda, poniendo como 
ejemplo el IBI, cuando 
recientemente el secretario 
generá.l de su partido en 
Alcalá, Miguel Buenestado, 
se jactaba de no pagar el IBI. 
Cuando tantas familias tie
nen que hacer frente al mis
mo en estas fechas, y si tan
to se recauda, por qué no lo 

· congelan, porque cada año se 
paga más. 

Por cierto, si vamos a hacer 
memoria, creo que tendría 
que comparar la deuda que 
se heredó en el 95, con la que 
se traspasó en el 99, que fue 
bastante inferior, lo cual es 
indicativo también de que la 
gestión no fue tan mala. 

En cuanto al aparcamiento 
de la Paloma, sólo decirle que 
ha sido un fracaso, se ha he
cho una inversión de un 
dinero que se podría haber 
invertido en algo de mayor 
utilidad para la ciudad, en 
algo que tuviera un mayor 
uso, porque este aparca
miento no llega ni al 200k de 
ocupación diaria, así que ya 
me dirá usted lo rentable que 
es. La plaza de Ceivantes 
sigue colapsada durante el 
día y la tarde. Podrían haber 
destinado ese dinero a la 
adquisición de una UVI 
Móvil. 

En lo que sí puedo coincidir 
con usted es en el tema de la 
cultura. se están haciendo 
cosas importantes, pero no 
podemos ser conformistas, 
porque Alcalá se merece eso 
y mucho más, hay que seguir 
trabajando para traer los 
eventos más culturales y más 
destacados. La programación 
cultural debe seguir crecien
do y abarcando cada vez más 
"todas" las fechas del calen
dario. 

Para finalizar, sólo comen
tarle que podemos seguir de
batiendo al respecto, sobre 
un modelo y otro, pero que ya 
que usted tiene inquietudes 
sociales, animarla a luchar 
desde la Plataforma para la 
Defensa de la Sanidad para 
conseguir que el concejal 
titular del ramo, D. Salvador 
Guardiá y el Excmo. Sr. 
Alcalde, D. Manuel Peitlado, 
nos proporcionen la ¡¡UVI 
Móvil Ya!! que esta ciudad 
está demandando. 

Silvia MARTÍNEZ 

28 de tullo de 200t 



¿Ficción o realidad? 
Terrible, de cualquier for
ma. Esa es la sensación 
que se tiene cuando te vas 
adentrando en las páginas 
de Informe Lugano. De for
ma novelada, la autora nos 
mete en las entrañas de 
una sociedad de ficción, 
que a muchos y muchas no 
nos parece tan imaginaria. 
Es un libro que pretende 
despertar conciencias en 
un mundo totalmente 
mediatizado. 

A través de una trama de 
ficción sin personajes, pero 
con datos reales, la autora 
nos introduce en un mun
do aterrador donde los 
poderosos gobiernan y 
organizan a su antojo sin 
tener en cuenta a los 
gobernados; para ellos sólo 
son un número más entre 
los consumidores. Sin el 
menor escrúpulo, los 
expertos son los que 
deciden las vidas de miles 
de millones de personas, 
por el bien del sistema 
imperante que comienza a 
estar en peligro. Una eco
nomia que se mueve por los 
dividendos, sólo necesita 
consumidores y todos los 
demás sobran por lo que 
representan el lado oscuro 
y cruel de la moneda; ese 
lado habrá que taparlo con 
todas las armas que se ten
gan a mano. 

En la primera parte del 
libro se exponen las ame
nazas y obstáculos con las 
que se enfrenta el sistema y 
en la segunda con las solu
ciones posibles para la 
supervivencia del capitalis
mo globalizado. El equipo 
de expertos, contratados 
para analizar la situación 
del sistema, saca a colación 
un elemento importantísi
mo como es la ecología y la 
posibilidad que sea uno de 
los mayores peligros para 

Con1enniso 

Informe Lugano 
el régimen que se quiere 
proteger. Los recursos 
naturales son limitados y 
la transformación en bie
nes de consumo produce 
una distorsión grave en el 
medioambiente. ¿Cómo 
resolverlo? 

Por otro lado, la libertad 
de mercado no puede 
dejarse a su propia inercia 
y habrá que controlarla 
para que dé los frutos ape
tecidos. Así pues, una 
correcta selección de los 
consumidores y producto
res nos llevará a un mundo 
feliz donde los excedentes 
humanos deberán tratarse 
como cualquier otra mer
cancía. Si la economía 
necesita reglas , los que 
deberán hacerlas serán los 
promotores del sistema. 
Nada de libertad de merca
do descontrolado. La eco
nomia deberá estar fuerte
mente planificada para 
alcanzar los objetivos que 
pretende. ¿Quién mejor 
que las empresas transna
cionales para hacerlo? El 
resto sólo serán meros ges
tores que administren el 
remedio o medicina. 

Una idea vieja de Malt
hus para un momento 
nuevo: La población. Ahí es 
donde radica la solución. 
La ingente masa de perso
nas que pueblan la tierra 
hacen insoportable la 
supervivencia del sistema, 
pues la economía producti
va no puede absorberlos a 
todos y eso constituye un 
elemento desestabilizador. 
Tampoco puede realizar 
transferencias sociales 
para paliar la situación de 
indigencia que se cierne 

sobre millones de personas 
de países pobres, incluso 
de los indigentes del pri
mer mundo, y eso sigue 
constituyendo un peligro. 
La solución radica en bajar 
el número de la población 
mundial para darle mayor 
satisfacción. Así habrá que 
recurrir a diversos méto
dos para ejercerlos con los 
elegidos. Pero no se tratará 
de un genocidio, nada de 
eso. Se pone en marcha el 
mecanismo de justificación 
colectiva porque se trata de 
preservar a una mayoría de 
la población. 

El grupo contratado para 
hacer el informe, erigién
dose en dioses por encima 
del bien y del mal, dará las 
pautas a seguir para desig
nar quiénes serán los pre
destinados para gozar de 
esta vida y los que deberán 
ser llevados al sacrificio; 
estos últimos serán los 
pobres, los perezosos, los 
ignorantes, etc. El Estado 
deberá ser un mero obser
vador y dejar en manos de 
los expertos la solución 
que, por supuesto, deberá 
ser barata. La cifra ade
cuada para que el sistema 
funcione será de 4.000 
millones de personas y a 
través de la prevención se 
deberán mantener esas 
cifras. El personal sobran
te, según los expertos, es 
de 3.000 millones de seres 
humanos. 

A los países pobres se les 
debe obligar a entrar en el 
sistema imperante occi
dental e integrarse en la 
ideología globalizadora y 
para ello nada mejor que 
ofrecer a sus élites la fór-

mula para enriquecerse y 
dejarles sentirse poderosos 
participando en la goberna
ción de sus respectivos paí
ses. Perdonen el atrevi
miento, pero yo vuelvo a 
preguntarme: "¿Ficción o 
realidad?". 

Los expertos abogan por 
la desaparición del Estado
Nación. Ese Estado redis
tribuidor de justicia no lo 
necesitan porque ellos se 
han elegido como profetas 
de un nuevo orden de vida 
que demoniza a los deshe
redados y a los perdedores, 
¡Y qué decir de aquellos 
que piensen! A través de la 
colaboración de las cien
cias sociales, sobre todo de 
la psicología, se hará ver 
que los consumidores for
marán parte de grupos 
identitarios, pero alejados 
de la identidad de ciudada
no y de la solidaridad con el 
género humano. 

La excesiva mortandad 
que debe generarse para 
preservar el sistema sólo 
deberá achacarse a la inu
tilidad de sus miembros, de 
la falta de capacidad para 
dirigir sus destinos, pero 
nunca a elementos que 
están en la sombra: epide
mias, desastres ecológicos, 
hambrunas, intoxicaciones 
masivas, serán los elemen
tos inducidos y aliados 
incondicionales de la sol u -
ción que se pretende. 

Con valentía, Susan 
George nos muestra la cara 
oculta de un sistema des
humanizado que, aunque 
novelado, da las claves de 
lo que pretende ese maravi
lloso mundo globalizado. 
La autora ha sido hábil 
para darnos a conocer una 
situación que está latente, 
aunque sean pocos los que 
se atrevan a denunciarla. 

Teresa GALEOTE 
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Comentada ya la modéli
ca finca de El Encín y su 
entorno natural y el paraje 
de La Oruga en el número 
anterior, que acabará for- . 
mando un predio de 2.356 
fanegas, es decir 796 Has, 
íntegrada por las fincas lla
madas Hacienda de La 
Oruga, Dehesa de la Barca 
(unas veces Barranca 
otras) del Castillejo, la 4ª 
suerte de Los Barrancos y 
la 3ª suerte del Barranco 
del Lobo, nos encontramos 
en uno de los parajes natu
rales más hermosos y 
mejor conservados "ín puri
bus" del entorno de Alcalá. 
En este caso, ya matizába
mos que del río hacia los 
cerros. 

Recordemos que La Oru
ga procedía de Trinitarios y 
"el Estado posee esta finca 
por Ley de Desamortización 
de 1 º de mayo de 1855 y la 
ínscribe a favor del Esta
do", leemos en un docu
mento. Se subasta en 
1860, luego la compra 
Francisco Antonio Álvarez 
Alcalá que, cuando muere 
en París en 1866, la deja a 
su mujer Nemesia Echeva
rría y Acha. 

El Barranco del Lobo, los 
Barrancos y la Barca del 
Castillejo procedían de bie
nes de comunes y propios y 
se quedan con ella en 
subasta los hermanos Bel
trán de Lis. 

A lo largo de los tiempos 
va a pasar por diversas 
manos y varios arrendata
rios, pero el conjunto no 
dejará de tener el mismo 
carácter que ya vimos: "tie
rras de pan llevar, viñas, 
olivos y alamedas". Y así 
continuará no sín grandes 
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REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.G.R 

PUERTA de Madrid 

Claros v oscuros explotación. 
Uno entiende que las her

mosas márgenes del Hena
res deben conservarse así, 
en su modo natural de soto 
de ribera. Es fundamental, 
claro, la limpieza de los 
detritus que el río arrastre, 
los que las manos impías 
aportan, los que la propia 
Naturaleza al decaer pro
duce. 

De grandes fincas 
modelos naturales 

esfuerzos de propietarios y 
cultivadores. Tan es así 
que, ya en 1911, un arren
datario necesitará 30.000 
ptas de préstamo para 
mejorar cultivos y pondrá 
en prenda una casa en 
Cerrajeros, 4, por 20.000 
ptas; la Alameda de las 
Monjas, por 20.000 ptas; 
casa en Carmen Descalzo, 
por 7.500; tierra en Lava
pellejos, por la Posesión, 
en 1.125; otra en Los Esca
lones, por 1.250 y otras 
"fuera de la Puerta de 
Aguadores", por 1.250 
ptas. 

En 1886 se nos dice que 
para cruzar el río "la barca 
no existe hace años", pero 
en ese 1913 el arrendatario 
deberá hacer "la tasación 
de la noria y de la maqui
naria de la noria y de la 
barca y al cesar el arrenda
miento pagará los desper
fectos". 

Con todo ello, aparte de 
destacar los avatares pose
sorios la diversidad de cri
terios que, a lo largo de los 
tiempos, han debido pre
dominar, se sigue produ
ciendo allí lo que dice el 
Fuero Viejo sobre una finca 
de pastura, de soto de pas
tos para cortar y desvedar, 
de alameda, más tarde de 
olivos y viñas. 

En nuestros días en que 
tanto aireamos la Ecología 

y ensalzamos la Naturale
za, podríamos tomar bue
na nota de este documento 
que nos ocupa y que en 
1866 dice: ... "en dichas 
alamedas sólo podrá lim
piarse y podarse según uso 
y con arreglo a ciencia, por 
hombres ínteligentes, con
servando con esmero el 
arbolado maderable... no 
podrá cortarse por el pie 
ningún árbol que tenga 
catorce pies en adelante de 
altura; ... si algún árbol se 
secase no podrá... cortar
lo ... También es obligación 
conservar y cuidar los 
árboles frutales ... así como 
las acacias que hay en el 
Camino de la Barca a la 
casa, reponiendo anual
mente las que se sequen y 
regándolas las veces que 
fuera necesario ... las leñas 
de Los Barrancos han de 
ser cortadas y no arranca
das y las cortas deberán 
hacerse por ranchos ... ". 

Esa misma preocupa
ción, esas pautas, es 
mimo, lo seguimos encon
trando en muchos años 
siguientes de · modo que 
uno tiene la impresión 
cuando cruza el puente 
actual, que aquel entorno 
la margen de río, las hile
ras de acacias, están -ahí 
como siempre, aunque 
como dije en el anterior 
hubo cambios de uso y 

Y lo más opuesto y en 
modo alguno permisible es 
el encauzamiento del Hena
res con cemento, las insta
laciones deportivas moto
náuticas que requieran 
estructuras de amarre; las 
tentaciones de convertir las 
márgenes del río en uno de 
esos famosos parques 
temáticos. Ya están encau
zados el Manzanares, a su 
paso por Madrid, para que 
parezca un río y el Turia, a 
su paso por Valencia, para 
evitar que, como antaño, 
destruya la ciudad y sus 
gentes. 

Dejemos al viejo Padre 
Henares. Coadyuvemos a 
su mejora. Disfrutemos de 
su paternidad. No lo trate
mos como a un mal 
padrastro. A lo mejor nos 
libra del ozono. A lo mejor 
nos libra del ozono. 

Nota.- En el número 
anterior se me escapó 
GALA.T al referirme al ini
cio de castillo de Alcalá la 
vieja. La perspicacia y el 
saber de los lectores han 
hecho ver que quería decir 
QALAT con Q o CU y hablar 
de AL-QALAT, origen del 
nombre de nuestra ciudad. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la ciudad 

Por su seguridad, 
desbroce 

y evite incendios 
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los comnonamientos humanos que su serenidad contando 
chistes le daba más gracia 
a los mismos. Pero Aznar 
es un ser íntimo, controla
do, atento, tenaz, intransi
gente, prevalece su razón 
al sentimiento, es un hom
bre de fiar aunque no sea 
tan gracioso como otros. 
Es una persona exigente, le 
molestan los ruidos, es 
ansioso, rígido, sereno, 
cuidadoso, prudente, ama 
más por dentro que exte
rioriza por fuera, poco 
hablador y no gesticula al 
hablar. Es una persona de 
"inteligencia concreta" va 
al grano no divaga, se eno
ja con facilidad pero no se 
le nota, le irrita el estrés, 
tiene delicado el intestino 
delgado, de expresiones 
sarcásticas. Cuando se 
irrita sufre procesos infla
matorios, fiebre, hambre, 
sed excesiva y mucha 
calor. El exceso de calor le 
provoca mareos y náuseas. 
Aunque es una persona 
muy pulcra, no puede evi
tar por ser genético que 
aparezca mal olor en su 
aliento. 

Azoar tiene huellas Irías 
La imperturbable calma de Aznar desconcierta en el PP. Ni en el Consejo 
de Ministros del "orujo", ni en ''maitines" ha mostrado preocupación por 
las críticas. El presidente Aznar tiene una conducta que puede llevarnos a 
conocer su tipo de huellas dactilares y con ello, su tipo de personalidad. 

José Maria Aznar no ha 
mostrado ante su entor
no más próximo preocu
pación por las criticas 
contra su gestión o contra 
algunos miembros de su 
gabinete. Tanto en el Con
sejo de Ministros en el que 
se analizó la crisis del oru
jo como en "maitines", 
Aznar mantuvo la calma. 

Para Aznar la crisis es un 
fenómeno mediático. Ésta 
es la tesis en la que se ha 
escudado el presidente del 
gobierno para defenderse 
en público de la campaña 
de criticas contra alguno 
de sus ministros e incluso 
contra su propia gestión o 
supuesta falta de iniciati
va. Pero, en privado tam
bién parece ser el argu
mento en el que justifica la 
imperturbable calma de la 
que ha hecho gala en todo 
momento ante sus perso
nas de máxima confianza. 
Toda esta forma o manera 
de ser es fruto de las pau
tas innatas de su conduc
ta, pautas genéticas o 
hereditarias que llevan 
consigo la "predisposición" 
de alguna cualidad tempe
ramental, de todas las cua
lidades o de ninguna. En 
su caso se observa la 
mayor tendencia a la tipo
logía psíquica fria que 
conlleva mayor capacidad 
de introversión, cerebral, 
analítico, muy pensativo, 
persona que le da muchas 
vueltas a las cosas. 

Así, vemos que en la reu-
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nión del Consejo de Minis
tros del pasado dia 6, cele
brada en pleno auge de la 
crisis del aceite de orujo, 
nuestro presidente supo 
mantener la compostura, 
serenidad y ánimo recto, 
pese a los rumores e infor
maciones diversas, no 
hubo debate alguno acerca 
del problema del orujo o de 
la actuación seguida para 
atajarlo, y el jefe del Ejecu
tivo se limitó a escuchar el 
informe de la principal res
ponsable de la crisis crea
da, la ministra Villalobos, 
y a tomar la palabra para 
dejar en manos de Lucas 
las tareas de coordinación. 
El presidente es un hom
bre que por su tipología 
psíquica dominante ama la 
justicia, la verdad y el 
orden. No cuenta las 
cosas, es muy reservado y 
esto le hace disfrutar de la 
soledad. Esa soledad aún 
le es más grata en un fron
doso bosque o en las mon
tañas. No es una persona a 
la que le vaya bien la playa 
o el sol en la arena. 

En todo caso, esta pos
tura de aparente tranqui
lidad de Aznar ha dado 
lugar a distintas interpre
taciones en las filas de su 
formación política. Pero las 
personas de su entorno y 
él mismo, sólo con las pau
tas de su forma de ser o de 
su comportamiento deberí
an saber que, con un sim
ple "análisis digital psico
lógico" de sus diez huellas 

podríamos escribir más de 
catorce folios sobre la for
ma de ser, gustos y demás 
cosas de nuestro presiden
te. José Maria Aznar es 
una persona reflexiva, 
meticulosa, selectiva, 
ordenada, buscando la 
perfección en todo aquello 
que él puede. De mirada 
profunda, con un gusto 
innato por la soledad, la 
tranquilidad del espíritu, 
"profundo en sus senti
mientos" que no exteriori
za. Es esencialmente intro
vertido, detesta la mentira 
.y ama la verdad. Sus ojos y 
su mente lo observan todo. 
Penetra en aquello que 
mira y saca conclusiones 
por sí mismo. Puedo felici
tar a su esposa pues den
tro de sus cualidades 
innatas está la "fidelidad a 
quien ama", antes de enga
ñar a alguien, rompe con 
él y lo abandona, pero 
explicándole el porqué. 

La serenidad que Aznar 
transmite a los suyos no 
quita para que los popula
res hayan decidido aprove
char de aquí hasta el inicio 
formal de las vacaciones, 
tras el primer viernes de 
agosto, para intensificar 
su actividad y su presencia 
pública. Indudablemente 
Aznar es un hombre serio 
y formal. Normalmente es 
más gracioso un hombre 
extrovertido o abierto, 
aunque hay excepciones, 
como es Eugenio, gran 
humorista que nos dejó y 

Como ven ustedes, po
dría ser más extenso con 
nuestro presidente como 
con cualquier persona. Es 
muy importante conocer 
las pautas hereditarias de 
nuestra conducta para un 
mejor desarrollo desde la 
niñez de nuestra personali
dad. Yo le incito a que 
ustedes se conozcan, 
conozcan a sus hijos y a su 
familia. Si la conducta 
nos puede decir el tipo de 
huellas de una persona. 
Las huellas nos analizan 
la conducta que hereda
mos. Se aprende con el 
ambiente, pero "genio y 
figura hasta la sepultu-
ra". 

Luis ORDUÑA LOZANO 

RESIDENCIA GERIATRICA ''LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Cons~ 

de Médico, A1S, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorto de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prtorttarto es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de expertencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES "'V' Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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La mejor forma de des
prestigiar un proyecto polí
tico es confundir a la opi
nión pública sobre sus obje
tivos. Así la prensa del siste
ma nos proyecta la idea de 
que el movimiento antiglo
balizador lucha contra una 
realidad inevitable; la glo
balización es tan inexorable 
como lo fue la introducción 
del maquinísmo industrial. 
Los antiglobalizadores son 
como aquellos viejos anar
quistas del siglo XIX que 
destruían las máquinas 
para evitar la pérdida de 
empleo que suponía la sus
titución del obrero por la 
máquina. 

La globalización neoliberal y que pasan por : 
1) Destruir las conquis

tas sociales de los trabaja
dores, acabando con la 
estabilidad en el empleo, la 
seguridad social pública ... 
creando condiciones socio
políticas para que el modelo 
neoliberal no tenga obstácu -
los en su extensión. 

A la memoria de Cario Giuliani 

A la manipulación y la 
conducción al absurdo de 
las criticas antiglobalizado
ras se empieza añadir la cri
minalización del movimien
to en sus últimas convoca
torias (Praga, Barcelona, 
Génova ... ). Nada nuevo que 
no se haya hecho antes. 

Pero en realidad, ¿a qué se 
oponen los jóvenes y no tan 
jóvenes que vienen denun
ciando al Banco Mundial, al 
Fondo Monetario Interna
cional, a la cumbre del G-8, 
al Consejo de Ministros de 
la U.E.?. 

No se oponen desde luego 
al progreso técnico, ni alas 
tecnologías de la informa
ción y la comunicación ni a 
los intercambios comercia
les internacionales. Se opo
nen a las condiciones en 
que los Neoliberales están 
organizando la globaliza
ción. 

No hace falta ser un mar
xista para confirmar 150 
años despues que C. Marx 
acertó en su análisis, cuan
do textualmente escribía El 
Capital debe tender... a con
quistar tO<ia la tierra como 
su mercado ... a reducir a un 
mínimo de tiempo el movi
miento de un lugar a otro 
(1.857-8). Bajo esta perspec
tiva, la globalización podria 

ser un mito, sin nada nue
vo en la historia: siempre 
hubo mercado interna
cional y el capital fue con
quistanto nuevos mundos y 
colonias. Sin embargo, hay 
fenómenos muy relevantes 
en la actual internacionali
zación del capital: 

1) El capital funciona 
como una unidad en tiem
po real a escala planeta
ria: gracias a las nuevas 
tecnologías de la informa
ción y la comunicación, 
cantidades fabulosas de 
dinero se transan en segun
dos en los circuitos electró
nicos mundiales. 

2) El proceso de produc
ción de mercancías se ha 
internacionalizado para 
aprovechar ventajas com
parativas: una prenda de 
vestir puede incluir fases de 
fabricación en diversos paí
ses; el diseño, el corte, la 
fabricación de un pantalón 
o una camisa pueden pasar 
múltiples fronteras, no 
digamos una lavadora, un 
coche ... 

Este nuevo capitalísmo 
globalizador tiene un prota
gonista omnipresente: _el 
capital financiero. Segun 
Ramonet, la producción, 
transporte y venta de cosas 
concretas sólo ocupa el 5% 
de la economía mundial, el 
95% restante es actividad 
económica financiera, de 
compra y venta de valores y 
monedas. 

Los bancos, las institucio
nes financieras, los fondos 
privados de pensiones, son 
los actores protagonistas. 
La Economía real es secun
daria. Por ello, el mundo . se 
tambalea por la "burbuja 
financiera" y sus movimien
tos especulativos: . crisis de 

URGENTE 
CONCESIONARIO DE AUTOMOCIÓN 

PRECISA: 

MECÁNICOS 
Con o sin experiencia 

(Se valorarán estudios de FP Mecánica) 
Interesados llamar al 

Tf .: 699 31 22 39 (Sr. Abad) 
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las economías emergentes 
del Sudeste Asiático, Méxi
co, Argentina. 

"La guerra .financiera no 
reconoce .fronteras territoria
les ( ... ). En Corea, Indonesia 
y Tailandia, las cqjas .fuer
tes de sus bancos centrales 
.fueron saqueadas por insti
tuciones especulativas, 
mientras las autoridades 
.financieras buscaban en 
vano la forma de revitalizar 
sus débiles monedas de 
Asia fueron conficadas y 
transferidas (en cuestión de 
meses) a manos .financieras 
privadas. Tras la devalua
ción de la moneda, ganan
cias reales y empleos caye
ron de la noche a la mañana 
causando empobrecimientos 
masivos en países que habí
an registrado importantes 
avances económicos y socia
les en la postguerra." (M. 
Chossudovsky, Guerra 
financiera) 

Estamos viviendo, según 
el subcomandante Marcos 
del EZLN, la Cuarta Guerra 
Mundial que sigue a la Gue
rra Fria o Tercera Guerra 
Mundial que dejó veintitrés 
millones de muertos: la 
guerra entre los grandes 
centros fmancieros, y su 
arma es la bomba financie
ra. 

Frente a ellos se ha levan
tado un movimiento que no 
cuestiona el progreso técni
co, cuestiona que los ~sta
dos nacionales sean títeres 
en manos de las empresas 
transnacionales que a tra
vés de sus gobiernos 
nacionales o las institucio
nes financieras interna
cionales (BM, OCDE, FMI, 
... ) establecen las reglas 
básicas que los pueblos han 
de cumplir inexorablemente 

2) La conversión de la 
democracia política en 
una mera fachada, no vaya 
a ser que haya alternancia 
política real. Berlusconi con 
su represión neofascista en 
Génova, es la mejor expre
sión de esa democracia con
trolada o de baja intensi
dad, paralela al autoritaris
mo galopante. 

3) Control de los medios 
de comunicación de ma
sas para canalizar el pensa
miento y las actitudes de la 
gente dentro de límites 
aceptables. Como dice 
Chomsky "domesticar al 
rebaño perplejo". 

4) Utilizar el consumismo 
y el endeudamiento máximo 
como dispositivo de Integra
ción Social. El estadouni
dense es el ciudadano más 
endeudado del mundo. Con
sumir y endeudarse es la 
máxima del sistema. 

La globalización neoliberal 
no globaliza la riqueza como 
dicen sus ideólogos, produ
ce la globalización de la 
pobreza: 358 multimillona
rios ingresan más de 2.600 
millones de pobres. 

Frente a esa globalización 
neoliberal hay que construir 
la globalización solidaria en 
la que puedan coincidir tan 
dispares posiciones ideoló
gicas como la de Fidel Cas
tro o la de Juan Pablo 11. 
Pero nada nace sin lucha. El 
movimiento antiglobaliza
ción está empezando a ser 
una respuesta a los depre
dadores insolidarios. 

Luís SUÁREZ MACHOTA 
Portavoz del 

Grupo Municipal de I.U 

~f!. .. 
31 años nos avalan 
llsllllCllllS IChlltl l'IMlllllS 

d Goya, 2 • Alcalá de Henares 
Tlf.: 91 889 00 42 - Fax: 91 882 72 22 

}1..úa y variada cocina de temporada 
I nc{uyendo su especia{úfad en asados 

y arroz con 6°¡ff.avante 
<Bodega 6ien se ccionada 

PARA CUALQUIER EVENTO PIDA PRESUPUESTO 
- Amplia gama de raciones en su salón de cafetería -

Parking público en e.e. ehampión: Horario de Almuerzo, excepto Domingo 
(El importe correrá a nuestro cargo). Información en el Restaurante. 

www.Alcala.henares.net/empresa/Reinosa 

28 de iulio de 200t 



PUERTA @e Madri~ 
Tls.: 9t 889 21 SJ 

tt aaasn 
FU.: 9, BBJ 4S 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ........................•...............•.......... 9188781 00 
Casa de Socorro ..............•............•.........•..•......•.................•...•.•. 91 888 15 21 
Cruz Roja ..•....•..•............•......•.......•.•..........•........ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social •..•....•.•..........•...............................•.•.......•......... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .............•..............•......•.....•.. 061 
Centro Municipal de Salud ............••.....•.••..•......•....................... 91 888 54 91 
Policía Nacional.. ..........•.....................................•...............••....•................. 091 
Policía Municipal ........................................•..•...•........•...•.........•................. 092 
Guardia Civil ..........•....•...•................•.•........•.....................•.•...•.... 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....•........................•.....•.•..•.............. 062 
Bomberos ..............•.................•............•.•.••.............•........•.......•.. 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ......•...•..........................•.........•............ 085 
Protección Civll ....•..........•.......•..........•...•.....................•............•. 91 882 84 53 
Ayuntamiento ..•.....•.•...•..•......•.................... : ....•...•..•..•..•......•...... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ..................•.•...................•.........• 91 882 21 88 / 79 
RENFE .....•.................................•........................•.•....•.•.......•.....••. 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ..••...........•.......•.....•.....•..•...•......•.•..•............. 91 888 00 21 
Continental Auto ...........•.•.................•.................•...................... 9188816 22 
Cementerio .....................................•.•.....•.......•..........•...••.•.......... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .......•.......••...............••.•.....•............................ 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos .•.......•................................•...•....•..•...•....•• 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ..•..•............•....••..••..••.•.....•.....•........• 91 881 64 61 
Casa de la Juventud •.•.•...•....................•.................................... 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal .•.•......•........•.........••.•.................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio •...•.•...............................•.......................... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .....................••....•................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....•.......•.......••.........••..........•........... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .....•........•.......•...................................•... 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .....•...•...•....•...............•..•......••..•.. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...•........•...•.•..•.............•....•..•.......... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ......•............•...•....•....•.•...•.. 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey •....•......•.......••...•.•....•.......•...•.•.......• 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ............•......•....•.....•...•........................... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 111 de Mayo •.•...................•.......••...........•........•. 91 280 06 55 
OMIC ............•...•.........•.......•.....•................•...............•...•............... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ...........•................................................•.•. 91 880 65 36 
Obispado ••.••..•......••.....•.•.....•...••.....•......•...•.............•.......... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo •.............•..•........•...........•.•....•....................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......••.•........................•...... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •..•...•..... 91 881 34 61 
Archivo Municipal ...............•....•............•.•.••....•.....•..•............•..... 9188293 37 
Centro de Documentación .............•.......•..•....•...•..........•...•......•• 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista •.....•....•..•..........•...•......................•............ 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............•........••..•....••.....•...... 91 885 40 00 
Hacienda ......•.............•.•.•.••................•.•...•.........................•......... 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad •......•............••.•...•...... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano .............•....................•.•...•............................•... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) .....•.•.•..•..•..... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) .......••.......• 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ....•.•.....•.....•.....•.•........•.....• 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .....•..••...•.•....•.......••..•.•..•..•• 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ...•..•.•..••.......••....•......• 91 888 36 47 

~ RESIDENCll 3ª EDAD 
~ SANTA MIRIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TEU.: 19491 28 28 02 - 28 7138 - e/ V1111HI• Nnarre. 5v1 

AZll••ea lle Be•res HHIAW.AJAllAI 
Ul. 44 Clra. MABBl---CElONA 
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El primer agente contra
tado al servicio imperialista 
de la "globalización" fue 
aquel fulano anónimo que 
inventó la frase "el mundo 
es un pañuelo" . Y los 
pañuelos, ya se sabe, a 
veces se manchan de san
gre. Yo me acuerdo todavía 
de la que manchaba la 
frente de aquellos segado
res de película en "La ven
ganza"; se les mezclaba con 
el sudor cuando se dobla
ban por los riiiones para 
que sus hijos aprendieran 
a vivir de pie. También 
había un pañuelo mancha
do de sangre -a veces falsa
en las bodas gitanas ante
riores a las rumbas de "Los 
Chichas" y hasta pueden 
verse pañuelos sanguino
lentos cubriendo las puña
ladas traperas que se dan 
entre sí los políticos civili
zados de ahora mientras se 
abrazan. Que los picos de 
los pañuelos se manchan a 
menudo de rojo me lo ha 
venido confirmando mi 
propia experiencia perso
nal porque tengo una faci
lidad asombrosa para san
grar por la nariz en el 
momento más inoportuno 
del dia o de la noche. Se 
trata del efecto secundario 
de un medicamento pero 
es que la sangre derrama
da de las personas -a estas 
alturas de la vida ya lo ten
go claro- siempre es un 
efecto secundario de los 
remedios. Especialmente, 
cuando las enfermedades 
se combaten sin andarse 
con contemplaciones de 
cataplasmas ni paños 
calientes. Como en Génova 
durante el último fin de 
semana, por ejemplo. 

Toda la prensa del mun
do mundial se había pues
to de acuerdo para contar
nos, al unísono, que la 
famosa ciudad italiana se 
estaba llenando de jóvenes 
inflamados de idealismo 
que venían dispuestos a 
mostrar su enérgica oposi
ción a la idea globalizadora 
del supercapitalista grupo 
G-8, el de los países más 
poderosos del mundo. Pero 
al final todo lo que ha 
pasado cabe en una página 
de sucesos. Un caso de El 
Caso. Esos manifestantes 
que decían estar en contra 
del injusto reparto de la 
riqueza en la Tierra, a la 
hora de la verdad sólo 
parecen estar en contra de 
la luna de los escaparates 
y del uniforme de los cara
bineros. Aunque todo está 
ya organizado para que 
surja el repudio general 
frente al primero que se 

PUERTA de Madrid 

Flamenco v Bllies 

LOS HUNOS Y LOS OTROS 
atreve a levantar el dedo 
para preguntar lo ob.vío 
-puesto que sólo hay sitio 
para el masivo asentimien
to con la cabeza después 
de la consigna; cuanto 
más breve, simplista y 
vaga, mejor- uno quiere 
entender las cosas. No me 
refiero a las complicadísi
mas cuestiones filosóficas 
que acudirían a la mente 
de pensadores insignes 
como Emmanuel Kant o 
José Ortega y Gasset. No, 
qué va; yo no llego a tanto. 
Sólo me hago preguntas 
elementales del tipo de ¿A 
cuántos runos abando
nados de los que bucean 
en los cubos de basura de 
las calles de Caracas van a 
dar de comer los contene
dores volcados? ¿Cuántas 
tuberculosis de parias 
indios curará el fuego de 
esos coches incendiados? 
¿Cuántos pozos de agua 
brotarán como recién 
cavados en el suelo desér
tico de Malí por cada 
pedrada que acertó a rom
per un cajero automático 
de la Banca Nationale di 
Laboro? No creo que sean 
preguntas estúpidas ni 
ingenuas y responden a 
una necesidad real de 
explicación sobre las úni
cas acciones que realmen
te se están oponiendo a las 
supuestas injusticias del 
sistema. Del que lo menos 
que puede decirse es que 
se le ve muy condicionado 
por intereses que no pare
cen ser exactamente los de 
crear una riqueza general 
en el mundo, así que tam
poco se trata del reinado 
de Salomón impartiendo 
equilibrio entre derechos 
contrapuestos. 

No hace falta el menor 
talento para mostrar las 
contradicciones de un 
movimiento antiglobaliza
dor que se alimenta fisica y 
espiritualmente de lo que 
dice combatir. Aunque la 
más elemental creencia en 
el derecho a la presunción 
de inocencia exigiría una 
postura más prudente, ya 
hay quien se ha atrevido a 
sostener que muchos de 
los hombres y mujeres 
veinteañeros que andan 
encabezando el arrasador 
vendaval genovés del últi
mo fin de semana estarán 
sentados -antes de quince 
años, quizá por herencia-

en los principales despa
chos de esas empresas glo
balizadoras en las que sólo 
se habla inglés. Desgracia
damente el reciente pasa
do no es un buen refugio 
para defenderse de esa 
tentación y la mitad de los 
culos que estaban senta
dos en la mesa del G-8 -a 
buen recaudo de los vio
lentos zafarranchos urba
nos- corrian delante de la 
policía parisina en aquel 
famoso mes de mayo del 
sesenta y ocho exigiendo 
en público que llegara la 
imaginación al poder 
mientras muchos de ellos, 
en privado, ya se imagina
ban con ese poder entre 
las manos antes de cum
plir los cuarenta. 

Estar en contra de la glo
balización -y reducir es~ 
concepto a una sola pala
bra totémica ya es caer un 
poco en la trampa que a 
uno le gustarla evitar- es 
lo mismo que estar en con
tra del invierno o del creci
miento de los seres vivos. 
No soy el primero en decir
lo pero comparto el afán 
pedagógico de quienes 
desean prevenir a la gente 
contra esa necia costum
bre de los pseudorrevolu
cionarios que consiste en 
poner a la venta, a precio 
de saldo, la posibilidad de 
que la negación de la reali
dad consiga hacerla desa
parecer. Por todas partes 
vemos esa valla publicita
ria -virtual e ideológica
que dibuja a la globaliza
ción como si fuera el quin
to jinete del Apocalipsis 
pero su contrario -que es 
lo que defienden estos 
luchadores de spray y 
botella incendiaria- no sé 
si es mejor. Hasta ahora 
únícamente ha servido 
para que los pobres sean 
cada vez más pobres -y 
encima se maten entre 
ellos- mientras los agricul
tores ricos vuelcan los 
camiones de los agriculto
res pobres para mantener 
los precios en su exclusivo 
beneficio. Desde luego yo 
estoy convencido de que es 
bueno que los productos 
elaborados a bajo precio 
en el Tercer Mundo tengan 
posibilidades reales de 
competir en Europa, Esta
dos Unidos y Japón. Para 
empezar, lo es para los 
consumidores de estos 

países -que pueden com
prarlos a precio más bara
to- y para los trabajadores 
de ese Tercer Mundo que 
los produce, seguramente 
en condiciones duras pero 
muy mejorables con el 
paso del tiempo. Claro que 
si el mundo queda conver
tido en un mercado único 
sólo para dar facilidades a 
empresas monopolísticas 
en su pretensión de mani
pular las reglas del juego a 
su conveniencia o para que 
la ingeniería financiera y 
especulativa sustituya a la 
creación de verdadera 
riqueza global, eso me 
parece malo, malisimo, Y 
estoy en su contra. 

Pero uno duda enor
memente de que la rotura 
del mobiliario urbano, las 
peleas callejeras contra la 
policía y la práctica de 
cubrirse con un pasamon
tañas para que nadie sepa 
quién es exactamente ese 
que dice oponerse a la 
injusticia universal, vayan 
a ser herramientas eficaces 
con las que construir un 
mundo mejor. Para lo que 
sí sirven -a la vista está- es 
para que haya un muchac
ho muerto por los disparos 
de otro muchacho exacta
mente igual a él cuando los 
azares de la vida ponen 
uno frente al otro, cual
quier día de éstos, prácti
camente idéntico a los 
demás días. La mayoría de 
esos manifestantes volve
rán a sus confortables 
casas de Paris, Roma, Ber
lín o Madrid en un tren 
subvencionado por la 
Unión Europea -o en un 
automóvil fabricado en 
Corea-, matarán el hambre 
del camino de regreso 
comiéndose una hambur
guesa de McDonald hecha 
de carne de res mexicana y 
calmarán su sed de justicia 
bebiendo una Cocacola 
envasada en Polonia. Has
ta me temo que luzcan una 
camiseta de diseño tejida 
en los telares de Yakarta 
con la frase "¡muera la glo
balización!" cruzada en el 
pecho. Pero la única muer
te real que debiera contar 
aquí -para no repetirla, no 
para usarla de semillero 
martirológico- es la de ese 
chico italiano que se ha 
jugado la vida para perder
la en un juego absurdo del 
que desconocía las reglas 
más básicas. Igual que las 
desconocía ese carabinero 
de apenas veinte años, 
ignorante de que las pisto
las matan. 

Sergio COELLO 

28 de iulio de 200, 



Enlace Jara Uñate -Folgado González 
La pareja formada por Francisco Jara Oñate y Carolina Folgado 

González se unió en matrimonio el pasado sábado 21 de julio en la 
iglesia de San Juan de Ávila tras cinco años de noviazgo. Carolina, 
de 24 años de edad, llegó al altar acompañada de su padre y padri
no del enlace, Benjamín Folgado, mientras que Francisco, de 30 
años de edad, hizo lo propio del brazo de su madre y madrina Maria 
Teresa Oñate. Como dato anecdótico, la pareja llegó a la ceremonia 
en un camión bellamente adornado para la ocasión. 

Francisco y Carolina, que disfrutan en estos dias de su luna de 
miel realizando un crucero por el Mediterráneo, tras las pertinentes 
felicitaciones de familiares y amigos y después de realizarse la fotos 
para el recuerdo en la Universidad Cisneriana, se desplazaron jun
to a sus 200 invitados hasta un restaurante alcalaíno para celebrar 
el convite nupcial. 

La wna de Espartales de la ciudad complutense ha sido el sitio 
escogido por la pareja para establecer su nueva residencia. Fran
cisco es programador y Carolina operaria. 

Enlace Santín leo -Mova Burgos 
Antonio Israel Santín Leo y Maria Isabel Moya Burgos se unieron 

en matrimonio el pasado sábado 21 de julio en la Ermita de Nues
tra Señora del Val tras seis años de noviazgo. La novia llegó al altar 
acompañada de su padre y padrino de la ceremonia, Eduardo Moya, 
mientras que el novio hizo lo propio del brazo de su madre y madri
na, Maria del Rosario Leo. 

Al término de la ceremonia religiosa y tras las pertinentes felicita
ciones de familiares y amigos, los recién casados se trasladaron 
hasta los bellos patios de la Universidad Cisneriana para realizarse 
las fotos para el recuerdo. Antonio Israel y Maria Isabel, ambos de 
26 años de edad, celebraron el convite nupcial junto a sus 100 invi
tados en el restaurante Don Sancho. 

Como destino para disfrutar de su luna de miel. la pareja ha ele
gido la isla de Tenerife. A su regreso, Antonio Israel y Maria Isabel. 
dedicados al mundo de la alimentación siendo charcutero y pollera 
respectivamente, establecerán su nueva residencia en Alcalá. 

28 de julio de 200t 

Enlace Manín Díaz -Strate 
Luis Martín Díaz y Silke Strate contrajeron matrimonio el pasado 

sábado 21 de julio en la universitaria Capilla de San Ildefonso. 
Como padrinos del enlace, actuaron el padre de la novia, Hartmut 
Strate, y la madre del novio, Amella Díaz. 

Luis, alcalaíno de 26 años de edad, y Silke, alemana de 27 años, 
formalizaron su relación tras siete años de noviazgo. La pareja y sus 
125 invitados, 30 de ellos llegados desde Alemania -quienes queda
ron impresionados de la belleza de la ciudad complutense en su 
visita turistica-, celebraron el convite nupcial en la Hostería del 
Estudiante. 

Como destino para disfrutar de una maravillosa luna de miel, Luis 
y Silke han escogido las playas de la Costa Brava, donde la pareja 
pasará unos inolvidables dias para posteriormente regresar a la que 
será su nueva residencia, que estará instalada en la localidad ale
mana de Dresde. En Alemania, Luis está realizando su doctorado en 
informática económica por la Universidad de Freiburg, mientras que 
Silke trabaja en la banca. 

Enlace lópez Anguila -Marín Nievas 
Carlos López Anguita y Silvia Marín Nievas, ambos de 25 años de 

edad, se unieron en matrimonio el pasado sábado 21 de julio en el 
Convento de las Bernardas. Como padrinos del enlace actuaron el 
padre de la novia, Jesús Marín, y la madre del novio, Isabel Angui
ta. 

La pareja, que llevaba ocho años de noviazgo hasta el momento de 
contraer matrimonio, ha decidido establecer su nueva residencia en 
la zona de El Ensanche de la ciudad complutense, ciudad en la que 
ambos ya residían. Carlos es ayudante de la construcción e Isabel 
es dependienta de comercio. 

Los recién casados quisieron inmortalizar tan señalada fecha en 
el incomparable marco de la Universidad de Cisneros. Desde la Uni
versidad, Carlos y Silvia se desplazaron hasta el restaurante Tupa
maro para celebrar el convite nupcial junto a sus 160 invitados. 

La joven pareja disfruta en estos días de una maravillosa luna de 
miel por los bellos y exóticos parajes de Punta Cana. 

PUERTA de Madrid 
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•CHAQUÉ 
•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• • ov1am 
• TRAJE CEREMONIA Hombre 

•CAMISERÍA 
• COMPLEMENTOS e/ Teniente Ruiz, 2 

SASTRE RIA Tifs.: 9188027 55 - Fax: 91 882 79 66 
A MEDIDA Alcalá de Henares 

• TllllUllEITOS 
FICWES 

• llEllS 1tCNICIS 
El MlllCURI Y llls Q::5l 

-Qn4Wna ck ~ Q604a •RAYOS U.V.A. 

MAQUILLADORES PROFESIONALES 
el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

ltj fi ¡ 1 \'' t·t-t ill: t·Xrtü ;j 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

REGALOS DE 
COMUNIÓN 

Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO - TV - ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCAI.Á DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf. : 91 879 26 98 

ALIANZAS IOro 18 KtsJ, ARRAS •• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

NOVA FOTO 
REPORTAJES DE BODA 
Vídeo,Fotografia e Invitaciones 
Lo último en tecnología al mejor precio 

CJ Mayor, 17 Alcalá de Henares. Tlf. 91 889 64 07 CJ Mayor, 43 Guadalajara Tlf. 949 2147 28 

mUEBHI y DECORACIOn 

... y también 31 AllS CIWll 11111 U llClll 

~ y Sola Oollo NUEVA EXPOSICIÓN 
d Miguel de Moneada, 4 d Miguel de Unamuno, sin EL ENSANCHE 
ijunto Galerías Juan de Austria) Tlf.: 91 802 72 21 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 (frente supennercado Plus Superdescuento) 



El concejal Francisco Bernáldez muestra el cartel de las fiestas 

Francisco Bernáldez aseguró que la verbena es insustitUible 

"los Santos Niños son las tiestas 
de Alcalá, no sólo del distrito Centro" 
El presidente de la delegación municipal del distrito Centro, el concejal del PP Francisco Ber
náldez, volvió a plantear la globalización de las fiestas de los Santos Niños: "Estas fiestas son 
de toda la ciudad, no sólo del distrito Centro. Estamos hablando de unas fiestas patronales, 
de los patronos de la ciudad. Alcalá debe ser el único lugar en el que sus fiestas patronales 
son consideradas como fiestas de barrio". Por tanto, para Francisco Bernáldez la cuestión 
esencial radica en que la responsabilidad de la organización y especialmente de la implica
ción municipal en estas fiestas tiene que de ser desde la concejalía de Festejos y no desde la 
delegación municipal del distrito Centro. Pero las cosas son por el momento así y Bernáldez 
ha querido organizar unas fiestas que sean del agrado de todos: "Hemos puesto mucha ilu
sión en las fiestas y todo nuestro empeño. La delegación municipal de distrito ha hecho todo 
lo que puede pero ya sabemos que tenemos un presupuesto muy pequeño. Con los 3.500.000 
que nos podemos gastar, hemos diseñado unas fiestas para que la gente pueda disfrutar''. 

Francisco Bernáldez mani
festó que el pregón este año es 
un homenaje a un hombre que 
ha cumplido una brillantísima 
etapa al frente del centro 
extremeño, Francisco de Asís 
Mendigutia: "Hemos querido 
que fuese él porque él ha 
hecho una labor muy impor
tante en el centro extremeño. 
Esa labor ha repercutido muy 
favorablemente en Alcalá y en 
las casas regionales. Para 
nosotros es esencial que ahora 
que Mendigutía ha dejado la 
presidencia del centro extre
meño por propia voluntad y 
con el fin de tomarse un des
canso, darle ese homenaje por 
la labor realizada con el pre
gón de las fiestas". 

28 de Julio de 2001 

AllTES 

Peluquería 

9-lermanas 
-9Lfejantfre 

c/ Mayor, 11 - 1 º - Alcalá de Henares 
le 91nlce •• úhl•• ......... rt. 

YI PIUI amo lllVAI: 
• Trenzas • Richis DESPU•S 

• Mechones • Melena larga o corta 

EN EL DIA 
Y toda una técnica profesional en recogidos, mechas 

y uñas esculpidas en porcelana. 
Todo con materiales de importación. 

PRECIOS SIN COMPETENCIA 
Para •ís 1111rmaclí1, llamar al Tll.: 91 119 21 56 

Las fiestas del distrito Cen
tro tienen también un capítulo 
esencial dedicado al deporte 
con un tradicional trofeo de 
natación y con un torneo de 
ajedrez que se celebra en la 
calle Mayor: "El trofeo 'Santos 
Niños' de natación es una 
competición ya muy tradicio
nal en las fiestas del distrito. 
Las pruebas se realizan en la 
piscina del parque O'Donnell. 
Al aprovechar el verano debe
mos de ser el único distrito 
que organiza una competición 
de natación en sus fiestas. El 
ajedrez es también muy 
importante para nosotros. En 
nuestras fiestas nos agrada 
mucho tener el torneo de aje
drez en la calle Mayor". 

Teatro infantil 
Francisco Bernáldez afirmó 

que se ha incrementado para 
estas fiestas la oferta de teatro 
infantil: "Hemos decidido apo
yar estas actividades. Las fies
tas de los Santos Niños deben 
ser muy importantes para los 
pequeños y hemos querido 
destacar el tema del teatro. 
Siempre se hacía una función, 
por lo que la novedad para 
este año es que se harán dos 
funciones cada uno de los dos 
días que habrá teatro infantil 
en el patio del hospitalillo de 
Antezana". 

El presidente de la delega
ción municipal del distrito 
Centro destacó también las 
actuaciones en el patio de 
Santo Tomás de Villanueva en 
la universidad cisneriana: 
"Contaremos con la actuación 
de la bailarina Paloma de 
Pedro, en un espectáculo que 
ya es tradicional en nuestras 
fiestas, ya que además Paloma 
de Pedro es vecina del distrito. 
También tendremos la actua
ción del ballet español Sacro
monte en el patio de la univer
sidad". 

Bernáldez ha querido contar 
en el programa con la actua
ción del cantante alcalaíno 
Carlos Barroso, que acaba de 
poner a la venta su primer dis
co. Carlos Barroso está tenien
do gran éxito y su espectáculo 
puede convertirse, sobre todo 
para las más jóvenes, en el 
gran aliciente de las fiestas de 
los Santos Niños: "Hemos que
rido diversificar en el progra
ma las actividades para que 
todo el mundo pueda disfiutar 

PUERTA de Madrid 



durante los días de las fies
tas". 

El presidente de la delega
ción municipal del distrito 
Centro afirmó también que 
habrá feriantes: "No queremos 
perder la tradíción de la verbe
na de los Santos Niños. El año 
que no se ha puesto, todo el 
mundo lo ha echado de menos 
porque unas fiestas de los 
Santos Niños sin verbena 
parece que son menos fiestas. 
Queremos que esa tradición 
no se pierda. Va a ser una ver
bena un tanto restringida 
puesto que estamos hablando 
de que hay que enclavar 
barracas y atracciones en ple
no casco histórico, pero sí 
vamos a tenerlo. Van a ser no 
más de 20 puestos de forma 
un tanto testimonial. Los 
puestos se colocarán en la 
calle San Juan y en la plaza de 
Palacio". 

La procesión de los Santos 
Niños pasará por la calle San 
Juan entre las casetas de 
feriantes a pesar de que aque
llo no fue muy bien acogido 
por el obispado: "Queremos 
que pase la procesión por allí. 
Sé que hubo algún malestar el 
año pasado porque al pasar la 
procesión no se cerraron las 
casetas. Este año se lo vamos 
a pedir a los feriantes como 
respeto a las imágenes de los 
Santos Niños". 

Francisco Bemáldez conclu
yó invitando a todos los alcala
ínos a las fiestas de los Santos 
Niños: "Les invitamos a todos 
a que disfruten de estas fies
tas, especialmente a los veci~ 
nos del distrito Centro. De 
todos modos nuestro mayor 
deseo es que el gobierno 
municipal se haga cargo de 
estas fiestas. No se puede olvi
dar que son patronales y por 
tanto deben ·ser celebradas por 
todos. El lunes 6 de agosto es 
además fiesta local". 

PUERTA de Madrid 

Programa de las Fiestas Patronales 
de los Santos Niños 2001 

Del 27 de Julio 
al I& de Agosto: 

Exposición de píntura, 
cerámica, escultura y foto
grafia (inauguración el 27 de 
julio, a las 20'00 horas). 
Lugar: Casa de la Entrevista. 
Horario: Mañanas de 12'00 a 
14'00 horas. Tardes de 19'30 
a 22'00 horas. Colabora: 
Fundación Colegio del Rey. 

Jueves, 
2 de agosto 

18'30 h.: XXI Trofeo de 
natación Santos Niños. 
Lugar: Piscinas Municipales 
del Parque O'Donnell. Orga
niza: Ciudad Deportiva 
Municipal. 

Viernes, 
J de agosto 

20'00 h.: Triduo en honor 
de nuestros patronos los 
Santos Niños en la Santa e 
Insigne Iglesia Catedral 
Magistral. Lugar: Plaza de los 
Santos Niños. 

20'30 h.: Desfile de gigan
tes y cabezudos que reco
rrerán las calles del distrito 
acompañados dpor el Grupo 
Musical Alcalaíno. 

21 '00 h.: Inauguración de 
las Fiestas Patronales de los 
Santos Niños con el pregón a 
cargo de Francisco Mendi
gutía Ferro. Lugar: Plaza de 
los Santos Niños. 

22'00 h.: Actuación de la 
Orquesta Embrujo Musical. 
Lugar: Plaza de los Santos 
Niños. Patrocina: Concejalía 
de Festejos. 

Sábado, 
4 de agosto 

08,00 h.: IX Campeonato 
de Petanca Santos Niños 
para pensionistas y jubila
dos. Lugar: Parque O'Don
nell. 

11'00 h.: Desfile de la 
comparsa de gigantes y 
cabezudos que recorrerán 
las calles del distrito acom
pañados por el Grupo Musi
cal Alcalaíno. 

13'00 h.: Saludo-homena
je a los residentes del Hospi
tal de Antezana, animados 
por la comparsa de Gigantes 
y Cabezudos y por el Grupo 
Musical Alcalaíno. Lugar: 
Hospital de Antezana (calle 
Mayor). 

13'30 h.: Entrega de Tro
feos del XI Campeonato de 
Petanca Santos Niños para 

jubilados y pensionistas, en 
el Bar La Galería. Posterior
mente se ofrecerá un vino. 
Lugar: calle Escritorios, 3. 

19'30 h.: Títeres a cargo 
del grupo Okarino Trapison
da, que pondrá en escena la 
obra "Alí Babá y los 40 ladro
nes". Lugar: Hospital de 
Antezana (calle Mayor, 46). 
Patrocinado por la Funda
ción Colegio del Rey. 

20'00 h.: Triduo en honor 
de nuestros patronos los 
Santos Niños en la Santa e 
Insigne Iglesia Catedral 
Magistral. Lugar: Plaza de los 
Santos Niños. 

20'45 h.: Títeres a cargo 
del grupo Okarino Trapison
da, que pondrá en escena la 
obra "Alí Babá y los 40 ladro
nes". Lugar: Hospital de 
Antezana (calle Mayor, 46). 
Patrocinado por la Funda
ción Colegio del Rey. 

22'00 h.: Actuación de la 
Orquesta Jenasan. Lugar: 
Plaza de los Santos Niños. 
Patrocina: Concejalía de Fes
tejos. 

. Domingo, 
s de agosto 

10'00 h.: Carrera ciclista 
(XVIII Trofeo de Ciclismo 
Santos Niños). Recorrido: 
Circuito ubicado en la Plaza 
de Cervantes. Organiza: Club 
Ciclista !placea. 

11 '00 h.: Desfile de la 
comparsa de gigantes y 
cabezudos que recorrerán 
las calles del distrito acom
pañados por el Grupo Musi
cal Alcalaíno. 

11'00 h.: IV Torneo de 
Ajedrez. Lugar: calle Mayor 
(esquina Plaza Santos 
Niños). Organiza: Club de 
Ajedrez Alcalá. 

19'30 h.: Títeres a cargo 
del grupo Okarino Trapison
da, que pondrá en escena la 
obra "Los músicos de Bre
men". Lugar: Hospital de 
Antezana (calle Mayor, 46). 
Patrocinado por la Funda
ción Colegio del Rey. 

20'00 h.: Triduo en honor 
de nuestros patronos los 
Santos Niños en la Santa e 
Insigne Iglesia Catedral 
Magistral. Lugar: Plaza de los 
Santos Niños. 

20'45 h.: Títeres a cargo 
del grupo Okarino Trapison
da, que pondrá en escena la 
obra "Los músicos de Bre
men". Lugar: calle Mayor, 
46). Patrocinado por la Fun
dación Colegio del Rey. 

Francisco Mendigutía Ferro, 
presidente del Centro Extreme
ño, será el pregonero de las 
Fiestas de los Santos Niños 

22'00 h.: Actuación de la 
Orquesta Aroma. Lugar: 
Plaza de los Santos Niños. 
Patrocina: Concejalía de Fes
tejos. 

22'00 h.: Actuación del 
Ballet Español Sacromonte. 
Lugar: Patio de Santo Tomás 
de Villanueva de la Universi
dad Cisneriana (Plaza de San 
Diego, s/n) . 

Lunes, 
& de agosto 

11 '00 h.: Desfile de la 
comparsa de gigantes y 
cabezudos, que recorrerán 
las calles del distrito acom
pañados por el Grupo Musi
cal Alcalaíno. 

11'00 h.: IV Torneo de 
Ajedrez y entrega de pre
mios. Lugar: Calle Mayor 
(esquina Plaza Santos 
Niños). Organiza: Club de 
Ajedrez Alcalá. 

19'00 h.: Misa Solemne 
en la Santa e Insigne Iglesia 
Catedral Magistral, presidida 
por S.I. D. Jesús Catalá lbá
ñez, obispo de Alcalá de 
Henares. Durante la ceremo
nia tendrá lugar una ofrenda 
floral organizada por la Aso
ciación de Hijos y amigos de 
Alcalá. 

20'00 h.: Procesión de las 
imágenes de los Santos 
Niños, acompañada por la 
Banda de Música y fanfa
rria de la BRIPAC. Recorri
do: Plaza de los Santos 
Niños, calle Mayor, calle Cer
vantes, calle Santiago, calle 
San Juan y Plaza de los San
tos Niños. 

22'00 h.: Actuación de 
música pop-latina a cargo de 
Carlos Barroso. Lugar: Plaza 
de los Santos Niños. 

22'00 h.: Actuación el 
Ballet español y flamenco de 
Paloma de Pedro. Lugar: 
Patio de Santo Tomás de 
Villanueva de la Universidad 
Cisneriana (plaza de San 
Diego s/n). 

2i de julio de 2001 



Dentro de la programación veraniega 
denominada "Música en la calle" 

El Ocean Orive Quartet 
mostró su música en 
la ciudad complutense 
El patio de Santo Tomás de Villanueva de la Universidad Cis
neriana se ha convertido durante el mes de julio en escena
rio cultural para numerosos actos, cuya intención es ameni
zar las noches veraniegas complutenses. El pasado domingo 
22 de julio el turno fue para el "Ocean Drive Quartet". que 
enmarcado dentro de las actuaciones del programa denomi
nado 'Música en la calle' del Verano Cultural, interpretó ante 
unos 200 espectadores sus mejores piezas musicales. 

La música clásica volvió a 
inundar el patio de Santo 
Tomás de Villanueva con la 
actuación del cuarteto nacido 
en Miami durante el verano de 
1991 y que toma su nombre 
de una de las avenidas más 
famosas de la ciudad. Ocean 
Drive Quartet está formado 
por integrantes de países tan 
diversos como Nueva Zelanda, 
Eslovaquia y España. Todos 
ellos intérpretes dedicados a la 
música de cámara, quienes 
buscan en todos sus concier
tos el objetivo de conseguir 
que éstos sean acontecimien
tos en los que el público dis
frute al máximo. 

Des de su n a cimiento, el gru
po ofrece conciertos regular
mente con obras que abarcan 
todo el repertorio cameristico, 
desde los clásicos a los compo
sitores más actuales. El grupo 
ha colaborado con numerosos 
artistas en España, entre los 
que se encuentran los pianis
tas Brenno Ambrosini y 
Judith Gordon, el cellista 
Asier Polo, la flautista Magda
lena Martínez, el violinista 
Paul Cortese y el clarinetista 
Carmelo Molina. 

El programa interpretado 
por los componentes de este 
grupo, Jennifer Moreau -vio
lín-, Anna Biggin -violin-, 
Soraya Brazier -viola- y 
Marius Díaz Lleal -violonce
llo-, se compuso de las 
siguientes piezas: cuarteto de· 
cuerda en Do Mayor Op. 76 nº 
3 "Emperador", de J. Hadyn, 
con allegro, poco adagio, can
tabile, minuetto, allegro finale 
presto; y el cuarteto de cuerda 
en Si bemol Mayor Op. 76 nº 4 
"Amanecer", con allegro con 
spirito, adagio, menuetto, alle
gro finale y allegro ma non 
troppo. 

En la segunda parte del pro
grama, con la que se llegó al 
final del concierto, el grupo 
interpretó el cuarteto de cuer
da n. 2 Op. 17, de B. Bartok. 

28 de Julio de 2001 

DE• EG4aóN MUNICIPAL 
DEL DISTRITO CEHTAO 

3, 4, 5 y 6 de Agosto 

PUERTA de Madrid 



La Compañía de Baile Ana Villa presentó su espectáculo "EMME" 

Arte flamenco en la Cisneriana 
Continuando con el ciclo de actuaciones correspondientes al programa del Verano 
2001 "Alcalá en Danza", el patio de Santo Tomás de Villanueva de la Universidad 
Cisneriana, acogió el pasado sábado 21 de julio la presentación del espectáculo 
"EMME" de la Compañía de Baile Flamenco Ana Villa. Unas 400 personas presen
ciaron esta actuación con las diferentes formas de interpretar el flamenco. 

Tras la actuación del Ballet En "EMME" -cuadro fla- meneo, todas en el cuerpo de 
Folklórico Razas y del Ballet meneo Akalisun-, la compa- mujeres, representando la 
Español de "Carmen Cubi- ñía muestra las diferentes fuerza, la sensibilidad, el 
llo", llegó el turno en la formas de interpretar el fla- genio, la técnica o el arte, en 
segunda edición del Festival 
"Alcalá en Danza" Verano 
2001 para el arte flamenco, 
un arte llevado a la máxima 
expresión por la Compañía 
de Baile Flamenco de Ana 
Villa, nacida en Madrid en 
1975 y relacionada desde los 
seis años con los escenarios. 
Sobre el improvisado escena
rio instalado en el patio de 
Santo Tomás de Villanueva 
para este festival de verano, 
Ana Villa estuvo acompañada 
por las bailarinas Carmen 
Carrasco y Alejandra Ayuso, 
y por los músicos Jerónimo 
Povedano -guitarrista-, Pablo 
-percusión-, y Roberto Loren
te -voz-. Ana Villa, cuyos pri
meros contactos fueron con 
la danza clásica y el teatro, 
conociendo y siendo absorbi
da posteriormente por el fla
menco, ha realizado su for
mación con Toni "el pelao" y 
"la Uchi", Merche Esmeralda, 
Antonio Reyes, La China, 
Esther Ponce y Paco Romero, 
recibiendo también clases de 
Antonio Canales, Sara Baras, 
Yolanda Heredia y Alejandro 
Granados. 
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bailes muy centrados en la 
técnica de pies y en los movi
mientos del cuerpo. 

El programa de la actua -
ción se compuso de tangos, 
guajiras, tientos, lamento por 
alegrías, soleás por bulerías, 
alegrías y bulerías, todo ello 
acompañado por los solos 
musicales del elenco de artis
tas. 

El progama de Verano 2001 
"Alcalá en Danza", llega este 
fin de semana a su punto 
final con la actuación el 
sábado 28 de julio, también 
en el Patio de Santo Tomás 
de Villanueva, del Ballet Fol
klórico Español "Carmen 
Cantero". El ballet presenta
rá en la Cisneriana su espec
táculo titulado 'Todo sobre 
Goya". 
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la casa Natal de Cervantes fue durante el pasado año el se1undo 11useo 
11ás vishado de la comunidad de Madñd 

28.706 personas visitaron la ciudad 
en el primer semestre del 2001 
El concejal de Turismo, Francisco Calles, presentó el martes 17 de julio los datos sobre 
la evolución del número de consultas turísticas y visitantes durante el primer semestre 
de 2001, además de los datos sobre el número de personas que han visitado la ciudad me
diante 'El Tren de Cervantes' en su temporada primavera-verano del presente año. 

En la actualidad, los Servi
cios de Información Turisti
ca de la Concejalía de Turis
mo cuentan con tres infraes
tructuras, la Oficina Munici
pal de Turismo situada en el 
callejón de Santa Maria s/n; 
la Oficina de Turismo ubica
da en la Plaza de los Santos 
Niños s/n, y los tres puntos 
de Información Turística: 
Plaza Cervantes, calle Atien
za y Estación RENFE de Fe
rrocarrtl. El edil Francisco 
Calles recalcó: "La planifica
ción en la asistencia a ferias 
de turismo empieza a contar 
con resultados apreciables. 
En particular llama la aten
ción el caso de Castilla León, 
que ha desbancado a Anda
lucía en cuanto a número de 
visitantes, y el de Cataluña y 
País Vasco, que también su
ben con respectos a otros 
años. En todos estos casos, 
la planificación de ferias de 
la Concejalía de Turismo 
hace que la ciudad asista 
desde hace años a las orga
nizadas en las regiones de 
Valladolid (INTUR), Barcelo
na (SITC) y Bilbao (EXPOVA
CACIONES)". 

En este primer semestre el 
número de visitantes que ha 
venido a la ciudad y ha pedi
do información en los distin
tos puntos de información 
ha sido de 28. 706 personas, 
siendo el país desde el que 
vienen más visitantes Ar
gentina y la comunidad au
tónoma que más nos visita, 
exceptuando Madrid , es 
Castilla León. "La subida 
porcentual en el 2001 con 
respecto al 2000 es del 
49,76%. 19.168personasvi
sitaron nuestra ciudad el 
pasado año desde los meses 
de enero a junio, mientras 
que en el presente año ha 
sido de 28. 706 visitantes", 
manifestó Calles, quien se
ñaló que el Museo Casa Na
tal de Cervantes había sido 
durante el año 2000 el se
gundo museo más visitado 
de la comunidad de Madrid, 
después del Museo del Pra
do: "Durante 17 meses per
maneció cerrada por obras y 
no se tenía mucha intención 
de abrirla hasta que no es
tuviera totalmente termina
da. Hubo diferentes nego-
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ciaciones y reuniones, pre
sión por parte de la organi
zación de IU para que el Mu
seo fuera finalmente abierto. 
Sabíamos que la mayor par
te de la gente que venia a 
nuestra ciudad lo que quería 
ver era la casa natal de Cer
vantes y aunque no estuvie
ra terminada nosotros pedi
mos que se abrieran las sa
las que estuvieran reforma
das y que continuaran las 
obras en su interior". Final
mente la casa de Cervantes 
fue abierta al público y se
gún comentó el concejal de 
Turismo, la propia comuni
dad de Madrid comprobó 
que el ayuntamiento de Al
calá llevaba razón con sus 
peticiones: "El número de vi
sitantes en el año 2000 des
de febrero a diciembre fue 
de 114.945 personas, con 
respecto a los años 97 y 98 
que permaneció abierta an
tes de la remodelación acu
dieron un total de 33.394, 
en 1997 y 59.070 en el 98. 
Con esto queremos decir 
que teníamos razón al decir 
que la Casa de Cervantes 
era emblemática en Alcalá 
de Henares, y en los datos se 
ve el salto espectacular de 
visitantes". La Concejalía de 
Turismo espera superar las 

115.000 personas del 2000 
en el presente año, ya que 
desde los meses de enero a 
junio 60.943 personas han 
visitado el Museo Casa Natal 
de Cervantes. 

El pasado año se realizó 
un contrato con Turopera
dores que este año ha sido 
renovado por la Concejalía 
de Turismo. Durante la 
campaña 2000, el número 
total de visitantes alcanzó 
una cifra cercana a los 700. 
Las cifras de los tres prime
ros meses de funcionamien
to de la campaña 2001 ha
cen pensar en un aumento 
significativo del número de 
visitantes, en torno a un 
34%. 

Éste es el tercer año con
secutivo que se organiza el 
Tren de Cervantes en tem
porada de primavera-vera
no. Este año se ha produci
do una subida con respecto 
al 2001 del 31,1%. En el 
mes de abril se acogieron 
449 viajeros a esta oferta tu
rística, 788 durante el mes 
de mayo y 903 en el mes de 
junio: "Esto da una idea de 
que el Tren Turistico de Cer
vantes es un modelo a conti
nuar. Según los datos de la 
Comunidad de Madrid y de 
RENFE estamos superando 

Francisco Calles, 
concejal de Turismo. 

en todos los conceptos al 
propio tren de la empresa 
que lleva muchos más años 
que éste. La valoración del 
90% de los viajeros, en una 
puntuación de O alO, es de 
siete y medio a diez". Duran
te el mes de junio del pre
sente año, el número de visi
tantes de la pagina web de la 
concejalía de Turismo ha 
sido de 340 personas, con 
3. 140 pantallas a las que ha 
habido acceso. "Lo único 
que pretendemos es que 
cada vez más gente se anime 
a venir a esta ciudad Patri
monio de la Humanidad y 
Cuna de Cervantes, y que su 
visita les guste y les anime a 
volver de nuevo", concluyó 
Calles. · 

Masaies Terapéuticos ] 
Estimulan la circulación, 
alivian los músculos en 
tensión y proporcionan 

una agradable rela¡ación. 
"No hay mayor riqueza que un cuerpo perfecto" 
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El obispo, Jesús Catalá, y el alcalde, Manuel Peinado, con el párroco de Santiago, Javier Ortega, 
y el abad de la Magistral, Isidoro Pérez, ante la placa conmemorativa del V Centenario. 

V Centenario de la Fundación de la Parroquia de Santiago Apóstol 

Parroquia de Sanuauo: 500 años de historia 
La zona urbana de Alcalá de Henares comprendida entre la actual calle de Santiago y la Vía Complutense estu
vo ocupada por los musulmanes. En el año 1501 el cardenal Cisneros convirtió la vieja mezquita en una parro
quia cristiana bajo la advocación de Santiago Apóstol. Un siglo más tarde, en lugar de la antigua mezquita, adap
tada al culto cristiano, se levantó un pequeño templo nuevo que permaneció abierto hasta 1935. En 1965 y debi
do a su total dejadez comenzó la demolición de la misma, hasta que en 1972 se inauguraba felizmente la nueva 
parroquia de Santiago Apóstol, ubicada en la calle Torrelaguna. 

Esta foto muestra dos imágenes del mismo lugar separadas por el tiempo: la calle de Santiago, esquina 
a Diego de Torres, antes y después de que la iglesia fuera sustituida por un bloque de viviendas. 
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Entre las muchas fun
daciones y obras que 
llevó a cabo el carde-

nal Ximénez de Cisneros en 
Alcalá destaca la creación de 
una tercera parroquia, la de 
Santiago, que se unía a las ya 
existentes de Santa Maria y de 
San Justo, la cual fue susti
tuida en su titulo por la de 
San Pedro en 1965. 

La Parroquia 
de Santiago se levantó 
sobre una mezquita 
hace 500 años 
Hace quinientos años, en la 

calle Santiago, del mismo 
nombre que la parroquia, se 
levantó una iglesia sobre una 
mezquita de los musulmanes 
que vivian en esa zona. La 
mezquita se transformó en 
iglesia parroquial. El cardenal 
Francisco Ximénez de Cisne
ros la consagró para el culto 
cristiano exactamente en el 
año 1501 bajo la advocación 
de Santiago Apóstol. En esta 
iglesia se bautizaron muchos 
musulmanes conversos, sien
do su primer párroco el licen
ciado Juan Ruiz de Coca. 
Manuel Rubianes, coadjutor 
de la parroquia de Santiago 
Apóstol, comentó que uno de 
los datos curiosos es que' los 
moriscos, musulmanes con
vertidos al cristianismo, 
pusieron como patrono a San- . 
tiago Apóstol, en la advocación 
de Santiago como Matamoros. 

Mientras tanto, a pesar de la 
obligada conversión y de las 
diversas órdenes impartidas 
en este sentido, que general
mente no se llevaban a la 
práctica, los moriscos españo
les habían logrado mantener 
el uso de su lengua y costum
bres. Sin embargo, una nueva 
pragmática de 1567 que les 
prohibió la lengua árabe, su 
vestimenta y otras costumbres 
tradicionales, provocó el 
levantamiento de las Alpuja
rras. La victoria de los cristia
nos tuvo como resultado la 
deportación a Castilla de los 
moriscos granadinos y la repo
blación de aquella región con 
cristianos procedentes de 
otros lugares del reino. La 
deportación supuso para Alca
lá la llegada de un amplio con
tingente de moriscos que en 
abril de 1570 sumaban un 
total de 544 personas. 

Un siglo más tarde, en lugar 
de la antigua mezquita, adap
tada al culto cristiano, se 
levantó un pequeño templo 
nuevo, que permaneció abier
to hasta el año 1935. Estós 
nuevos alcalaínos, al igual que 
los que habían permanecido 
en Alcalá tras la orden de la 
conversión obligatoria, encon
traron acomodo en el antiguo 
barrio mudéjar alcalaíno. El 
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coadjutor de la parroquia de 
Santiago Apóstol comentó: "Se 
convierte en una comunidad 
morisca, de musulmanes con
vertidos, que va avanzando en 
la historia hasta que se produ
ce la expulsión de los musul
manes". 

Demolición 
de la parroquia 
en 1965 
A partir de ese momento, 

expulsión de los musulmanes, 
la vida de la parroquia trans
curre sin apenas otra activi
dad que las relacionadas con 
el culto habitual del periodo 
litúrgico. -"La iglesia se queda 
con muy pocos feligreses, el 
párroco que les mandan tiene 
que atender a la vez la iglesia 
de los Hueros, a la que da 
mayor prioridad al haber 
muchísimos más fieles. El cul
to se va perdiendo y finalmen
te queda abandonada", señaló 
Manuel, quien comentó que a 
lo largo de la hístoria fue ocu
pada como almacén durante 
la Guerra de la Independencia, 
más tarde como granero, como 
taller de construcción y repa
ración de las carrozas de ferias 
por el ayuntamiento, como 
almacén municipal... "Por los 
años 60 mostraba grandes 
indicios de ruinas. Acentuán
dose las ruinas del edificio en 
1961 , se derribó el campana
rio y. como no había mucha 
sensibilidad en este aspecto, 
fmalmente se comenzó su 
demolición en 1965". 

1972: nueva iglesia 
en la calle Torrelaguna 
A partir de 1960 la ciudad 

complutense experimentó una 
considerable expansión demo
gráfica. "El barrio comienza a 
crecer hacia la zona norte y se 
ven en la necesidad de fundar 
una nueva parroquia, o mejor 
dicho de refundarla. La prime
ra sede de la nueva parroquia 
se ubica en el colegio de las 
Adoratrices hasta que se inau
gura este nuevo templo. Un 
templo adaptado a los tiempos 
de ahora, es decir una iglesia 
grande", explicó Manuel 
Rubianes. 

La hístoria de la construc
ción del actual templo parro
quial pasó por muchos y dife
rentes problemas. Fueron tres 
los proyectos que, sucesiva
mente, se contemplaron: un 
primer arquitecto que fue dan
do largas sin terminar nunca 
el proyecto, hasta que lo aban
donó definitivamente; un 
segundo arquitecto que se 
ofreció con generosidad, pero, 
al surgir ciertos problemas 
entre el arzobispado y el ayun
tamiento, éstos motivaron su 
retirada; finalmente se dio el 
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En Ju dos fotogra8u 
1111perions ee puede 

apreciar la bu& de loe 
templos panoqulales de 

Santiago Ap6etol. el 
antlgao a la bqulenla y 
el moderno a la derecha. 
En las fotos del centro 
tenemos un interior de 
la Iglesia deeapueclda a 

la izquierda y de Ju 
obras a la dencha. 

En la foto junto a estas 
lineas, la Orquesta 

Tablatura. que lnterrino 
en los feetejoe 

del quinto centenario. 
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La celebración de los actos religiosos conmemorativos del quinto centenario contó con una nutrida asistencia de fieles. Entre 
los asistentes estuvieron el alcalde, Manuel Peinado, y el presidente de Hijos y Amigos de Alcalá, Vicente Fernández. 

visto bueno a un tercer pro
yecto, pero con sus correspon
dientes dificultades. El 19 de 
marzo de 1972 tuvo lugar su 
inauguración, pudiéndose 
contemplar un moderno tem
plo en forma de tienda y con
virtiéndose en la parroquia 
mejor dotada de Alcalá de 
Henares en cuanto a espacio y 
complejo parroquial: "Desde el 
72 no ha sufrido ninguna 
reforma importante. Sí se han 
ido realizando ampliaciones 
como las viviendas de los 
sacerdotes, que fueron añadi
das más tarde". 

Santiago Apóstol, 
primer mártir 
Santiago Apóstol fue uno de 

los hijos del Zebedeo y prime
ro de los apóstoles que dio su 
vida por Cristo en la persecu
ción que se desató en la iglesia 
de Jerusalén, convirtiéndose 
así en el primer mártir. El 
párroco de la Iglesia de Santia
go, Javier Ortega, manifestó 
que este apóstol era realmente 
famoso por la Catedral de 
Santiago: "Cuando se trasla
daron los restos del apóstol se 
descubrieron cerca de Santia
go, siendo durante muchos 
siglos el lugar de peregrina
ción de la cristiandad, junto a 
Roma y Jerusalén". 

Nuevo párroco 
en la Iglesia 
de Santiago Apóstol 
Javier Ortega lleva once 

años como sacerdote. Durante 
los últimos cuatro años per
maneció en el seminario como 
director y durante unos meses 
en el visado parroquial de la 
parroquia de San Pedro: "Los 
nombramientos los hace el 

PUERTA de Madrid 

~ ~ostería bel ~stubíante • 

Comunicamos a 
nuestros distinguidos 

clientes que 
La Hostería estará 
cerrada al público 
desde el lunes día 

30 de julio al viernes 
31 de agosto, 

ambos inclusive. 

El sábado día 
1 de septiembre, 

volvemos a abrir con 
nuestros 

servicios y horarios 
habituales. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
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obispo. El anterior párroco fue 
trasladado a la Iglesia de San
ta Maria quedando ésta libre y 
el obispo me pidió que me 
hiciera cargo de esta comuni
dad parroquial". Ortega lleva 
apenas un año y medio como 
párroco de esta iglesia y mos
tró a este semanario su alegría 
y satisfacción por su labor en 
la misma. 

Actos de la Fiesta 
de Santiago Apóstol 
El 25 de julio se celebró la 

fiesta del apóstol Santiago. El 
coadjutor de la parroquia de 
Santiago Apóstol, Manuel 
Rubianes, y el párroco de la 
misma, Javier Ortega, señala
ron que se había hecho coinci
dir tal celebración con el quin
to centenario de la fundación 
de la parroquia: "Vemos el 
templo y decimos '¡esto no 
puede ser! ', pero una cosa es 
la fundación de la comunidad 
con el patrono y otra cosa es el 
templo". 

La celebración comenzó a las 
siete y media de la tarde con la 
eucaristía presidida por el 
obispo de la diócesis , Jesús E. 
Catalá lbáñez; a las ocho y 
media tuvo lugar el descubri
miento de la placa conmemo
rativa del V Centenario de la 
Parroquia y la inauguración 
de la exposición 'La Iglesia de 
Santiago', organizada por la 
Asociación Cultural Hijos y 
Amigos de Alcalá, que perma
necerá en la misma hasta 
mediados de septiembre; la 
fiesta finalizó con el concierto 
de música clásica a cargo del 
grupo de pulso y púa Tablatu
ra. 'Todos los actos son un 
reclamo para admirar y para 
aprender de nuestro patrón y 
saber lo que significa entregar 
la vida por el evangelio", con
cluyo el párroco de la Iglesia 
de Santiago. 
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los alumnos que aprueben Selectividad en septiembre disponen de 
plazas libres especialmente en las áreas de Ciencias Jurídicas v Sociales 

Ciencias de la Salud registra un 
importante aumento en las notas 
En total quedan 1.185 plazas para septiembre, en mayor o menor medida estarán repar
tidas entre las carreras de Derecho. Economía. Química, Historia, Humanidades, CC. de 
la Actividad Física y del Deporte, Filologías Hispánica e Inglesa, y Maestro en las espe
cialidades de Primaria, Música y Lengua Extranjera (Guadalajara). Fisioterapia, con una 
nota de acceso de 7, 73, y Medicina con 7. 71 mantienen su superioridad en la nota para 
acceder a sus titulaciones. seguidas de Arquitectura y Telecomunicaciones. 

Selectividad en septiembre dis
ponen de plazas libres en Dere
cho, Economía, Filología Hispá
nica e Inglesa, Historia, Humani
dades, Química, e.e de la Activi
dad Física y del Deporte, y Maes
tro en las especialidades de Músi
ca, Primaria y Lengua Extranjera 
(Guadalajara). En total quedan 
1.185 plazas fundamentalmente 
en las carreras mencionadas ante
riormente. 

2.936 alumnos se presentaron a 
la prueba de Selectividad, un 
total de 2.244 estudiantes alcalaí
nos lograron el acceso a la Uni
versidad tras los exámenes cele
brados en el mes de junio, y des
de el martes 17 de julio pudieron 
consultar si habían conseguido la 
puntuación necesaria para ser 
admitidos en las carreras que 
habían elegido. Algunas de ellas, 
especialmente las Sanitarias, 
registraron importantes aumentos 
en las notas. 

Fisioterapia y Medicina conti
núan manteniendo su primacía en 
cuanto a la nota para acceder a 
sus titulaciones en la Universidad 
de Alcalá, por el contrario las 
Ingenierías bajan, salvo Teleco
municaciones. Las titulaciones 
de Ciencias de la Información 
han mantenido su alto nivel de 
exigencia e incluso lo han supe
rado, pese a la ampliación de la 
oferta de plazas. Los efectos de la 
implantación del Distrito abierto 
para más del sesenta por ciento 
de las plazas de nuevo acceso del 
que disponían las seis universida
des madrileñas, entre las que se 

JULIO Rdnteciao 

Día 19 ......... 82.916 8-6 
Día 20 ......... 67.371 1 IM>7• 
Día 22 ......... 18.672 2 IMJOO 

Día 23 ......... 28.157 2-7 
Día 24 ......... 10.278 1-8 
Día 25 ......... 87.714 8-4 
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MECO: El pueblo 
más distante del mar 

'Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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encuentra la Universidad de 
Alcalá, no han sido tan acusados 
como algunos se temían. Fisiote
rapia de la Universidad de Alcalá, 
con un 7,73, ocupa el primer 
lugar en las notas de corte, segui
da de Medicina con 7,71 , Arqui
tectura con una nota de 7, 12 y 

Telecomunicaciones con 7 ,04. 
e.e Empresariales, Derecho, 
Economía, Filología Hispánica e 
Inglesa, Ingeniero Técnico Indus
trial, Maestro en la especialidad 
de Música y Primaria, cotizan a 
la baja con una nota de 5. 

Los alumnos que aprueben la 

Ahora, Grand Cherokee Laredo Turbo Diesel 
desde 5.500.000 pesetas 

Oportunidades como esta sólo 
se presentan cada 60 años. 

Celebra nuestro aniversario con 
el Pack "60 Anivers_ario" gratis:* 
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Diego luzón, decano da Derecho v aspíranta a rector: 

"Quiero que la Universidad de Alcalá 
tenga prestigio internacional" 
El decano de la facultad de Derecho y candidato a suceder a Manuel Gala como rector de la Uni
versidad de Alcali, Diego Manuel Luzón Peña, aseguró a PUERTA DE MADRID que s ituar a la uni
versidad alcalaína entre las mejores de España y una de las mejores del mundo, en cuanto a la 
docencia y a la investigación, va a ser tarea de varios años, no menos de cinco o seis. Y ése es 
precisamente su empeño y el del grupo que lo apoya y le ha pedido que se presente a las elec
ciones que está previsto celebrar en la primavera del año 2002. Luzón tiene un objetivo muy_ cla
ro del que no quiere apartarse en ningún momento: "Quiero que la Universidad de Alcalá tenga 
prestigio internacional. l'.: eso es sólo posible con un cambio". Pero la tarea para Luzón no seria 
fácil en el caso de que fuera elegido rector: "Es posible que la deuda supere los 10 .000 millones 
de pesetas". Después de pasar diez años como secretario general del consej o social de la univer
sidad, el decano de Derecho afirma que conoce a fondo la gestión en la institución académica. 

- ¿Qué puede aportar Diego años los mayores esfuerzos no se sona que tengo estas caracterís
Luzón a la universidad de Alca- han dedicado ni a la docencia ni a ricas, que puede dialogar, aunar e 
lá como rector? la investigación, de ahí el desáni- integrar a pers<.;mas de procedencia 

- Puedo aportar renovación de mo. Es imprescindible involucrar muy distinta. Esa es la trayectoria 
ideas y de talante. Hay que cam- también a nuestra universidad en que en los cargos de responsabili
biar el estilo del gobierno de esta nuestra sociedad, no sólo en nues- dad he ido poniendo en práctica. 
universidad y hay que concentrar tro entorno geográfico sino en un Mi talante siempre ha sido el diá
todos los esfuerzos en hacer de ámbito nacional e internacional. logo. Cuando se tornan decisiones 
ella una universidad de primera, Yo creo que estoy en condiciones hay que contar con la gente, hacer
tanto en las titulaciones oficiales de aportar todo esto. En la univer- le participar. Hay un ambiente 
para que sean absolutamente corn- sidad de Alcalá hay un consenso muy generalizado en esta univer
petitivas con las de otras universi- muy amplio en que para conseguir sidad de falta de motivación, de 
dades españolas, como en la todo esto hace falta una renova- objetivos, de falta de ilusión y eso 
investigación para conseguir que ción de ideas y de personas. Yo hay que cambiarlo. Yo me propon
nuestra universidad sea competiti- propongo un proyecto de diálogo, go cambiarlo con un estilo com
va a escala internacional. Para eso de buscar el máximo consenso y el pletamente distinto. 
hay que procurar no sólo medios mayor apoyo. Quiero hacer parti- - El mensaje de potenciar en la 
materiales, sino que hay que invo- cipar a la gente en la búsqueda de universidad la docencia y la 
lucrar a la gente en un proyecto soluciones y en la toma de deci- investigación ya lo utilizó Julio 
que ilusione a los docentes, al per- siones. Hay que estar muy abierto Gutiérrez cuando fue candidato 
sonal de administración y servi- a las sugerencias de todos. y perdió con Gala. ¿Está la uni
cios y a los propios alumnos. Hay - ¿Hasta dónde se siente apo- versidad madura para asumir 
que superar una situación muy yado para conseguir todo esto? ese cambio de potenciar sus ver
extendida de desánimo, de indife- - Cuento con un apoyo bastante daderos fines, la docencia y la 
rencia y de rutina que existe en amplio de compañeros universita- investigación? ¿o quizá influye 
estos momentos. En los últimos rios que piensan que soy una per- la persona más que el mensaje? 
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•La deuda 
puede superar 

los 10.aoo millones 
de pesetas• 

- Influyen muchísimo no sólo 
los programas y los objetivos sino 
las personas, la confianza que pue
den despertar y suscitar entre los 
universitarios. No basta con desa
rrollar un programa y presentar un 
equipo de gobierno sino que hay 
que generar confianza. En mi caso 
me siento capaz de generar esa 
confianza de modo bastante 
amplio. La decisión de presentar
me como candidato a las próximas 
elecciones a rector, sean por el sis
tema que sean, no Ja he tomado 
por iniciativa propia sino que me 
la han sugerido, me lo han pedido 
muchos compañeros. La duda está 
en si va a ser el claustro el que eli
ja al nuevo rector o se va a aplicar 
inmediatamente la nueva ley de 
universidades que contempla un 
cambio en el sistema electoral eli
giéndose el rector por sufragio 
universal para lo cual habrá que 
convocar nuevas elecciones. No es 
fácil tomar la decisión de presen
tarse corno candidato a rector, 
pero lo que más me ha motivado 
ha sido el ver que hay mucha gen
te que confía en Ja capacidad que 
yo puedo tener de conciliar, de ilu
sionar, de abrir diálogo y de invo
lucrar al mayor número de perso
nas en un proyecto de cambio a 
mejor. 

- ¿Qué análisis hace del curso 
académico que ha terminado y 
que tan importante parece para 
el futuro de la universidad? 

- Este curso parece que marca el 
fin de una etapa, la de Manuel 
Gala al frente de la universidad de 
Alcalá. Entre otras cosas parece 
que puede suponer el inicio del 
cambio porque las elecciones al 
claustro por primera vez han 
hecho que el actual rector y su 
equipo no tengan mayoría en este 
órgano. Pero es que eso es algo 
que se ha ido viendo en toda una 
serie de votaciones, de actos y de 
pronunciamientos que ha habido 
en el claustro. Por otra parte ha 
habido un grado de participación 
altísimo en los procesos electo
rales. Eso quiere decir que hay 
expectativas nuevas y existe la 
sensación de que hemos llegado al 
final de una etapa y que hay que 
abrir sin la menor duda una nueva. 
Lo que ocurre es que eso se mez
cla ahora con una perspectiva para 
el año próximo de cambio en la 
legislación universitaria. Es decir, 
en Alcalá coincide la situación 
particular de nuestra universidad 
con la situación en general de la 
universidad española. Y curiosa
mente el rector Manuel Gala fue 
elegido como consecuencia de la 
ley de reforma universitaria del 
año 1983 y su mandato empezó en 
aquella época. 
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- ¿Cree usted que ha termina
do lo que se ha dado en llamar 
'galismo'? Dicho de otra mane
ra, ¿no ha llegado a pensar que 
al final podría presentarse 
Manuel Gala a las elecciones o 
algún significado 'galista'? 

- Si las elecciones son con el 
claustro actual, dudo mucho gue el 
rector Gala se presente. El ha 
dicho que su intención es no 
presentarse. Pero sí está claro que 
el actual rector no ha renunciado a 
influir en el proceso de elección 
de rector. Eso es lógico porque 
además tiene apoyos muy extendi
dos. El 'galismo' es un conglome
rado muy heterogéneo de intereses 
entre sectores del profesorado, del 
alumnado y a veces entre sectores 
del personal de administración y 
servicios. Ese conglomerado ha 
apoyado un determinado proyecto 
de un modo muy distinto. De 
todos modos el apoyo que ha teni
do Manuel Gala a lo largo de estos 
años ha ido decreciendo a medida 
que se ha ido alargando el tiempo 
en que ha permanecido como rec
tor. Manuel Gala sigue teniendo 
apoyos, eso es indudable, porque 
ha tenido iniciativas muy intere
santes que le han ido creando apo
yos, pero estos han ido decrecien
do en la medida que la orientación 
que el rector tenía ha dejado de 
coincidir con sectores muy 
amplios del profesorado y del per
sonal administrativo de la univer
sidad. Lo que pasa es que pienso 
que los apoyos no son tanto a 
nivel personal, que los hay, sino 
que éstos se le dan también al rec
tor y al equipo rectoral que gobier
na. Eso condiciona mucho las 
cosas porque son muchos los que 
piensan que no quieren enfrentar
se al rector y por tanto se le apoya. 

- ¿Se ha perdido un tiempo 
precioso por no haber anticipa
do Gala las elecciones? 

- Sí, se ha perdido un tiempo 
precioso por no haber querido 
reconocer que la voluntad muy 
mayoritaria del claustro le pidió 
que anticipara las elecciones. Yo 
definí ese anticipo pero el rector 
hizo caso omiso a esa petición del 
claustro. Se ha perdido un año en 
cuanto a la renovación que se 
podía haber efectuado en cuanto a 
la confrontación de programas y 
en cuanto a abordar un nuevo 
modo de gestión. Entre otras cosas 
no sólo en concentrarse en la cali
dad de la enseñanza y de la inves
tigación, sino también en la situa
ción económica, que es muy gra
ve. Al rector le gusta decir que no 
es tan grave como aparece en 
documentos que él mismo ha fir
mado, pero la situación compara
tiva con otras universidades de 
Madrid es la peor. Tenemos una 
deuda no de 8.000 millones como 
dice José Morilla, sino que proba
blemente supera los 10.000 millo
nes. Pero sí es cierto que se ha per
dido un año sin que hubiera un 
proceso electoral que pusiera de 
manifiesto quién tiene la mayoría 
en la universidad y que pusiera en 
marcha soluciones al problema. 
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Diego Luz6n, en la escalera de la facultad de Derecho. 

Nada le hubiera impedido al rec
tor, si consideraba que pese a todo 
su programa sigue siendo el mejor 
y que iba a tener más apoyos, 
haberse presentado a las eleccio
nes anticipadas. 

- ¿Pero es tan grave la situa
ción económica como dice? 

- Tanto y más. En los próximos 
diez años tenemos que hacer un 
gran esfuerzo en amortizar esta 
deuda que es más grande en térmi
nos relativos que la de cualquier 
otra universidad, y en términos 
absolutos solamente nos supera la 
universidad complutense teniendo 
en cuenta que es una universidad 
mucho mayor que la nuestra. El 
esfuerzo por amortizar la deuda va 
a ser mucho mayor en nuestra uni
versidad que en cualquier otra sal
vo que se haga una gestión que 
permita racionalizar gastos y lle
gar ingresos adicionales. Ahí 
vamos a tener que concentrar 
esfuerzos a base de servicios a 
entidades públicas y privadas, a 
base de subvenciones, de transfe
rencias. Y para eso hay que pre
sentar programas concretos, hay 
que ofrecer calidad y confianza. 

- José Morilla decía que políti
camente se encuentra en el cen-

tro izquierda y de usted se 
comenta que está próximo al 
centro derecha. ¿Es cierto? 

- No, eso no es cierto. Yo no 
estoy próximo al PP, ni al PSOE, 
ni a IU. Yo soy independiente. De 
mi se ha dicho no ya que sea de 
centro derecha sino que soy de 
derecha pura y dura, lo cual es 
absolutamente incierto. Siempre 
he sido independiente de partidos 
políticos y de organizaciones sin
dicales. Mis posibles ideas políti
cas no van a influir en el proyecto 
ni en la gestión que puedo ofrecer. 
La gente con la que estoy colabo
rando es de un espectro político 
muy amplio. Hay gente de izquier
das, de centro, de derechas. Son 
profesionales y eso es lo que 
importa con independencia de las 
ideas políticas de cada uno y de 
los partidos que gobiernen. Un 
rector tiene que tener buenas rela
ciones con las instituciones públi
cas; sería un error que el rector 
estuviera escorado hacia un lado 
teniendo relaciones exclusivas con 
ese lado. Soy independiente y eso 
creo que es bueno. 

- ¿Es cierto que usted conoce 
peñectamente la gestión de la 
universidad hasta el punto de 

El mundo del confort 
que demandan 

los ióvenes 
de hoy 

Cadena líder del Mueble y la Decoración 
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que tiene documentación com
prometedora para el rector 
Gala? 

- Mi estilo no es utilizar docu
mentación a la que pueda haber 
tenido acceso en función de mi 
paso por el consejo social como 
secretario general. Ése es un estilo 
que no me gusta. Naturalmente la 
información que yo he tenido del 
funcionamiento de esta universi
dad a lo largo de diez años es muy 
importante. Hemos tenido desde 
el consejo social mucha relación 
con los órganos de gobierno, con 
los departamentos, con las faculta
des y con instituciones públicas y 
privadas. Es cierto que tengo una 
experiencia muy importante que 
me ha permitido conocer la uni
versidad por dentro. No se trata de 
que yo tengo información com
prometedora porque en gran medi
da son documentos que se pueden 
consultar por cualquier universita
rio conforme a las normas legales. 
No se trata de que yo utilice o 
piense utilizar como arma arroja
diza esa información. Me parece 
que ése es un mal estilo. Uno tiene 
que ofrecer proyectos y tiene que 
ofrecer confianza no tanto criti
cando lo que ha hecho mal el 
adversario a base de tener infor
mación reservada. 

- ¿Cómo califica el funciona
miento de la universidad dirigi
da por Manuel Gala? 

- En los últimos tiempos los 
esfuerzos de la universidad dirigi
da por el actual rector se han con
centrado en la recuperación del 
patrimonio y en convenios con 
entidades externas a base de crear 
sociedades, fundaciones, órganos 
mixtos. En general no se ha dedi
cado una atención prioritaria a los 
títulos reglados, a mejorar su cali
dad, que sean más competitivos. 
Se han creado titulaciones oficia
les nuevas de modo precipitado, 
sin buena dotación, sin buena 
infraestructura. Ha habido mucha 
dispersión y falta de programación 
en los estudios no reglados. No ha 
habido una política clara de qué se 
pretendía conseguir con esas titu
laciones que son muy importantes. 
Eso no ha estado bien coordinado 
y en muchos casos se ha hecho al 
margen de nuestros departamentos 
y de nuestros centros. No se ha 
dado suficiente participación a la 
gente y eso ha influido muchísimo 
en ese estado de desánimo y de 
poca ilusión. 

- ¿Qué universidad quiere 
usted conseguir? 

- Quiero una universidad que 
esté entre las mejores de España y 
que tenga prestigio a escala inter
nacional. Para eso hay que definir 
objetivos realistas sobre en qué 
podemos concentrar esfuerzos 
para ser competitivos y en qué no 
merece la pena concentrarse por 
aquello de que por querer abarcar 
mucho acabemos no abarcando 
nada. 
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Diego-Manuel Luzón Peña 
nació en Murcia el día 3 de 
noviembre de 1949. Está casado 
y es padre de dos hijos. Se sien
te muy vinculado a Alcalá y resi
de en una urbanización próxima 
a la ciudad complutense. Es 
catedrático de Derecho Penal de 
la universidad alcalaína, además 
de decano de la facultad.Este 
aspirante a rector se licenció en 
Derecho por la Universidad 
Complutense de Madrid en 1971 
consiguiendo premio extraordi
nario. En 1975 se doctoró en la 
misma universidad madrileña 
con una tesis doctoral sobre la 
legítima defensa. 

(Director) Enciclopedia 
Penal Básica, Granada, Coma
res, 2001 

Derecho Penal. Código Penal. 
Ed. a cargo de D. M. Luzón 
(coordin.), S. Mir, A. García
Pablos, J. Silva, J. de Vicente y 
M. Díaz. Madrid, McGraw-Hill , 
1ª ed. 1998, 4ª edic. 2000 

. Luzón Peña/Mir Puig (coor
din.), Causas de justificación y 
de atipicidad en Derecho penal, 
Pamplona, Aranzadi, 1995 

. Mir Puig/Luzón Peña (coor
din.), Responsabilidad penal de 
las empresas y sus órganos y res
ponsabilidad por el producto, 
Barcelona, J.M. Bosch, 1996 

. Luzón Peña/Mir Puig (direc
tores), Cuestiones actuales de la 
teoría del delito, Madrid, 
McGraw Hill, 1999 

Fue becario de investigación 
en Alemania entre octubre de 
1971 y septiembre de 1973, 
becado por el DAAD y la Fun
dación Juan March en el Institu
to Max-Planck de Derecho Penal 
de Freiburg. Entre junio de 1976 
y octubre de 1977 y de julio a 
septiembre de 1988 estuvo beca
do por la Fundación A. von 
Humboldt en el Instituto de 
Ciencias Penales de la Universi
dad de Munich. 

En cuanto a relaciones interna
cionales, Luzón es director y 
ponente invitado en múltiples 
congresos internacionales, en 
especial hispano-alemanes e ibe
roamericanos. Ha estado invita
do en las universidades alema
nas de Munich, Colonia, Frank
furt, Erlangen y Passau y en las 
hispanoamericanas de Argenti
na, Colombia, Costa Rica y 
Nicaragua. Ha sido director de 
Maestrías de Derecho Penal en 
la universidad Belgrano (Buenos 
Aires) y en la universidad Cen
troamericana (Managua). Tam
bién ha participado en acciones 
integradas hispano-alemanas de 
investigación con los profesores 
Schünemann y Bottke. 

Catedrático y coautor del anteproyecto 
del nuevo código penal 

. Traducción y notas a los 
libros de Claus Roxin: Proble
mas básicos del Derecho penal, 
Madrid, 1976; Iniciación al 
Derecho penal de hoy, Sevilla, 
1981; Derecho Penal , Parte 
General I, Madrid, Civitas, 
1997. 

- Artículos y comentarios 
jurisprudenciales: más de cien, 
en revistas y libros colectivos 
españoles, alemanes e iberoame
ricanos. Es miembro del consejo 
de redacción de varias revistas 
científicas en el ámbito del 
Derecho. 

Docencia 
En cuanto a su carrera como 

docente, Diego-Manuel Luzón 
Peña ha pasado por varias uni
versidades: 

- De octubre de 1971 a sep
tiembre de 1978: Profesor ayu
dante de Derecho Penal en la 
Universidad Complutense de 
Madrid. También fue profesor 
agregado interino en la Universi
dad de Salamanca. 

- De octubre de 1978 a febrero 
de 1980 fue profesor adjunto en 

la Universidad Autónoma de 
Madrid. Fue número uno en su 
oposición. 

- De marzo de 1980 a abril de 
1981: Profesor agregado de 
Derecho Penal en la Universidad 
de Salamanca. También fue · 
número uno en su oposición. 

- De mayo de 1981 a septiem
bre de 1988: Catedrático de 
Derecho Penal en la Universidad 
de León. 

- Desde septiembre de 1988 y 
mediante concurso de méritos es 
catedrático de Derecho Penal en 
la Universidad de Alcalá. 

En cuanto a las tesis doctora
les dirigidas y escuela científica, 
ha dirigido ocho tesis y están en 
curso doce. De sus discípulos 
son catedráticos los profesores 
De Vicente Remesal y Díaz y 
García Conlledo, y profesores. 
titulares los profesores Rodrí
guez Montañés, Paredes Casta
ñón, Olaizola y Trapero. 

En cuanto a líneas de investi
gación, bajo su dirección convie
ne destacar las siguientes: teoría 
del delito, sistemas de sanciones 
penales, derecho penal económi-

co, derecho penal de la circu
lación. Es también asesor de la 
comisión nacional de evaluación 
de la investigación. 

Publicaciones 
- Libros: 
. Aspectos esenciales de la 

legítima defensa, Barcelona, 
Bosch, 1978 

. Medición de la pena y susti
tutivos penales, Madrid, 1979 

. Derecho Penal de la Circu
lación, 1 ª ed., Barcelona, Bosch, 
1985; 2ª ed. ampliada, Barcelo
na, PPU, 1990 

. Estudios Penales, Barcelona, 
PPU, 1991 

. (Coordinador) Área de Dere
cho Penal de la Enciclopedia 
Jurídica Básica, Madrid, Civitas, 
1995 

. Iniciación a la teoría general 
del delito, Managua, U.C.A. , 
1995 

. Curso de Derecho Penal, Par
te General I, Madrid, Universi
tas, 1996; también en : Ed. His
pamer, Managua, Nicaragua, 
1997 

Luzón es también coautor de 
la Propuesta de Anteproyecto de 
Nuevo Código Penal para el 
ministerio de Justicia en 1983, 
que por ello le concedió la Cruz 
de Honor de San Raimundo de 
Peñafort. 

Con respecto a los cargos aca
démicos que ha ocupado, hay 
que señalar que en la Universi
dad de León fue director del 
departamento de Derecho Penal , 
vicedecano de la Facultad de 
Derecho y Vicerrector de Exten
sión Universitaria y de Ordena
ción Académica (1984-87) de la 
universidad leonesa. 

En la universidad de Alcalá es 
decano de la Facultad de Dere
cho desde diciembre de 1999. Es 
director del Departamento de 
Fundamentos del Derecho y 
Derecho Penal. También es 
director de la Escuela de Prácti
ca Jurídica de la Facultad de 
Derecho y también fue secreta
rio general del Consejo Social de 
la Universidad (1989-99). 
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Manuel Peinado explicó el plan de peatonalización en la sede de Hijos y Amigos de Alcalá. 

"Queremos que el centro de Alcalá tenga vida para el vecino v el comercio" 

la peatonalización del casco histórico 
convenirá 15 calles en co1pleta1ente 
peatonales 141 de tráfico restringido 
La comisión de gobierno del ayuntamiento de Alcalá acaba de aprobar bajo la presidencia del 
alcalde en funciones, Luis Suárez Machota, el proyecto de restricción del tráfico rodado en el 
casco histórico de Alcalá, con lo que tiene vía libre para su puesta en marcha que está previsto 
que comience a partir del 1 de enero del año 2002. El gobierno municipal aprobó UD proyecto y 
ha decidido enviarlo a la comunidad de Madrid para que ésta lo incluya en el PRISMA para su 
financiación. El presupuesto previsto para llevar a cabo este plan de restricción del tráfico roda
do, que comúnment e se ha dado en llamar de peatonalización, es de 166 millones. Según mani
festó a PUERTA DE MADRID el alcalde, Manuel Peinado, el objetivo es obtener UD espacio más 
agradable para los ciudadanos y visitantes del casco histórico eliminando el tráfico itinerante: 
"Queremos que el centro de Alcalá tenga vida para el vecino y para el comercio". Peinado afirmó 
que con el plan de peatonalización se pretende aumentar la calidad de vida de los vecinos dis
minuyendo fuentes de contaminación química y acústica, preservar los edificios y fomentar el 
uso distendido del casco histórico como factor de desarrollo comercial y turlstico". 

En las próximas semanas el 
alcalde pretende explicar el pro
yecto a entidades y asociaciones 
para que lo conozcan a fondo: 
"Queremos ver cómo funciona y 
atenderemos las sugerencias que 
contribuyan a mejorar el plan. 
Por tanto, no es algo que esté 
cerrado, va a ser algo flexible 
porque se trata de hacer a todos 
Ja vida más cómoda". 

De hecho el propio Peinado 
presentó el programa a la aso
ciación cultural de hijos y amigos 
de Alcalá, además de organizarse 
un viaje a León para conocer a 
fondo el plan desarrollado allí y 
que ha servido como modelo al 
que· se acaba de aprobar en Alca
lá. En ese viaje participaron 
comerciantes, empresarios, aso
ciaciones, entidades e incluso 
agentes de la Policía Local. 

Según el alcalde, las metas del 
proyecto son las de corregir el 
efecto centófugo de la ciudad 
volviéndola a los espacios tradi
cionales, favorecer medidas 

28 de iulio de 200t 

Luis Suárez, alcalde en funciones, presidió la comisión 
de gobierno que aprobó el proyecto de restricción del tráfico. 
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correctoras en el futuro como 
pueden ser el aumento de las 
restricciones al tráfico y el incre
mento de las zonas peatonaliza
das. Para ello también hay que 
desarrollar una urbanización del 
casco de calidad. El presupuesto 
previsto por el ayuntamiento 
para desarrollar el plan de peato
nalización es de 166 millones. 
Más adelante se pretende modi
ficar la pavimentación de las 
calles peatonales e incluso las 
del tráfico restringido. Manuel 
Peinado afirmó que llegar al cas
co histórico tiene muchos pro
blemas actualmente, de ahí el 
efecto centófugo: "La gente pre
fiere no entrar aquí, sino utilizar 
las infraestructuras periféricas 
porque en el casco histórico no 
es fácil circular ni encontrar sitio 
para aparcar. Es curioso que 
incluso el ambiente urbano en 
muchas zonas del casco está 
muy degradado porque se utiliza 
como vía de tránsito de vehícu
los para ir de una parte a otra de 
la ciudad. Nosotros queremos 
corregir eso para que el casco 
histórico sea el mejor centro 
comercial de la ciudad integrado 
en lo monumental y que los resi
dentes tengan una mejora en la 
calidad de vida". 
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Las calles de Santiago y de Nebrija cambiarán su sentido de circulación. 

Cambios en la dirección 
de calles 
La importancia del proyecto 

es tal que afectará a toda la ciu
dad, puesto que miles de ciu
dadanos desarrollan a diario sus 
actividades en el casco histórico 
a pesar de que sólo hay 6.456 
vecinos censados con residencia 
en el centro de la ciudad. El 
ámbito de actuación son las 80 
hectáreas del casco histórico, en 
el cual hay 89 calles. 

El plan consiste en poner en 
funcionamiento un sistema de 
doce puertas de acceso mediante 
bolardos telescópicos que se 
accionan mediante tarjetas por 
radiofrencuencia. Pero además 
será preciso realizar cambios en 
la dirección de algunas calles, 
siendo la más significativa la 
calle Santiago, la cual cambió su 
sentido. En el ámbito de influen
cia del plan habrá nuevas señali
zaciones e instalaciones semafó
ricas y se acometerán algunas 
modificaciones sustanciales 
como puede ser la ampliación de 
las aceras en la calle Libreros y 
en el margen derecho de calle 
Azucena con la consiguiente 
modificación de aparcamientos. 

La peatonalización y la res
tricción del tráfico se realizará 
mediante un sistema de lectura 
electrónica de las tarjetas para 
activar el sistema de puertas de 
acceso o bolardos telescópicos. 
En cada una de esas 'puertas' 
habrá un sistema de vídeo y de 
interfonía. El plan contempla la 
creación de un centro de control 
que será atendido por la Policía 
Local. . 

Sistema de lectura 
electrónica 
El sistema de lectura electró

nica de tarjetas es lo más nove
doso del plan. Se trata de insta
lar lectores de tarjetas por radio
frecuencia que detecta objetos 
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en movimiento a tres o cuatro 
metros. Cada sistema de puertas 
tiene autonomía suficiente con 
una base de datos propia. El sis
tema admite 15.000 tarjetas 
diferentes y puede ser instalado 
en un mástil o directamente en 
una fachada. Quiere esto decir 
que los vehículos autorizados 
tienen que llevar en el parabrisas 
la tarjeta concedida. Al aproxi
marse a la puerta de bolardos, el 
lector ordenará a estos abatirse 
si el sistema de radiofrencuencia 
reconoce la tarjeta. 

El sistema se completa con 
cámaras de vídeo que se instala
rán en el casco para facilitar 
imágenes de los usuarios que se 
dirigen al centro de control 
mediante interfonía. Es el caso 
que explicó el alcalde del repar
tidor que se dirige a descargar 
productos a un establecimiento 
comercial. El repartidor no tiene 
tarjeta, por lo que el sistema no 
le permite el acceso a las áreas 

de tráfico restringido. Por medio 
de la interfonía se pone en con
tacto con el comerciante, que 
será el que le permita el paso. En 
cualquier caso, para evitar la 
picaresca las operaciones esta
rán bajo control de la policía. El 
sistema de interfonía lo tendrán 
tanto los usuarios como la pro
pia Policía Local, lo cual facilita 
el acceso a asistencias en caso 
de emergencias. 

El alcalde explicó que se cuen
ta con la incidencia de los actos 
vandálicos. "Los bolardos y sis
temas electrónicos pueden ser 
piezas codiciadas para la actua
ción de vándalos. Eso ocurrió en 
León y en Granada, ciudades 
que ya tienen puesto en marcha 
este sistema. De todos modos la 
instalación tiene un sistema anti
vandálico y de autoprotección 
muy efectivo, ya que capta imá
genes del posible vándaio que 
puede ser perfectamente identi
ficado por la policía". 

Sistema de bolardos 
El sistema de puertas de acce

so está formado por bolardos 
electrohidraúlicos con motor. 
Por tanto nada tendrá que ver 
con los bolardos que cierran al 
tráfico actualmente la calle 
Mayor y la plaza de Cervantes, 
simples barras que se levantan o 
bajan a mano por un policía o un 
operario cuando es preciso. Al 
reconocer el sistema electrónico 
la tarjeta o permitirse el paso de 
un vehículo que no la lleva, el 
bolardo tarda en descender 3 o 4 
segundos, tiempo justo para que 
pueda pasar un vehículo. Ade
más habrá semáforos de dos 
focos, verde y rojo. 

El elemento esencial del plan 
de peatonalización es el centro 
de control, que será vigilado y 
dirigido por la Policía Local. El 
sistema será configurado por el 
centro de control donde con 
medios informáticos se realizará 
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Los bolardos cierran los accesos a la calle Mayor y a veces hasta se consigue con ellos que la calle tenga este aspecto. 

la recogida, tratamiento y alma
cenamiento de datos, la sincro
nización de todos los elementos 
del sistema, el control de acceso 
de vehículos por franja horaria, 
de los tipos de tarjeta y emer
gencia, la visualización del esta
do del sistema en forma gráfica 
así como la vigilancia de panta
llas e interfonía. 

Por tanto será pieza básica la 
tarjeta o pegatina, que será la 
que en definitiva permitirá el 
acceso a la zona de tráfico res
tringido mediante sistema de 
radiofrecuencia. Todos los vehí
culos que quieran acceder al 
centro histórico complutense 
tienen · que estar identificados 
con una pegatina de validez 
anual. Las tarjetas o pegatinas 
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serán de cuatro modalidades. La 
de residentes son para personas 
físicas empadronadas y los vehí
culos de los que son titulares. La 
tarjeta les permite el acceso a su 
-domicilio por las puertas más 
cercanas sin limitación de días y 
horarios. Pueden estacionar en 
los lugares habilitados. Quiere 
esto decir que un vecino de la 
calle Cardenal Cisneros, por 
poner un ejemplo, podrá acceder 
a través de la Puerta de Madrid a 
su domicilio pero no podrá 
hacerlo a través de los Cuatro 
Caños, o de cualquier otra puer
ta. 

La tarjeta para usuarios de 
cochera permiten a estos el acce
so exclusivo a sus garajes. No 
pueden estacionar en la calle. 

Los titulares de establecimien
tos abiertos al público en el área 
del casco histórico podrán soli
citar pegatina y tarjeta que per
mitirá el acceso a una zona pró
xima al establecimiento y duran
te un tiempo máximo de 30 
minutos en horario comercial. 
Para permitir la pequeña carga y 
descarga los bolardos estarán 
bajados de 8 a 11 horas. 

Por último habrá tarjetas y 
pegatinas para servicios diver
sos como pueden ser emergen
cias, policías, ambulancias, etc. 

Las calles y las señales 

El plan de restricción del tráfi
co exige un sistema de señaliza-

ciones específicas y genéricas 
para toda la zona restringida. 
Entre las señales que se verán en 
el casco histórico estarán las de 
limitación de velocidad a 20 
kilómetros por hora, las de prio
ridad absoluta de los peatones, 
las de estacionamiento sólo en 
lugares señalizados y las de que 
los peatones pueden utilizar toda 
la zona de circulación. 

El proyecto que quiere desa
rrollar el gobierno municipal, 
según el alcalde, contempla una 
clasificación de calles para todas 
las del casco histórico. Son cua
tro categorías de calles que 
empiezan por las estrictamente 
peatonales, por las de acceso 
mixto, es decir, entrada libre con 
estacionamiento regulado en 
días laborables y festivos y acce
so peatonal en sábados, domin
gos y festivos, es decir, como 
actualmente está la plaza de Cer
vantes. La tercera categoría son 
las de acceso libre a todo tipo de 
tráfico con estacionamiento 
regulado (rotación y residentes 
con pago) o también libre y por 
último, las de acceso restringi
do, es decir, con entrada sólo 
para vehículos autorizados, resi
dentes, comerciantes y carga y 
descarga. El aparcamiento que
da limitado a residentes, comer
ciantes y vehículos autorizados. 

La grúa se llevará los 
vehículos que superen 
el tiempo máximo 
de aparcamiento 
El plan servirá también para 

que el ayuntamiento se replanteé 
las condiciones y la funcionali
dad de la Ordenanza Reguladora 
del Aparcamiento (ORA) en el 
centro de la ciudad, hasta el pun
to de que su aplicación va a ser 
mucho más estricta. El tráfico va 
a ser dirigido a las zonas de 
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Las calles de Libreros y del Tinte también sufrirán cambios en la organización de la circulación de vehículos por ellas. 

aparcamiento, especialmente al 
del antiguo campo de fútbol de 
la Paloma: "Todo el plan va a ir 
acompañado de una nueva nor
mativa ORA que va a ser mucho 
más estricta. También va a haber 
un nuevo uso de la grúa. La nue
va ORA permitirá utilizar la 
grúa en todos los sitios, de tal 
manera que se podrá llevar los 
coches que superen el tiempo 
máximo de aparcamiento. Con 
eso conseguiremos que de ver
dad los aparcamientos se utili
cen en el casco como deben, es 
decir, como estacionamientos de 
reemplazo", dijo el alcalde que 
añadió que "bajo ningún con
cepto queremos que las calles 
del casco histórico se conviertan 
en un garaje gratuito. Vamos a 
evitar que se aparque sin pagar 
porque ese es un auténtico cán
cer para el casco histórico". 

Con el nuevo sistema, según 
explicó Peinado, no se disminu
yen las plazas de aparcamiento 
sino que se incrementan. En la 
actualidad hay 1.339 plazas de 
aparcamiento y después de la 
remodelación habrá 1.875 en las 
80 hectáreas del casco histórico. 

El sistema quiere implantarse 
a partir del día 1 de enero. Los 
tres primeros meses van a ser 
experimentales a fin de que los 
usuarios se vayan acostumbran
do: "Somos conscientes de que 
esos tres primeros meses van a 
ser los peores hasta que la gente 
se acostumbre. Se admitirán 
sugerencias, cambios. En esos 
tres primeros meses se va a estu
diar cómo funciona" . 

El alcalde manifestó su satis
facción por el consenso logrado 
con comerciantes y asociación 
de vecinos: "Un gran porcentaje 
de comerciantes lo han visto 
positivo porque la experiencia 
que hay en otras ciudades ha ser
vido para la mejora comercial. 
También estamos contentos con 
la buena acogida que ha tenido 
el plan en la asociación de veci
nos". 
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Zona 1 (Oeste): Acceso por 
calle Tercia y Vaqueras 

Calles de tráfico libre: Arratia, 
Cardenal Cisneros, Cardenal San
doval y Rojas, Cardenal Tavera, 
Jiménez de Rada y San Juan, 
, Calles de tráfico restringido: 
Animas, Damas, Infanta Catalina, 
Laguna, Plaza de la Victoria, Pos
tigo, Rico Home, Seises, Tercia, 
Vaqueras y Victoria. 

Calles peatonales: callejón del 
hospital. 

Aparcamiento regulado por 
ordenanza con parquímetros: 
Almazán, Arratia, Cardenal Cis
neros, Cardenal Sandoval y 
Rojas, Cardenal Tavera y San 
Juan. 

Bucles: Las calles Almazán, 
Arratia y Cardenal Tavera forman 
un bucle para aumentar plazas de 
aparcamiento. Las calles Cardenal 
Cisneros, San Juan y Cardenal 
Sandoval forman otro para dar 
acceso a colegios e institutos. 

Cambio de sentido de circu
lación: Calle San Juan. 

Sistemas de puertas: El acceso 
restringido a calle Tercia se hará 
mediante bolardos en su con
fluencia con plaza de los Santos 
Niños. El de la calle Vaqueras se 
hará con bolardos en el paseo de 
los Curas. 

Zona 2 (Norte): Acceso por el 
sistema de bolardos de la calle 
San Bernardo 

Calles de tráfico libre: Capuchi
nos, Cid Campeador, Diego de 
Torres, Dominicos, Madre de 
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Sentidos de la circulación 
en las calles 

del casco histórico de Alcalá 

Las seis zonas en que 
se divide el casco histórico 

en calle San Julián y en plaza 
Rodríguez Marín. 

Dios, Mínimos, Santiago (parte) y 
Salís. 

Calles de tráfico restringido: 
San Bernardo y Santiago (parte). 

Aparcamiento mediante parquí
metros: Diego de Torres, Madre 
de Dios y Santiago. 

Cambio de . sentido de circu
lación: Calle Santiago. 

Sistemas de puertas: Calle San 
Bernardo. 

Zona 3 (Calle Mayor y aleda
ños): Acceso por calle Mayor. 

Calles de tráfico libre: Ninguna. 
Calles de tráfico restringido: 

Imagen, Mayor, Nueva. 
Calles peatonales: Carmen Cal

zado, Cervantes, Esteban Azaña, 
plaza de los Irlandeses, plaza de 
Palacio, Ramón y Cajal y San 
Felipe Neri. 

Sistemas de puertas: Bolardos 
en plaza de los Santos Niños con 
calle Mayor. 

Zona 4 A (Santos Niños): 
Accesos diversos. 

Calles de tráfico libre: Empeci
nado (parte) y Siete Esquinas 
(parte). 

Calles de tráfico restringido: 
Avellaneda (parte), Cárcel Vieja, 
Empecinado (parte), Emperador 
Fernando, Escritorios, La Merced, 
plaza de San Juan de Dios, plaza 

de Santa María la Rica, Santa 
Catalina, Santa Clara, Santa 
María la Rica, Siete Esquinas 
(parte), travesía de Avellaneda. 

Calles peatonales:- Avellaneda 
(parte), plaza de los Santos Niños 
y callejón del Vicario. 

Sistemas de puertas: Los bolar
dos en la plaza de los Santos 
Niños impedirán el paso a la zona. 
Los que se instalarán en la calle 
Siete Esquinas con Portilla tam
bién restringirán el paso a esta 
zona. 

Zona 4 B (Alrededores de pla
za de Cervantes y barrio Venecia). 
Accesos diversos. 

Calles de tráfico libre: Francis
co Díaz, Licenciado Vidriera, 
plaza de San Julián, Portilla, San 
Julián (parte), travesía Siete 
Esquinas. 

Calles de tráfico restringido: 
Arcipreste de Hita, Cardenal 
Tenorio, Gallo, San Julián (parte), 
travesía Portilla y Trinidad. 

Calles mixtas: Carmen Calza
do, Cerrajeros y Santa Úrsula. 

Calles peatonales: Callejón de 
las Escuelas. 

Aparcamiento regulado por par
químetros: Carmen Calzado, 
Cegajeros, Francisco Díaz y San
ta Ursula. 

Sistemas de puertas: Bolardos 

Zona 5 (Noreste). Accesos por 
calles Nebrija y Tinte. 

Calles de tráfico libre: Libreros 
y Tinte, en parte de las calles. 

Calles de tráfico restringido: 
Nebrija. 

Calles mixtas: Libreros (parte). 
Calles peatonales: Tinte (parte). 
Aparcamiento regulado por par-

químetros: Libreros. · 
Cambio de sentido de circu

lación: Calle Nebrija. 
Sistemas de puertas: Bolardos 

en calle Nebrija con Tinte. 

Zona 6 (Este-plaza de Cervan
tes). Acceso por calle Colegios. 

Calles de tráfico libre: Beatas, 
San Diego y travesía de San 
Julián (para acceso a aparcamien
to de La Paloma). 

Calles de tráfico restringido: 
Bustamante de la Cámara, Pedro 
Gumiel, Colegios, callejón de San 
Pedro y San Pablo, Santo Tomás 
de Aquino (parte). 

Calles mixtas: Plaza de Cervan
tes y plaza de Rodríguez Marín. 

Calles peatonales: Plaza de San 
Diego y Bedel. 

Aparcamiento regulado por par
químetros: Beatas, plaza de Cer
vantes, plaza Rodríguez Marín, 
San Diego. Aparcamiento de la 
Paloma. 

Cambio de sentido de circu
lación: Calle Pedro Gumiel. 

Bolardos en plaza de Aguadores 
y en plaza Rodríguez Marín. 
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Narciso Vergaz, tesorero de la asociación, entre los socios José Martínez y Femando Lacalle. 

la A.VV. del o. VIII, cansada de que el avuntamiento 
no tome canas en el asunto para solucionar sus problemas 

"En este distrito nos tienen 
con una desidia acoionante" 
La Asociación de Vecinos del Distrito vm -que comprende el Campo del Ángel, el Chorrillo y sus 
alrededores- está cansada de que sus peticiones para solucionar los problemas del barrio no sean 
atendidas, lo que da lugar al consecuente deterioro de un distrito que está en pleno auge. Así lo 
demuestran las declaraciones hechas por varios miembros de la asociación, que señalan a los 
gobernantes de la ciudad complutense como "ineficaces e incompetentes". 

Siguiendo la línea de reporta- el campus se abran, ya que en pensables para un distrito que en 
jes iniciada por PUERTA DE estos momentos sus vecinos tie- los últimos años ha aumentado 
MADRID, en la que las diferen- nen que desplazarse hasta la zona de manera considerable. "Este 
tes asociaciones de vecinos de la centro para coger un autobús que distrito tiene ahora más de trein
ciudad complutense han expues- se dirija a esta zona. ta mil habitantes, y si dentro de 
to los problemas de sus distritos, "Esta asociación ha pedido seis meses vamos a ampliarlo y 
en este número el tumo ha sido desde hace por lo menos diez vamos a llegar a los cuarenta mil 
para la Asociación de Vecinos años una línea que comunique habitantes, va a ser esto una 
del Distrito VIII, distrito presidí- con el hospital y el campus uní- pequeña ciudad. Entonces urba
do por el concejal de Deportes y versitario desde el Chorrillo e nismo debe ya de una vez por 
Fesejos, José Luis García Pezue- Iviasa, y no han hecho ni puto todas romper el tabú y hacer unas 
la. caso; ni este ayuntamiento de buenas comunicaciones, lo que 

Los miembros de la asociación PSOE-IU, ni con Florencio Cam- es primordial" . 
afirmaron que el distrito VIII pos con el PSOE, ni con Bartolo-
está dejado de lado, encontrán- mé con el PP. Llevamos ya diez 
dose en un estado "garrafal, en años desde que se pidió esto. 
obras, en medio ambiente, en Cualquier ciudadano que vive en 
servicios, en sanidad, en todo en el Chorrillo se tiene que coger un 
general mal". Así lo manifestó el autobús, irse al paseo de la Esta
tesorero de la asociación, Narci- ción, y coger otro autobús para ir 
so Vergaz. al campus o al hospital. Es ver

Una comunicación 
insuficiente 

Narciso Vergaz explicó a este 
semanario que el distrito lleva 
pidiendo desde hace años que las 
comunicaciones con el hospital y 
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gonzoso, cuando ahora tenemos 
unas líneas y unas vías de servi
cio acojonantes. ¿Por qué no lo 
han puesto? Yo pregunto a los 
políticos si es que están esperan
do a que lleguen las elecciones. 
Ahí dejo la pregunta". 

Unas comunicaciones indis-

Un centro de salud 
masificado 

Con el aumento del número de 
habitantes acaecido en el distrito 
en los últimos años, la asociación 
de. vecinos reclama un centro de 
salud con mayores recursos 
humanos que posibiliten una 
mejor atención en un centro que 
se ha masificado. "Tenemos un 
centro de salud, que es el mismo 
que era el de Los Pinos, y que 
ahora está en Reyes Magos. 

... CGIUlicackNa 
san imuficientes 

' el Cllltro de salad 
se lla nmificadO" 

Antes teníamos 15 mil habitantes 
como mucho, y ahora tenemos 
más de 30 mil, y es el mismo 
centro, los mismos médicos, las 
mismas enfermeras, mismo per
sonal, o sea imposible, las colas 
interminables, además con el 
agravante de que llama cualquier 
enfermo al 061, que está en su 
derecho, al centro de salud, 'oye 
el médico que está de guardia 
que suba' . El médico que está de 
guardia que tiene 100 pacientes 
en la sala de espera, tiene que 
salir a atender a esa persona, que 
está en su derecho, pero coño, no 
tiene que abandonar otras 100 
personas en la sala de espera", 
argumentó José Femando Martí
nez, vecino del distrito. Martínez 
añadió: "Un centro de salud para 
quince mil habitantes y que se ha 
multiplicado por tres, con el mis
mo personal no da para más". 

"El señor 
García Pezuela 
es un inútil como ,, 
concejal de Deportes 
Los miembros de la asociación 

ya están cansados de que el 
ayuntamiento haga caso omiso 
de sus peticiones. "Que me digan 
a mí, que sin zonas en condicio
nes, ni zonas de recreo, ni zonas 
de ocio, que sí, que piensan 
hacer, muy bien, pero si yo meto 
todos los papeles en el cajón de 
mi mesa, ahí se quedan. No hay 
que proponer, hay que mover y 
hacer, no decir yo he propuesto, 
se ha hecho un estudio, pero lue
go lo elaboramos y vemos a ver. 
Señores, ustedes son políticos y 
tienen que buscar iniciativas, 
entidades que potencien y finan
cien las actividades", comentó 
Vergaz. 

En la construcción de la terce
ra ciudad deportiva que tendría 
su ubicación en el barrio de 
Espartales, Vergaz mostró su 
contrariedad con el concejal de 
deportes y presidente del Distri
to. "Lo mismo con la tercera ciu
dad deportiva, que estarnos pen
dientes de que se haga, y el señor 
García Pezuela es un inútil como 
concejal de Deportes, puedes 
buscar un sponsor y buscar 
patrocinio. Y lo digo así, es un 
inútil como concejal de Depor
tes, yo no hablo como persona, 
ojo, pero como concejal de 
Deportes sí. Hay que buscar ini
ciativas, que se busquen sponsor, 
o sino a la delegación de Depor
tes o a la Comunidad de Madrid, 
donde sea, pero que se busquen y 
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Los vecinos de Miguel de Unamuno reclaman una solución al problema del exceso de velocidad de los vehículos. Respecto a los 
contenedores, la asociación ha solicitado infructuosamente que cambien su ubicación, que ahora está junto a la parada del autobús. 

se muevan, pero es que no se 
mueve". 

Para Vergaz posiblemente los 
políticos estén esperando a movi
lizarse cuando lleguen las próxi
mas elecciones municipales: "Yo 
no tengo nada en contra de él, 
pero tengo que decir que mi 
barrio está totalmente abandona
do, y como está abandonado y 
mis vecinos me lo reclaman a mí, 
yo se lo reclamo a él, pero él es 
un cero a la izquierda. A lo mejor 
dentro de año y medio cuando 
lleguemos a las elecciones muni
cipales, a lo mejor conseguimos 
que se comiencen las obras de la 
tercera ciudad deportiva y a lo 
mejor los campos de fútbol que 
dice que tiene programados para 
hacer, que no los va a hacer él, 
que los va a hacer Hipercor, por
que ha sido una conversación de 
echar tierras, hacer un relleno en 
Espartales. Si eso es hacer depor
te, cuando tiene aquí las instala
ciones deportivas del Distrito 
VID en el IES Antonio Machado 
con la entrada criminal, que tie
nen que entrar con velas y el 
terreno está dificultoso". 

En estas instalaciones, en las 
que existe un convenio entre el 
instituto y el ayuntamiento, 
entrenan y practican deporte más 
de 600 niños del distrito, pero los 
arreglos siguen sin llegar. "Todo 
eso él lo prometió, que iba a 
poner el alumbrado, que iba a 
arreglar la entrada, y ni ha pues
to el alumbrado ni ha hecho 
nada", señaló el tesorero de la 
asociación, para quien lo único 
que hacen con su distrito son 
"promesas vanas. Yo soy de 
izquierda y me da morcillas tener 
que decir a un funcionario de 
izquierdas que es un embustero o 
que engaña a los ciudadanos, 
pero es que me obligan a decirlo. 
Muchas veces no voy con ellos 
en el carro, porque ante mis ide
ologías políticas, está por encima 
mi distrito y mi barrio". Vergaz 
apuntó: "Un político bueno o un 
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estadista no engaña, un aficiona
do político sí engaña. Si no vale 
para político, yo creo que lo 
mejor honradamente es que no se 
meta a la política, y que se dedi
que a su labor profesional que 
tenga, y que siga ahí, y no se 
metan en política y engañen a los 
ciudadanos, porque con eso es 
desprestigiarse él mismo y a la 
entidad que representa, que es el 
ayuntamiento de Alcalá de Hena
res" . 

"Lo que hace falta 
es que ahora el 
ayuntamiento 
sepa mantener el 
parque del Camarmilla'' 

En cuestión de medio ambien
te la apertura del parque del 
Camarmilla ha sido un paso 
hacia adelante, aunque para Ver
gaz ahora es cuando el ayunta
miento tiene que mantenerlo. "El 
parque de Camarmilla lo ha 
hecho muy bien la Comunidad 
de Madrid, lo que ahora hace fal
ta es que el ayuntamiento sepa 
mantenerlo. Hacer un parque es 

fácil, lo más difícil es mantener
lo, y que esté limpio, que este 
curioso y que tenga una vigilan
cia". Un mantenimiento que no 
ha sido satisfactorio en el parque 
de Calahorra que se encuentra 
situado junto a la sede de la aso
ciación de vecinos del D. VID. 
"Este parque estaba muy bonito 
en el otoño, todo verde, y llega
ron un día por orden del señor 
concejal lo embadurnaron de 
veneno y todo el césped descojo
nado, seco, y así está, Y estaba 
tan verdecito, daba gusto verlo", 
aseguró José Femando Martínez. 

"Dijeron que el césped era muy 
insignificante y que no merecía 
la pena segarlo, pero aunque sea 
dos centímetros de verde se debe 
conservar, y echar veneno para 
quemarlo como han hecho aquí 
con el parque Calahorra y luego 
no han tenido la cortesía ni dar 
un comunicado dando las razo
nes por las que se hacía, sino que 
vinieron con alevosía y quizás 
con nocturnidad porque vinieron 
a última hora de la tarde", apun
tó Vergaz, para quien los técnicos 
del ayuntamiento también tendrí
an que estar más atentos en mate
ria de obras, ya que son muchas 

Lo tenemos tod O a precios sin rompNencia 
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las construcciones de edificios 
que ocupan y estropean la vía 
pública. "En Espartales hay ace
ras absorbidas con material de 
construcción de las obras, que te 
tienes que salir de la calzada para 
poder pasar, alcantarillas rotas, 
árboles tronchados, yo me pre
gunto: ¿Dónde están los señores 
técnicos que pagamos todos los 
contribuyentes de Alcalá para 
que vigilen esas obras?. Una 
obra si avasalla y usurpa las ace
ras de los ciudadanos, rompe las 
alcantarillas, tronchan los árbo
les, señores técnicos del ayunta
miento, habrá que vigilar más". 

Demasiadas desilusiones que 
han llevado a Vergaz a no creer 
ya en los políticos. "Yo he creído 
en los políticos, ahora actual
mente no creo en ninguno, ni en 
mi propio partido, que soy de IU, 
tampoco creo en ellos, yo ya me 
he borrado de IU amargado por 
lo que veo. Si hay personas que 
quieren seguir en los partidos de 
izquierda que sigan, yo no, mien
tras esto no se limpie de inútiles, 
de prepotentes y de personas 
embusteras e ineficaces, yo a la 
izquierda jamás volveré, seré un 
pájaro libre" . 

"No nos hacen ni puto 
caso; así, · 
con todas las letras 
y hablando en cristiano" 

"No nos hacen ni puto caso, así 
con todas las letras y hablando en 
cristiano", declaró José Femando 
Martínez, ante las continuas peti
ciones de arreglos en el distrito. 

"Hemos reclamado un punto 
de luz en el campo del Angel 
hace ya cuatro años y no nos los 
han puesto aún. ¿No es lamenta
ble eso, que el concejal de Obras 
no tenga las narices y los cojo
nes, hablando en castellano, de 
poner un punto de luz ahí?", 
manifestó Narciso Vergaz. 
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Según Vergaz, García Pezuela no ha realizado los arreglos que prometió en el polldeportivo del IES Antonio Machado-D.Vlll. Esta 
asociación considera que el centro de salud Reyes Magos está masificado. 

Vergaz quiso dejar claro que en 
materia de poda, el distrito está 
mal atendido. "Hay que podar y 
cortar árboles. ¿Cómo que no se 
puede podar? ¡Claro que se pue
de podar,! No podemos dejar una 
rama de 40 cm de diámetro que 
tenga 20 metros de altura, llega 
el viento y la troncha, luego pilla 
dos coches y a pagar el seguro, y 
quién paga el seguro, no lo paga 
el ayuntamiento, lo pagamos los 

ciudadanos por incompetencia 
del responsable de la poda y del 
concejal de medioambiente. Hay 
una serie de calles que se deben 
podar". 

El tesorero de la asociación 
juzga con severidad al ayunta
miento: "Yo creo que a este dis
trito nos tienen una desidia aco
jonante, y aquí no nos hacen ni 
puto caso, y vamos a terminar ya 
por armar la marabunta, y lo 

lamentamos de verdad, no vamos 
a ir en contra de los concejales de 
izquierda, vamos a ir en contra 
de las personas que están gober
nando por ineficaces y compe
tentes". 

Estos vecinos dicen que aún 
están esperando a que los conce
jales se decidan a visitar el distri
to. "Estamos esperando que ven
gan aquí, a que nos resuelvan los 
problemas. Llevamos dos años 

que llevan gobernando que iban 
a venir aquí a resolver los pro
blemas, y por aquí no aparecen, 
por qué será, no lo sabemos'', 
apuntó Vergaz, quien no quiso 
concluir sin tocar el tema de la 
excesiva velocidad de los auto
móviles en la avenida de Miguel 
de Unamuno. "Tienen que regu
larizar la velocidad. Los vecinos 
se quejan con razón y un día va a 
formarse un verdadero cacao". 
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La falta de aceras convierte a la zona en muy peligrosa para los viandantes. 

los residentes en la Vía Complutense exigen mavor preocupación 
al equipo de gobierno por el ciudadano de a pie 

"Preguntamos al avuntamiento: cOué 
ocurre con las necesidades del vecino?" 
Los vecinos de la Vía Complutense se sienten olvidados por el ayiintamiento. Continuos escritos 
de protestas, cuarenta mil denuncias ... todas ellas haciendo referencia a la situación de su calle 
y viviendas. Piden que el ayuntamiento controle que las aceras sean tan sólo para los viandantes 
y no el aparcamiento diario de los coches, exigen aceras en la calle Vigo que eviten a los peato
nes caminar por el asfalto poniendo en peligro continuo sus vidas, pero su mayor reivindicación 
es que el ayuntamiento les permita tirar sus casas viejas para poder construir otras· nuevas: 
"Algunas de ellas llevan aquí desde el año 50, parecen casas del Tercer Mundo, vivimos en con
diciones lamentables, con humedades de un metro y medio y con el techo cayéndosenos a 
cachos. Sólo queremos tener unas viviendas dignas". 

Jesús Sánchez, portavoz de 
los vecinos de la Vía Complu
tense, comentó a este semana
rio ia situación de su barrio 
desde hace años: "A pesar de 
los numerosos escritos de pro
testa y denuncia que hemos 
enviado al ayuntamiento, nos 
sentimos totalmente olvidados 
por este equipo de gobierno. 
Nos parecen muy bien todos 
los proyectos faraónicos que el 
ayuntamiento constantemente 
anuncia, pero ¿qué ocurre con 
las necesidades del vecino? 
¿No importan?". 

Coches que invaden 
las aceras 
Los vecinos de esta zona exi

gen que los aparcamientos de 
la zona se respeten y que los 
coches no ocupen las aceras 
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para su estacionamiento: 
"Casi todas las personas que 
viven aquí es gente mayor, 
cada vez que salen a comprar 
pasan una odisea para poder 
andar por la acera, aceras que 
están hechas para los peato
nes y que aquí invaden los 
coches". Sánchez considera 
que esto es un peligro para · 
cualquier transeúnte, ya que 
tiene que salirse a la carretera 
para poder continuar por su 
camino: "Hay personas que 
van con carros de la compra, 
con cochecitos de bebé y ya no 
te cuento si es una persona 
inválida que requiere de una 
silla de ruedas para poder des
plazarse. Repito que esto es 
una amenaza para todos los 
peatones y a la vista está a la 
velocidad que van los coches 
por esta carretera, ¡vamos, 

para pasear por la calle!". Otra 
de sus quejas es la situación 
de las casas de coches, Sán
chez considera que en una 
zona casi como el centro de 
Alcalá no puede estar rodeada 
de estos locales en los que 
continuamente descargan 
camiones y que una vez más 
ponen en peligro no sólo a los 
peatones sino a los conducto
res: "Aqui descargan de 1 O a 
15 trailers diarios, como no 
hay una zona preparada para 
tal, los camiones se quedan en 
doble ftla limitando los carriles 
e impidiendo una buena visi
bilidad para los conductores. 
Es una zona conocida por ·la 
continuidad de accidentes y 
golpes, todo se debe a esta 
situación. las casas de coches 
debían estar instaladas en 
polígonos industriales". 

Jesús Sánchez, portavoz de los 
vecinos de la Vía Complutense. 

· Falta de aceras 
en la calle Vigo 
Otra de las reivindicaciones 

continuas de los vecinos es la 
instalación de aceras en la 
calle Vigo. En esta calle los 
peatones no tienen más reme
dio que andar sobre el asfaltó: 
"Llevamos muchísimo tiempo 
pidiendo que nos hagan una 
acera en esta calle, a la vista 
está por donde tiene que pasar 
la gente, además sin más nari
ces porque no tienen más 
opciones. Esto es un peligro 
real, los coches estacionan en 
un trozo de tierra, pero creo 
que es más necesario la segu
ridad de los viandantes que el 
aparcamiento de diez coches. 
Primero la acera y si luego hay 
espacio o terreno el aparca
miento". 

"Nuestras viviendas 
parecen 
del Tercer Mundo" 
Jesús Sánchez recordaba 

·para este semanario que des
de los años cuarenta las 
viviendas ubicadas en la Vía 
Complutense con su espalda 
en el Camino de la Esgaravita 
estaban consideradas como 
zona residencial, situación 
que se ha visto truncada con 
el Plan General de Urbanismo: 
"Con este nuevo Plan hemos 
pasado a ser un Polígono 
Industrial Adosado. Nosotros 
entendemos que o es indus
trial o es residencial, pero no 
ambas cosas. Hemos pedido 
explicaciones sobre esto, pero 
todavía estamos esperando 
porque nadie se digna a dár
noslas". Sánchez comentó la 
indignación de. todos los veci
nos que estaban intentando 
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reconstruir sus casas y que no 
recibían el pemúso del ayun
tamiento: "Nuestras casas 
parecen viviendas del Tercer 
Mundo, son casas muy viejas 
con humedades de un metro y 
medio y a las que se les cae el 
techo a cachos. Yo personal
mente pedí un presupuesto 
para reformarla y me salia 
más barato construirla de 
nuevo que arreglarla. Sólo 
pedimos una vivienda para 
vivir dignamente, ninguno 
pedimos dinero al ayunta
miento, sino sólo que nos per
mitan hacernos una casa nue
va en nuestro terreno". Según 
comentó Jesús su situación es 

la de muchos vecinos: "Algu
nas de las personas que vivían 
aquí ya se han muerto y sus 
hijos están intentando tirar 
las casas para construirlas de 
nuevo pero el ayuntamiento 
no les deja. No entendemos la 
postura de este equipo de 
gobierno , nos parece una 
barbaridad tanto proyecto 
faraónico por aquí y por allí, y 
resulta que para los ciudada
nos de andar por casa que 
pagamos nuestros impuestos 
no nos pemúten hacer nada 
de nada. Nosotros pregunta
mos al ayuntamiento: ¿Qué 
ocurre con las necesidades del 
vecino?". 

Los vecinos quieren que se les deje derribar sus casas viejas 
para hacer otras nuevas en los mismos solares. 

PUERTA de Madrid 

Sus voluntarios se aueian de tana de medios 

Protección Civil de Alcalá ocupa 
una frecuencia ilegal de radio 

La Agrupación de Protec
ción Civil de Alcalá ocupa 
una frecuencia ilegal de 
radío para sus comunica
ciones. En efecto, la fre
cuencia, que fue la que tuvo 
Policía Local hasta la defini
tiva legalización de su fre
cuencia, no fue abandonada 
por el ayuntamiento como 
debiera haber hecho, sino 
que se transfirió con los 
transceptores, es decir, los 
equipos con los que se 
comunican, a la agrupación 

· de Protección Civil. De 
hecho el repetidor que utili
zan está denunciado y en 
muchas ocasiones se intro
ducen en las comunicacio
nes, a veces en estados de 
emergencia, personas con 
licencia de radioaficionados. 
Lo curioso es que estos 
radioaficionados pagan un 
canon a la dirección general 
de Telecomunicaciones, por 
lo que Protección Civil no 
puede mandarles callar. 
Pero no es ése el único pro-

blema que tiene la agrupa
ción de voluntarios de Pro
tección Civil. Por ejemplo 
está la falta de uniformes 
para todos los voluntarios. 
El que tiene asignado uno 
es un privilegiado dentro de 
la agrupación, a pesar de 
que sólo tiene un uniforme 
y, si está permanentemente 
actuando de voluntario, no 
lo puede lavar, salvo que 
intervenga vestido de paisa
no. 

Los voluntarios de Protec
ción Civil se consideran los 
parientes pobres del ayun
tamiento. Si la Policía Local 
da de baja un coche por 
estar muy viejo, ése va a 
parar a Protección Civil. En 
consecuencia las averías se 
multiplican. De la flota 
actual, hay tres averiados, 
pero el presupuesto que tie
ne la organización no da 
para arreglarlos. Y algo 
parecido ocurre con las emi
soras para las comunicacio
nes. 
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Asociaciones de comerciantes v de empresarios 
libran una batalla sobre la representación del comercio 

FECIHE v AEDHE se declaran la guerra 
La Asociación de Empresarios del Henares (AEDHE) y la Federación del Comercio del Henares (FECO
BE), que está integrada dentro de la primera, se han declarado la guerra. Un conflicto en el que las 
armas son los comunicados públicos y en el que el objetivo parece ser la representatividad del 
comercio. En FECOBE no sentó bien que AEDBE haya pedido que el día 9 de octubre, una de las dos 
fiestas locales de Alcalá, se permita abrir al comercio. La iniciativa no ha gustado a los comercian
tes que ven cómo la medida podría favorecer més a las grandes superficies comerciales que a ellos, 
es decir, otra vez el conflicto de intereses. FECOHE rechazó la iniciativa de AEDBE, que a su vez 
replicó calificando al presidente de los comerciantes de desleal e irrespetuoso, ya que forma parte 
de la dirección de AEDBE como presidente de su comisión de comercio. Por tanto la guerra está 
abierta, lo cual reconoce el propio presidente de FECOBE, José García Parriego, quien manifestó a 
PUERTA DE MADRID que "con AEDBE están las cosas tan sumamente mal que preferimos callarnos". 

El comunicado de AEDHE, 
hacía mención a la actitud 
desleal e irrespetuosa adopta
da por José García Parr!ego, 
presidente de FECOHE. Este, 
ante esta situación prefirió no 
hacer declaraciones hasta que 
el ambiente esté más despeja
do y menos acalorado. José 
García manifestó no querer 
echar más leña al fuego: 
"Están las cosas tan suma
mente mal que preferimos 
callarnos. Las cosas se van 
envolviendo tanto que si no las 
para uno terminaremos per
diendo los papeles". 

Todo comenzó con la inicia
tiva de AEDHE de pedir a las 
autoridades que se permita al 
comercio la apertura de los 
establecimientos el día 9 de 
octubre. Tal actitud ha sido 
contemplada por los comer
ciantes como una intromisión 
de esta asociación de empre
sarios, que, según ellos, tam
bién representa a los grandes 
del sector. De hecho, entre 
muchos comerciantes se con
sidera que la apertura del dia 
9 de octubre favorece ante 
todo a las grandes superficies 
comerciales. 

El comunicado 
deAEDllE 
La situación llegó a tal 

desencuentro que AEDHE 
emitió un comunicado público 
explicando su versión de los 
hechos sobre una división que 
algunos ya habían anticipado 
antes de que se produjera y 
que finalmente parece haberse 
producido: 

"Ante las declaraciones 
públicas realizadas por el pre
sidente de FECOHE, don José 
García Parriego, en las que 
cuestiona el acuerdo alcanza
do por la totalidad del comer
cio para solicitar autorización 
a fin de que éste pueda abrir 
sus puertas el próximo 9 de 
octubre, fiesta local en Alcalá 
de Henares, y pone en tela de 
juicio la legitimidad de la Aso
ciación de Empresarios del 
Henares (AEDHE) para dar 
conocimiento públicamente de 
dicho acuerdo, AEDHE desea 
transmitir las siguientes pun
tualizaciones: 

1.- AEDHE es una aso
ciación empresarial de carác
ter intersectorial con 24 años 

de historia cuyo ámbito terri
torial es el corredor del Hena
res, como así señalan sus 
estatutos y está reconocido 
por las instituciones públicas 
y privadas asentadas en este 
territorio. Por ese motivo, 
AEDHE está plenamente legi
timada para tomar parte, 
mediante acciones concretas o 
la expresión de su opinión, en 
cualquier asunto de índole 
empresarial o económica que 
se produzca en la zona. 

2 .- El comité ejecutivo de 
AEDHE nombró recientemen
te a don José García Parriego 
presidente de la comisión de 
comercio de AEDHE, por su 
doble condición de comercian
te y miembro de este comité, 
requisito que es imprescindi
ble para ejercer la presidencia 
de cualquier comisión interna. 
La decisión de solicitar al 
ayuntamiento que tramitase 
ante la Comunidad de Madrid 
la autorización de apertura se 
adoptó en el seno de la citada 
comisión, y por lo tanto en 
AEDHE, en el transcurso de 
una reunión celebrada el 
pasado 28 de junio y en la que 
dieron su visto bueno a la 
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medida don José García 
Parriego, representantes de 
las grandes superficies comer
ciales de Alcalá de Henares y 
la delegación de la Cámara 
Oficial de Comercio e Indus
tria, que asistió como invitada. 

3.- Don José García Parriego 
trasladó este acuerdo al ayun
tamiento de Alcalá en un 
escrito dirigido a la concejalía 
de Economia, Empleo y Turis
mo en el que se solicita, en 
nombre de la comisión de 
comercio de AEDHE, la trami
tación de apertura comercial. 
Asimismo, el presidente de 
AEDHE puso la iniciativa en 
conocimiento del alcalde de la 
ciudad, a quien también pide 
apoyo a la medida. 

4.- AEDHE ha mostrado 
siempre un respeto escrupulo
so a todos los sectores comer
ciales del Corredor, cuya 
importancia en la vida econó
mica es incuestionable, así 
como a las organizaciones sec
toriales que los representan. 
Por ese motivo, no ha realiza
do ninguna petición de aper
tura a los comerciantes, sino 
que ha reunido a sus repre
sentantes naturales en torno a 
una mesa de diálogo en la que, 
por unanimidad, se adoptó la 
decisión que, posteriormente, 
se ha puesto en conocimiento 
de las autoridades correspon
dientes. 

5.-AEDHE no acepta que se 
ponga en tela de juicio la legi
timidad de cualquiera de sus 
órganos de gobierno a la hora 
de trasladar a la sociedad y a 
sus representantes el conteni
do de los acuerdos alcanzados 
en el seno de su propia organi
zación. 

6.- AEDHE lamenta que, 
bien por afán de protagonismo 
bien por haber recibido criti
cas desde su propio sector al 
haber firmado el acuerdo sin 
consulta previa, don José Gar
cía Parriego haya adoptado 
una actitud desleal e irrespe
tuosa con una iniciativa que él 
mismo ha suscrito y con una 
organización de cuyo comité 
ejecutivo forma parte como 
representante del pequeño 
comercio. 

7. - Dado el consenso mos
trado en la reunión del pasado 
28 de junio y desde el conven
cimiento de que la iniciativa de 
solicitar autorización para la 
apertura comercial el próximo 
9 de octubre es positiva para 
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todos los sectores comerciales 
y para la ciudad en su conjun
to, AEDHE seguirá respaldan
do esa petición, sin menosca
bo del hecho evidente de que, 
de obtenerse el permiso, la 
decisión última de abrir o no 
en la citada fecha corresponde 
a cada uno de los empresarios 
del comercio de Alcalá de 
Henares". 

José García Paniego 
señaló que la situación 
conAEDHE 
está sumamente mal 
Ante este comunicado José 

García Parriego, presidente de 
FECOHE, manifestó a PUER
TA DE MADRID no estar dis
puesto a seguir con el yo te 
digo, tú me dices: "Están las 
cosas tan sumamente mal que 
preferimos callarnos todos. 
Ellos han hecho las declara
ciones últimas correspondien
tes a las declaraciones mias 
que correspondian a las decla
raciones de ellos, por lo tanto, 
las cosas se van envolviendo 
tanto que si no las para uno 
vamos a perder totalmente los 
papeles y no merece la pena 
pegarse con nadie y mucho 
menos con compañeros". 
'Éstas fueron las palabras del 
presidente de FECOHE, que 
prefirió remitir un comunica
do por escrito a este semana
rio para aclarar, en cierta 
manera, su postura actual: 
"En el momento en que la 
situación esté lo suficiente
mente despejada, lejos de aca
loramientos, de nuevo remi
tiremos la información oportu
na, siempre para unir y nunca 
para dividir". 

Comunicado 
de FECOHE: 
"Los comerciantes de Alcalá 

de Henares, integrados en 
FECOHE están totalmente al 
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José García Parriego, presidente de FECOHE. 

corriente de las actuaciones 
que ellos mismos proponen a 
la organización a la pertene
cen. FECOHE no va a entrar a 
discutir quién tiene la repre
sentación del COMERCIO y 
cuál es la jerarquía. 

El 24 de julio de 2001 los 
representantes de FECOHE, 
mantienen reuniones periódi
cas con sus federados, así 
como envio de circulares infor
mativas con el fin de explicar 
cualquier cuestión que tenga 
que ver con el comercio de la 
ciudad. De esta manera se 
está consiguiendo una unión 
en este sector, que está siendo 
ejemplo no ya en la Comuni
dad de Madrid, sino en el res
to de la geografia española, 
algo que sin duda enorgullece 

a todos aquellos que de una u 
otra manera ayudan al comer
ciante sin imponer criterios. 

Así es como FECOHE ve la 
polémica suscitada a raíz de 
las declaraciones del Sr. Presi
dente de AEDHE, a quien por 
el mero hecho de trabajar por 
la unión de los empresarios, 
esta Federación respeta al 
máximo, de manera que cual
quier aclaración que hul?Jera 
de hacerse, FECOHE quiere 
dejar patente y así lo ha mani
festado en numerosas ocasio
nes, se realizará en el seno y 
foro de las organizaciones, 
siempre de una manera con
junta y en pro de la unión de 
esfuerzos e intereses, nunca 
dentro de un aura de protago
nismo". 

PERSIANAS EXTERIORES VELUI 
PIRA VENTANAS DE TUIDO VELUI 

• Protección solar 
en verano 

• Oscurecimiento 

Su distribuidor: 

PUERTAS Y VENTANAS 
TERMOACÚSTICAS 

Puerta del Vado, 6 - Teléf.: 91 882 59 77 
Teléf. y Fax: 91 883 67 59 - ALCALÁ DE HENARES 

• Ahorro de energía 
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Esperan que asistan 
125.000 personas 

los Tesdgos de 
Jehová celebrarán 
sus asambleas 
en diez idiomas 

Se prevé que unas vein
tidós mil personas de la 
provincia de Madrid se 
reúnan en en el Palacio 
Vista Alegre para celebrar 
dos de las 27 asambleas 
de distrito de tres dias de 
duración programado en 
España por los testigos de 
Jehová, que comenzarán 
el 27 de fulio y el 3 de 
agosto respectivamente. 

Los Testigos se valdrán 
de varias partes del pro
grama para ilustrar que la 
enseñanza de la palabra 
de Dios brinda una opor
tunidad excepcional y 
numerosos beneficios a 
quienes la obtienen. El 
proceso culmina cuando 
éstos hablan con otras 
personas de lo que han 
aprendido, con lo que 
sienten una profunda 
satisfacción. 

El viernes, primer día de 
la asamblea, el discurso 
temático (13.10 h) invitará 
a todos a participar en el 
aprendizaje. Según los tes
tigos de Jehová, Jesús Mno 
pretendía transmitir la lla
ve del conocimiento a un 
grupo selecto de eruditos 
biblicos y a sus discípulos 
les indicó: Lo que les digo 
en la oscuridad, díganlo en 
la luz; y lo que oyen susu
rrando, predíquenlo desde 
las azoteas. Jesús sentía 
un deseo ardiente de 
comunicar el conocimien
to de Dios al mayor núme
ro de personas posible. A 
su parecer, el conocimien
to de las Escrituras debía 
propagarse, no esconder
seM. 

El sábado a las 13.10 
tendrá lugar el bautismo y 
la ceremonia de ordena
ción. Un aspecto sobresa
liente de la mañana del 
domingo será será la 
representación de un rela
to bíblico a cargo de un 
grupo de actores improvi
sados con trajes de época. 

Se espera que en todo el 
país asistan más de 
125.000 personas a las 
asambleas, que se celebra
rán en diez idiomas: ade
más de en español, en len
guaje por signos, inglés, 
alemán, danés, noruego, 
sueco, fmlandés, ruso y 
polaco. 
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En los últimos días se ha observado mayor actividad 

Las obras en el 
quiosco de la música se aceleran 
Varios lectores de PUERTA DE MADRID nos han manifestado su satisfacción por la mayor 
actividad que se ha venido observando en las obras de rehabilitación del quiosco de la mú
sica de la plaza de Cervantes. De hecho no ha faltado quiénes nos han manifestado su es
peranza de que las obras hayan concluido para las ferias, tanto por ser ya tradicional que el 
baile de las noches se haga con las orquestas tocando en el propio quiosco, como por la ima
gen que puede tener la plaza con el quiosco en obras y cubierto por las lonas. 

El caso es que es una satis
facción también para PUER
TA DE MADRID que esta ma
yor actividad haya coincidido 
con la noticia publicada en 
este semanario el dia 14 de 
julio. En ella el concejal de 
Festejos, José Luis García Pe
zuela, reconoció que las obras 
de rehabilitación del quiosco 
no estarian terminadas para 
las ferias y que por tanto, la 
infraestructura no podrá ser 
utilizada para festejos este 
año. 

De hecho el edil de Festejos 
decidió prescindir de progra
mar actos de ferias en el 
quiosco debido a que por las 
noticias que él terúa, no esta
rá terminado para entonces. 
García Pezuela afirmó que no 
tiene responsabilidad alguna 
en el retraso de las obras de 
rehabilitación: "Éste no es un 
tema que competa a la conce
jalia de Festejos, es un tema 
de la concejalia de Urbanis
mo. Yo lo único que sé es que 
no puedo utilizar en ferias el 
quiosco de la música". 

Las principales quejas que 
llegaron a la redacción de 
PUERTA DE MADRID tenían 
que ver con el lentísimo ritmo 
que llevaban las obras porque 
de hecho apenas se veían tra
bajadores. Hubo momentos 
en que se veía a apenas dos 
trabajadores e incluso a uno 
solo. Nadie sabe explicar por 
qué esa lentitud que nada tie
ne que ver con la celeridad 
con la que se construyó el 

El quiosco de la música de la plaza de Cervantes continúa en obras, 
aunque algunos confían en que esté terminado para las fiestas 

centro comercial Hipercor, un 
modelo de rapidez construc
tora con la utilización incluso 
de turnos por la noche y cen
tenares de trabajadores. 

Las obras de rehabilitación 
del quiosco de la música fue
ron fruto del acuerdo del 
ayuntamiento con El Corte 
Inglés. La empresa financiaba 
esta rehabilitación, valorada 
en 24 millones de pesetas, y a 
cambio instalaba una gran 
lona cubriendo la obra tal y 

como exige la legislación. Eso 
sí, en la lona se incluye el lo
gotipo de El Corte Inglés y de 
Hipercor, lo que supone un 
efecto publicitario muy im
portante, ya que durante va
rios meses está exhibiéndose 
en el centro neurálgico de la 
ciudad y está siendo visto por 
decenas de miles de personas. 
Durante las ferias esa presen
cia de personas en la plaza de 
Cervantes se multiplica. 

El alcalde complutense se 

..... 
curó en salud cuando presen
tó el proyecto de rehabilita
ción del quiosco de la música. 
Dijo en un principio que se 
prolongarla por espacio de un 
par de meses. Luego se corri
gió a sí mismo y habló de cua
tro meses. Según esas previ
siones efectuadas a primeros 
de marzo, las obras deberían 
haber terminado a primeros 
de julio, pero eso no ha sido 
así y de hecho se cree que 
pueden prolongarse casi has
ta septiembre si ese ritmo len
to no se acelera como parece 
que está ocurriendo estos 
dias. 

Las obras consisten en la 
rehabilitación de toda la es
tructura de forja que tiene el 
quiosco, que se encontraba 
muy deteriorada. Además se 
arregla el suelo y se realiza 
una modificación en la parte 
subterránea, la de los servi
cios. Ahí estaba previsto ha
cer unos servicios cómodos y 
funcionales debido a la gran 
demanda existente, sobre 
todo de personas mayores. El 
proyecto incluía toda la reno
vación de la estructura de sa
neamiento y electricidad. 

Atrás quedaron los proyec
tos de crear en los bajos del 
quiosco una oficina de turis
mo. El quiosco recuperará 
después de la obra su esplen
dor sin que se modifique en 
absoluto su uso, es decir, que 
en su parte inferior seguirá 
habiendo servicios, eso sí, 
mucho más modernos y fun
cionales que los que había, e 
incluso estaba previsto que 
hubiera acceso . para minus
válidos. 

·El mejor clima de verano en ... su CASA 

)tgustín Sáncliez 

Venga a descubrir las diferentes 
Soluciones en Climatización: 
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• Multi-Split 
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Se calcula que cambiar los terreros 
por adoquinado cuesta 13 millones de pesetas 

El avuntamiento Pide a la CAM que nnancie 
las obras de la plaza de Palacio 
"El ayuntamiento no se paraliza en verano", dijo el primer 
teniente de alcalde y alcalde en funciones, Luis Suárez Macho
ta. El portavoz del PSOE, Pablo González, añadió que la gestión 
municipal no se toma vacaciones. Por eso, aunque el alcalde, 
Manuel Peinado, se ha tomado unos días de asueto, la gestión 
ha continuado hasta el punto de que con la aprobación de la 
comisión de gobierno municipal presidida por Suárez Machota, 
se ha pedido a la comunidad de Madrid que apruebe la inclusión 
en el Plan Regional de Inversiones (PRISMA) de varios proyec
tos para financiarlos con fondos regionales. Uno de estos pro
yectos es el del arreglo de la plaza de Palacio. 

El gobierno municipal consi
dera a la plaza de Palacio 
como uno de los Iincones más 
bellos de la ciudad compluten
se y por tanto se pretende que 
tenga el mejor aspecto posible. 
Según explicó a PUERTA DE 
MADRID el alcalde en funcio
nes, Luis Suárez Machota, pri
mero se acometió desde el 
ayuntamiento un proyecto de 
remodelación medioambiental 
que se centró en los parterres 
ajardinados de la plaza. Alli se 
introdujeron especies de plan
tas ornamentales relativamen
te nuevas en el paisaje urbano 
de Alcalá, como los narcisos y 

los rododendros, además de 
acebo. 

Una vez acometido el cambio 
de ajardinamiento quedaba 
por solucionar el problema 
más grave de la plaza de Pala
cio, el de la pavimentación. En 
efecto, la plaza tiene terreros 
con un drenaje mínimo, lo que 
hace que continuamente se 
produzcan charcos. Hasta el 
agua que cae al terrero de la 
utilizada para regar las plan
tas forma charco en verano. El 
tránsito por la peatonal plaza 
de palacio se hace exclusiva
mente por las zonas de baldo
sa. 

El arreglo de la plaza de Palacio es conveniente para que el 
barro y el polvo que se enseñorean de ella, según las estaciones, 

dejen lugar a un pavimento mucho más transitable. 

La idea del ayuntamiento es 
la de que esas zonas de terre
ro sean sustituidas por pavi
mento de granito. El proyecto 
ya está realizado y se ha pedi
do financiación a la comuni-

dad de Madrid. El presupues
to es de 13 millones de pesetas 
y la pretensión del consistorio 
complutense es que el proyec
to sea dado oficialmente de 
alta en el PRISMA. 

~ 
JllRHV 

SUZUICI 
~ 

Hoy. tu mundo es otro. 
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Dos atracadores 
consiguieron 
unbottnde 
385.000 pesetas 
en la calle Mavor 

En la mañana del 24 de 
julio, se cometió un atraco en 
la calle Mayor. El botín que 
consiguieron los ladrones 
ascendió a 385.000 pesetas. 
Los sospechosos del atraco 
fueron dos individuos de color. 

El martes 24 de julio, sobre 
las 12:00 horas de la mañana 
aproximadamente, el centro 
de telecomunicaciones 'Sotel
sa', fue asaltado por unos 
delincuentes de color. Las 
fuentes policiales dijeron que 
los individuos tenían la piel 
oscura y eran dos. Uno de 
ellos, el más bajito, vestía con 
pantalón corto de color azul 
oscuro y camiseta naranja. El 
otro llevaba puesto un panta
lón beig claro y una camiseta 
de manga larga con rayas 
blancas y negras. Sus edades 
oscilaban entre veinticinco y 
treinta años. Para el atraco se 
usó una navaja. Los atracado
res llevaban una bolsa trans
parente, en la cual pudieron 
guardarse el dinero robado. La 
cantidad que consiguieron lle
varse estos sujetos fue la de 
385.000 pesetas en efectivo. 

c:{][ilo N ZRMR s.L. 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 
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9188003 01 
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sucesos 

los robos no cesan en la ciudad complutense 

"No es normal que nadie hava visto nada" 
El jueves día 19 de julio, al mediodía, robaron en la calle Nuevo Baztán nº4 1 ºC. Se da la cir
cunstancia de que el día 3 de julio había fallecido Balbina, la propietaria se la vivienda. Su hija 
Marlbel entró en la casa de sus padres y se encontró con todo revuelto: "Lo que más me duele es 
que yo no he querido tocar las cosas de mi madre por respeto, y que un hijo de su madre las haya 
robado ... ¡Es una vergüenza! Se acaba de morir mi madre y ahora roban en su casa". Los ladrones 
robaron las joyas, dinero que había en la casa y electrodomésticos. 

to , y que un hijo de su madre 
las haya robado ... ¡Es una ver
güenza!". 

Fabián, amigo y vecino del 
viudo Edelmiro, declaró a este 
semanario: "Han debido de 
entrar por la ventana. Maribel 
dice que el cristal estaba roto. 
Como vive en un primero, han 
debido de saltar. Desde que 
hay tantos extranjeros en este 
barrio, todo en general ha ido 
a peor". 

La hija de Maribel, Míriam, 
dijo a PUERTA DE MADRID: 
"¡No hay derecho! Se acaba de 
morir mi abuela y ya le han 
desvalijado la casa. Se aprove
chan de las situaciones más 
dificiles de superar. Mi abuelo 
no sabe todavía nada. Cuando 
se entere le va a dar algo". 

Los vecinos de la calle Nuevo 
Baztán se preguntaban: "¿Có
mo puede haber gente que 
tenga esa sangre fría? Hay una 
falta de seguridad en este barrio 
increíble. La policía debería 
patrullar más por aquí". 

Maribel no entiende cómo 
nadie se ha enterado de nada: 

La hija del matrimonio víctima del robo dice que, si alguien 
ha visto algo sobre cómo ha sido, por favor, que se lo cuente 

"Lo que no entiendo, ni me 
entra en la cabeza, es que por 
esta calle pasan autobuses, 
hay locales abiertos todo el 
dia, y además es un primero. 
Mucha gente nos conoce, ¿y 
nadie ha visto nada? ... ¡No me 
cuadra! Si alguien ha visto 
algo, por favor, que me llame 
y me lo cuente. Si hubiera 
sido al revés, yo lo hubiese 
contado". 

Maribel, hija de los dueños 
de la casa relató a PUERTA 
DE MADRID lo sucedido: 
"Desde que falleció mi madre, 
todos los días subimos a 
hacerle la casa a mi padre mi 
hija y yo, que vivimos cerca de 
él. Ella falleció el día 3 y la 
enterramos el día 5 de julio. 
Mi padre había ido a arreglar 
unos papeles a Galicia con mi 
hermano. Al abrir la puerta no 
sentí nada raro, la llave estaba 
echada como habitualmente 
ocurre cuando alguien se va 
de viaje. Cuando entré ¡casi 
me muero! Estaba todo tirado 
por el suelo. Habían tirado col
chones, los cajones estaban 
abiertos, botellas de alcohol 

rotas, armarios desvalija
dos ... " 

Esta familia está destrozada 
a causa del fallecimiento de su 
madre. No entienden por qué 
los ladrones los han elegido a 
ellos: "Lo que más me duele es 
que yo no he querido tocar las 
joyas de mi madre, por respe-

El agresor ha sido detenido 1or la Guardia Civil 

una muier tue agredida a patadas 
por el hermano de su novio 

unos objetos, los cuales se 
encontraban encima de una 
mesa y en la cocina. 

~ JOYERIA AMERICA 

Sobre las 20 horas del día 20 
de julio, agentes de la Guardia 
Civil detuvieron al súbdito 
rumano Daniel T, de 21 años 
de edad y con domicilio en la 
localidad de Arganda del Rey, 
como autor de un delito de 
lesiones en la persona de 
Lucrecia T, también de 
nacionalidad rumana y de 21 
años de edad. Las lesiones se 
las produjo el hermano de su 
novio después de haber tenido 
una discusión a causa de 

Según declaró la víctima, el 
agresor comenzó a insultarla y 
a golpearla en la cara y la 
derribó y cuando se enmcon
traba en el suelo empezó a 
propinarle patadas en el cos
tado y a la altura de la cadera 
y los riñones. La victima fue 
llevada a un centro sanitario 
para ser atendida de sus lesio
nes. 

~ 
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sucesos 

··pegaron a mi marido hiriéndolo gravemente en la nariz .. 

Delincuentes iuveniles en Caballería Española 
El martes 17 de julio la propietaria de un quiosco de helados situado en Caballería 
Española puso una denuncia por agresión a su marido. Los agresores fueron jóvenes 
de 18 años de edad que merodean por el barrio hasta altas horas de la noche. 

Maria Luisa, propietaria del 
quiosco de helados, que se 
encuentra al lado de la parada 
del autobús, en la calle Caba
llería Española, explicó a 
PUERTA DE MADRID su 
situación: "Desde que hemos 
abierto este verano 200 l, hay 
una panda de chicos que viven 
por los alrededores de este 
barrio que no me dejan traba
jar a gusto". 

El martes 1 O de julio, la pro
pietaria sufrió un robo noctur
no en su quiosco de helados: 
"Cuando abrí el puesto, 
encontré la puerta abierta. Me 
habían robado un saco grande 
de fritos y un saco grande de 
pipas. Una vecina del barrio 
que me conoce bastante, dice 
que ella los vio. Eran los mis
mos que me estaban moles
tando día tras día". denunció a 

este semanario Mª Luisa. El 
martes 17 de julio, esta mujer 
estalló del disgusto al divisar a 
cuatro de los jóvenes delin
cuentes cómo golpeaban a su 
marido hiriéndolo gravemente 
en la nariz, teniéndole que dar 
cúatro puntos de sutura: 
"Detrás de mi quiosco hay un 
parque y en la pared que está 
junto al mismo se sientan 
estos gamberros. Mi hijo de 

EIEurOC1islón 
Su coche seminuevo con 

garantía europea por escrito. 
COCHES DE TODAS LAS 
MARCAS Y PRECIOS E3I CITRO!.N 

EXCEPCIONAi.Es. ~ e R E o 1 T 

FINANCIAClóN 
ADAPTADA 
ASU MEDIDA 

MODELOS INCLUSO CON 
MENOS DE UN AÑO. 

FORO PROBE 2.5 24V mi 97. 
Full equip. Supercuidado. 

Entrada 20% 35.548 pts.hnes 

CITROEN SAXO 1.5 DIESa 
3 puertas. Aro 98. A/A. DA E/E. 

C/C. Entrada: 20%. 21.940 pis/mes 

FIAT ESCUOO COMBINATO 
8 ¡jazas. mi 98. NA. D/A. OC et. 

Entrada 20% ll.445 ptslmes. 

FORO ESCORT 1.8 TD. AÑO 99 
NA. D/A. E/E. CC. l.liltls Pocos Kms. 

Enlnkia: 20%. ll.445 ptslmes. 

GOLFTDI 110CV. Año 
96. A/A. O/A. EJE. C/C. 
Llantas. ¡Oportunidad! 

Entrada: 20%. 28.914 pis/mes 

CITROEN PICASSO 2.0 Hot. 
15 días uso, Kms. 'Q'. Clina etc. etc. 
N ~· E ll% 40.555 pis/mes 

CITROEN XM 2.5 Turbo-Die
sel vsx. Año 96. Fua equip. 

Entrada 20%. 32.146 ptsl mes. 

- - - - - .. -
- - .- --

AUDI A.31.9 TDI 110 CV. F¡j e<W. 
mi 98. Supe!CUidado. ¡Opomridad! 

Entrada 20%. 54.400 pWmes 

CílROEN XANT1A 1.9 TUABOOIESB.. 
NrJ 98. NA. D/A. OC et. 

Entrada 20% 30.445 ptslmes. 

CITROEN XSARA TURBODIESR 
SX. 5 puertas. F¡j ~· mi 98. 
Sin entrada. 40.395 pis/mes 

MERCEDES A 100. F¡j ~.AOO 98. 
Poros Kms. ~· 

Entrada 20% 38.950 ptsJmes 

ROVER 216 COUPE. Ftj equip. 
~· Pocos Kms. 

Sin entrada. 18.923 pls.Jmes. 

MERCEDES 300 DIESEL. 
Año 96. Full equip. Entra-
da 20%. 53.577 ptsJmes. 

RENAULT ESPACE 2.0. Aro 96. 
Cuero, cimatizada, elevakrlas, 
eléctri:o, cierre cenlralízado, 

lantas ... ful equip. Supercuidada 

VOLKSWAGEN GOLF 1.9 
TDI. Año 97. FuU equip. 

Entrada 30%. 28.128 ptslmes. 

CITROEN EVASION 2.0 SX. CITROEN JUMPER 35 LH 
Año 94. A/A. D/A. E/E. C/C. Diesel. Sobreelevada. Af"ll 98. 

Entrada 20%. 25.343 pis/mes Entrada 20% 34.1 25 ptslmes. 

CITROEN XANTIA2.0 HOI VTR 90 CV. CITROEN C.15. Diesel. 
Airllarg. NA, D/A. OC et. Slil 5 <ias Mixta. Año 98. Entrada 

uso. Etnia: :m. 35.569 pis/mes. 20% 18.540 ptsJmes. 

DAEWOO LANOS 1.5 ALPINE. OPEL FRONTERA 2.5 Tllln-Oiesel 
Aro 99. Pocos Kms. A/A. O/A. 1irJ 98. F¡j ~ Opoñiri:lad. Pocos EJE. CIC. Radiocast;ette. 

Sin entrada. 27.746 pts/mes llms. ErilÚ Jl% 38.546 plsftres. 

PEOOEOT PARTNER 1.9 Diesel Mx· PEUGEOT ll6 XRD. Aro 94. 
la NrJ 98. NA.~ et. D/A. Oca- A/A. O/A. E/E. C/C. 
sión. EntrOOa m. 25.152 p1sJmes. Entrada 20%. 18.539 ptslmes. 

RAT lllTRA TiJOO.llest 6 ¡lazas. lim fENAl!T KAOOOO 1.9 0IESEL 
99. Pmkms.~NA.IYA. AirJ 99. NA. D/A. E/E. CJC. Pocos Kms. 

CJC. E/E. Lirias. &ni!. 33.847 ~ Sin entrada. 27.427 ptsl mes. 

SEAT COR006A TDl. mi 99. BMW 325. Turbo-Diesel. 
~.~F\j Alío 96. Full equip. Entrada 
~· Erd!a!a 20%. 32.146 ¡toslmes. 20%. 44.052 ptsJmes. 

OPEL CORSA 1.4. 3 PUER- AUDI A4 TDI 110 CV. AOO 98. 
TAS. AÑO 98, D/A. E/E. CIC. Fun equip. Pocos Kms. 
Sin entrada 23.1 74 ptsl mes. Entrada 20%. 45.753 pis/mes 

RENAULT MEGANE DTI. JAGUAR S. TRYPE 3.0 V6. Aro 
Año 99. Full equip. Entra· 99. Sólo 14.00'.l km. De dirección. 
da 30%. 28.128 ptsJmes. Superrui!ado. Oportunidad. 

COMPRAMOS COCHES. PAGO CONTADO 

VENGA A VERLOS A: 

GARANTIA 
EUROPEA 
DE HASTA 
DOS AÑOS. 

CrmoEN JUMPER TDi. F.6. Furgón. 
mi 98. Oportrilad. ~ 

Erd!a!a :m. 34.~ pis/mes. 

CITROÉN BERUtm 1.9 Diesel Qrn
lxe. Mi 98 NA. OC et. D/A. Pooos 
kms. Entrada m 25.343 Jt";ftres. _ 

FORO ESCORT 1.6 GHIA CABRIO. 
ca¡m elédri:a. ~ et. O/A. 

l.lanlas. Sin entrada. 21 .048 ~ 

SEAT CORDOEIA 1.6.Aro 97. 
A/A. D/A. E/E. CIC. 

Entrada 20%. 27.043 pts/mes 

HYUNDAI COUPE. 2.0. 16v. 
AOO 99. FuU equip. Entrada 

20%. 30.445 ptslmes. 

CITROEN XANTIA Turbo-Die
sel Break. Aro 96. FuU equip. 

Entrada 20%. 27.043 p1sl mes. 

SEAT IBIZA 1.9 Diesel. 5 puer· 
tas. A/A. O/A E/E. CIC. Aro 99. 
Entrada 20%. 23.642 ptslmes. 

-::' .::_· ' - :: .. _. - -. '- -::·. ___ ::::.:.: =~ --- : .. :::: -- -~ " :: :::: :::_' '~ - :: . --... ;::; ;:: -;::: 
: __ -- :: :: _;_ - = 

• AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen m 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN 

PUERTA de Madrid 

ocho años pasó con su bicicle
ta por delante de ellos, sin 
ninguna mala intención, ya 
que lo tienen atemorizado, a él 
y a muchos chiquillos que jue
gan en este parque. Empeza
ron a insultarle y su padre que 
estaba conmigo en el quiosco 
presenció la función. Ensegui
da se acercó a dialogar con los 
jóvenes. De repente se le lan
zaron cuatro encima y le 
empezaron a golpear. Yo cerré 
el quiosco y llamé a la policía. 
Llamaron a la ambulancia y 
subieron a mi marido al hospi
tal. Le dieron cuatro puntos 
en la nariz". declaró la propie
taria del quiosco. 

La policía aconsejó a Maria 
Luisa que los denunciase: 
"Puse una denuncia el martes 
a las 11 :00 de la noche. No 
pido nada, sólo que todo se 
tranquilice y que nos dejen 
trab.ajar a gusto. Yo no busco 
problemas". 

Hay una pregunta que esta 
mujer tiene en mente: "Si la 
policía dice que viven por los 
alrededores del barrio, ¿por 
qué los padres no bajan a dar 
la cara por los hijos? Algunos 
no lo saben, pero otros sí" . 
Esta pregunta no sólo se la 
hace Mª Luisa, sino todas las 
vecinas del barrio que sufren 
los insultos de estos jóvenes 
delincuentes y no hablan por
que les tienen miedo. 

La propietaria del quiosco 
dijo a PUERTA DE MADRID: 
"Espero que todo se tranquili
ce; desde que puse la denun
cia no han vuelto a . molestar
me. Pido, por favor, a los poli
cías que lean este artículo que 
patrullen por esta calle, sobre 
todo por las noches". 

Robo en una empresa: 
los ladrones 
se llevaron un camión 
con aceitunas 
v latas de sardinas 
vdecaballa 

En la madrugada del dia 23 
de julio fue cometido un robo 
en el interior de la empresa 
Aceitunas Ozaez, situada en 
Arganda. Personas por el 
momento desconocidas entra
ron rompiendo tres uralitas 
del tejado, sustrajeron un 
camión marca Renault matri
cula M-7497-ZS que se encon
traba en el interior de la nave 
y también se llevaron produc
tos de conservas y aperitivos, 
cajas de sardinas, caballa y 
aceitunas, valorado todo en 
1.100.000 pesetas. 
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sucesos 

El personal de la UVI móvil no audo hacer nada por salvar su vida 

Un ioven illeció al caer desde un sexto piso en la calle ligo 
Un joven de 25 años de edad, que responde a las iniciales de G.R.S. falleció en la madruga
da del día 23 de julio al caer al vacío desde un sexto piso en la calle Lugo, donde residía con 
su familia. El joven se precipitó al vacío desde la ventana de su habitación y cayó a la par
te trasera de la calle Lugo. Agentes de la comisaria de Policía Nacional y de la Policía Local 
acudieron inmediatamente al lugar de los hechos y pidieron la presencia urgente de la UVI 
móvil del servicio de urgencias del INSALUD a través del teléfono 061. Ésta acudió inme
diatamente a la calle Lugo. El médico y el ATS de la UVI móvil atendieron durante más de 
veinte minutos al joven, al cual le hicieron todo tipo de maniobras de reanimación, pero fue 
inútil. Las lesiones eran incompatibles con la vida, por lo que se certificó su muerte. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las dos de la madrugada del 
día 23 de julio. Eljoven G.R.S. 
se precipitó al vacío desde una 
sexta planta en la calle Lugo, 
lugar donde residía. Concreta
mente cayó desde la ventana 

de su dormitorio. Según fuen
tes policiales, al parecer el 
joven se encontraba bajo tra
tamiento psiquiátrico por 
depresiones. 

Inmediatamente llegaron al 
lugar agentes de la Policía 

Nacional, quienes pidieron con 
toda urgencia asistencias mé
dicas ya que el joven en esos 
momentos conservaba cons
tantes vitales, si bien ya en 
esos momentos se pudo com
probar la extrema gravedad de 

~O'Vºif, 
mas fuerte 
que nunca. 

(Sólo hasta final de mes precios únicos, llave en mano,* en toda la gama). 

Rover 25 1.4 3p. Comfort 
Aire Acondicionado 
1.995.000 pts. 

Rover 45 t.4 Sp. Comfort 
Aire Acondicionado 
2.275.000 pts. 

Rover 75 2.0 KV6 Classic 
3 años de mantenimiento** 

3.975.000 pts. 

Para otros modelos, consúltenos. 

3 años de garantía,** 
asistencia en carretera en toda la gama ROVER 
y el compromiso ROVER 

•Llave en mano incluye: IVA. lmpueslo de Malriculaci6n, lransporte, pintura metalizada y gastos de Matriculación. PLAN PREVER NO INCLUIDO . 
.. Coróciones de garanlla según doarnfnlDdel fabricante. Manteninienlo Rover 75 según conlralo. lrl6imese en su C1X1Cesionario. 

Concesionario Oficial: QUIAUTO. 
Via Complutense, 97. Tel: 91888 4315. ALCALA DE HENARES. 

Avda. de la Constitución,200. Tel: 91656 34 02. TORRE.ION DEARDOZ. A CUiea OF ITS OWN 
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las lesiones. La UVI móvil del 
sernc10 de urgencias del 
INSALUD con base en el hos
pital de Alcalá llegó minutos 
después sin demora. Durante 
veinte minutos, el médico y el 
ATS de la UVI móvil realizaron 
todo tipo de maniobras con el 
fin de mantener las constantes 
vitales del joven pero no 
pudieron evitar el fallecimien
to debido a la gravedad de las 
lesiones. 

Los agentes policiales avisa
ron entonces a la autoridad 
judicial de guardia en esos 
momentos en la ciudad com
plutense. La comisión judicial 
llegó al lugar y ordenó el 
levantamiento del cadáver 
después de realizar una ins
pección ocular y conocer los 
detalles del suceso para tener 
una idea de las posibles cau
sas de lo ocurrido. A partir de 
entonces se ordenó el levanta
miento del cadáver, que fue 
trasladado al tanatorio del 
cementerio jardín en el furgón 
fúnebre municipal. 

Asaltaron 
a mano armada 
un turuón blindado 
en Parque Corredor 

Cuatro individuos asaltaron 
un furgón blindado el martes 
24 de julio en el centro comer
cial Parque Corredor de Torre
jón de Ardoz y lograron llevar
se una importante cantidad de 
dinero que no ha sido revelada 
por la Policía Nacional. 

Según informó la Policía, el 
atraco tuvo lugar en el centro 
comercial a las tres y cuarto 
de la tarde cuando el furgón 
blindado había realizado una 
operac10n de retirada de 
sacas. Uno de los cuatro atra
cadores amenazó al personal 
de seguridad del furgón con 
un arma de fuego con la cual 
encañonó y vigiló a los vigilan
tes hasta que sus compañeros 
se apoderaron del dinero. Dos 
de los atracadores vestían 
ropas militares. 

Según explicó la Policía 
Nacional el atracador que 
empuñaba el arma golpeó con 
la culata a uno de los vigilan
tes, que tuvo que ser traslada
do al hospital 'Principe de 
Asturias' para ser atendido de 
una lesión de pronóstico leve. 

Los atracadores huyeron 
inmediatamente en un vehícu
lo Fíat de color azul, realizán
dose su búsqueda por todas 
las localidades del corredor del 
Henares. 

PUERTA de Madrid 



Entidades, asociaciones, partidos políticos, etc., tendrán su caseta en el recinto ferial 

El smo que ocupaba el PDll será cedido a la Brigada Paracaidista 

El avuntamiento niega a Democracia 
Nacional que tenga caseta en ferias 
Este año tampoco habrá sitio para Democracia Nacional en el recinto ferial. La organización que 
lidera en la ciudad complutense Rafael Ripoll se presentó el viernes 13 de julio al sorteo de las ca
setas para asociaciones y partidos políticos reclamando un espacio como ha venido haciendo en 
los últimos años. Su argumento se veía reforzado este año por el hecho de que con la desaparición 
del PDNI al integrarse en el PSOE, quedaba un sitio Ubre en el ferial. Pero la respuesta fue negati
va. El concejal de Festejos, José Luis García Pezuela, les dijo que había un acuerdo en la corpora
ción municipal por el cual sólo tendrán caseta en las ferias los partidos políticos con representa
ción municipal además de Falange Española por llevar muchos años con espacio para su caseta en 
el ferial. El hueco Ubre será finalmente cedido por el ayuntamiento a la Brigada Paracaidista. 

A Democracia Nacional no le 
sirvió el aval de UGT. A la reu
nión asistió una militante de la 
organización sindical diciendo 
que había estudiado los estatu
tos del partido y que se trata de 
una organización democrática 
con una actividad permanente 
en Alcalá, por lo que seria lógico 
que dispusiera de un espacio en 
el ferial durante las ferias. Según 
explicó a PUERTA DE MADRID 
el delegado de Democracia Na
cional en Alcalá, Rafael Ripoll, 
también recibió el apoyo perso
nal de otras organizaciones, in
cluido un representante del 
PSOE. 

"Llevamos tres años pidiendo 
estar en las ferias en las mismas 
condiciones que otros partidos 
políticos y entidades, y se nos 
niega permanentemente", dijo 
Rafael Ripoll, que añadió que no 
entiende el rechazo a que su or
gani7.ación pueda participar en 
las ferias: "Queremos estar en el 
recinto ferial, participar en las 
fiestas de nuestra ciudad, com
partir con nuestros vecinos sus 
inquietudes y sus problemas. 
Eso es lo que generalmente se 
puede hacer en el recinto ferial y 
nosotros queremos también ha
cerlo, pero no nos deja el ayun
tamiento". 

Ripoll anunció que la intención 
de Democracia Nacional no es 
conseguir beneficios: "Estamos 
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acostumbrados a ver cómo parti
dos políticos y entidades se fi
nancian en parte con los benefi
cios que proporciona la caseta de 
ferias. Nosotros no, nosotros es
tamos dispuesto a ceder todos 
los beneficios que obtengamos 
para financiar la rehabilitación 
de monumentos en nuestra ciu
dad". El líder de DN protestó 
contra el permanente rechazo a 
que se instale su organización en 
las ferias: "Parece triste que para 
lo único que se ponen de acuer
do el PSOE y el PP es para que 
Democracia Nacional no esté en 
el recinto ferial". Ripoll se pre-

guntó "las razones 'reales' por 
las cuales no nos permiten parti
cipar en las ferias. ¿No será que 
no les interesa que estemos ahí? 
Nosotros tenemos nuestra sede 
abierta todo el año y realizamos 
actividades continuamente. 
¿Hay algún partido político que 
lo haga?". 

La decisión que ha tomado al 
respecto el ayuntamiento es que 
finalmente sea la Brigada Para
caidista la que finalmente ocupe 
el hueco que deja el PDNl, el cual 
por cierto llegó a las ferias sin 
que se tuviera al respecto acuer
do alguno de conceder espacios 

a partidos que no estén repre
sentados en la corporación mu
nicipal. En el caso del PDNI, por 
sí mismo nunca se presentó a 
unas elecciones y nunca obtuvo 
por tanto representanción en el 
ayuntamiento como partido, 
pero en el momento que pidieron 
espacio en el ferial lo obtuvieron. 

El PP y el PSOE 
estarán 
uno al lado del otro 
El espacio en el recinto ferial 

para las casetas de partidos polí
ticos, entidades deportivas, tau
rinas y casas regionales se cede 
por parte del ayuntamiento adu
ciendo el interés social que tie
nen. Ese espacio no tiene nada 
que ver con el que se adjudica a 
la asociación de feriantes, ya que 
lo administra y lo subasta direc
tamente el ayuntamiento. Cada 
entidad tiene que pagar un pre
cio simbólico en concepto de 
ocupación de espacio público. El 
precio este año es de 50.000 pe
setas por todas las ferias, una 
cantidad testimonial puesto que 
los beneficios que da una caseta 
están entre un millón y dos mi
llones de pesetas. Cada entidad 
tiene que entregar un aval de 
20.000 pesetas que luego se les 
reintegra. 

En total son 19 entidades que 
según el sorteo estarán este año 
de la siguiente manera: 

Empezando desde el paseo de 
Aguadores hasta la ronda del 
Henares, a la izquierda estarán 
por este orden las siguientes en
tidades: Casa de Castilla-La 
Mancha, Asociación Gallega, 
Partido Comunista de España, 
Centro Extremeño, Casa de So
ria, Centro Castellano-Leonés, 
Casa de Asturias, Club Deporti
vo Iplacea, Club Taurino Alcalaí
no. A la derecha estarán la Casa 
de Aragón, la casa de Andalucía, 
la RSD. Alcalá, la Brigada Para
caidista, el PP. el PSOE, que am
bos estarán juntos teniendo en
frente al PCE, Falange Española 
estará también al lado de PSOE 
y PP. la peña Tercio de Quites, la 
Asociación de Hijos y_ Amigos de 
Alcalá y el Hogar de Avila. 

PUERTA de Madrid 
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José Díaz Peña, técnico de la concejalía de Educación junto a la secretaria de la misma. 

El aventamiento suprime la envega de avadas al ser atendidas por el 
Ministerio de Educación v por la Comunidad de Madñd 

El avuntamiento sólo entregará 
un vale edra de 2.000 pesetas 
El ayuntamiento de Alcalá de Henares ha decidido suprimir la entrega de vales para la ayu
da de libros, ayuda que ascendía a 5 .000 pesetas. La concejalía de Educación ha visto que 
esas ayudas estaban s iendo atendidas por la comunidad de Madrid y ministerio de Educa
ción, y adem ás con una mayor dotación, 12.000 pesetas. FECOHE y ayuntamiento, sensi
bles ante lo que esto podría ocasionar a las librerías alcalaínas, han decidido establecer una 
asignación extra para aquellos que habiendo recibido una beca del ministerio de Educación 
soliciten al ayuntamiento esta ayuda extra, que consistirá en un vale de 2 .000 pesetas para 
material complementario. Para los inmigrantes que se incorporan al sistema educativo du
rant e el curso el ayuntamiento ha dispuesto una posibilidad para abonarles unas ayudas. 

El ayuntamiento de Alcalá de Ayudas por Ayudas por 
Henares y FECOHE han estu- 1 unid d 1 Mini t ri 
diado la situación de las becas. a com a e s e o 
En dichas reuniones han visto de Madrid de Educación 
que dar una dotación del estilo Según comento Díaz Peña. y ayuntamiento 
que el ayuntamiento otorgaba las ayudas prestadas por la co-

t ah d li Por otro lado continúa abier-
an es, ora mismo era up ·- munidad de Madrid comenza-

d d ta ta la convocatoria de becas que 
ca a por unas ayu as pres - ron a funcionar en el pasado 
das por tres partes diferentes: todos los años hace el ministe-
ayuntamiento, comunidad de año: "Estas aportaciones conti- río de Educación, cuyo sobre 
Madrid y ministerio de Educa- núan este año, vienen a cubrir debe ser adquirido en cual
ción. José Díaz Peña, técnico aquellas necesidades que ante- quier estanco por 40 pesetas. 
d 1 c jalí d Ed .. riormente cubría el ayunta- "El que no esté en un lado lo 

e ª once ª e ucacion, miento con sus vales. No sola-explicó: "Si el ayuntamiento ha estará en otro. El ayuntamien-
decidido suprimir la entrega de mente cubren lo que otorgaba to y FECOHE, un poco sensi
los vales, se debe a que hoy por el ayuntamiento sino mucho bles ante la situación que esto 
hoy esa ayuda resulta atendida más. La valoración de esas podría crear en las librerías de 
por otras administraciones, y ayudas que hace la comunidad Alcalá de Henares y que ade
además con mayor dotación. de Madrid son de 12.000 pese- más entendemos que siempre 
Quien tenga esa necesidad y la tas, mientras que el ayunta- que se ayude en estos temas es 
pueda acreditar como lo hacía miento otorgaba vales de 5.000 mejor, hemos pensado estable
anteriormente con el ayunta- pesetas". Con esta nueva a por- cer una asignación extra para 
miento, puede solicitar esa tación de la comunidad de Ma- aquellos que habiendo recibido 
subvención al ministerio de drid, se entiende que todo la beca del ministerio de Edu
Educación y comunidad de aquel que necesite la ayuda la cación soliciten al ayuntamien
Madrid, recibiendo el doble de va a obtener simplemente solí- to esta ayuda. Consistirá en un 
ayuda y además un vale extra citándola desde su propio cen- vale de 2.000 pesetas para 
por parte del ayuntamiento". tro. comprar material complemen-
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tario y siempre utilizado en li
brerías de la ciudad", señaló el 
técnico de la Concejalía de 
Educación. 

El plazo finaliza 
el 1 de octubre 
Tendrán acceso a estas ayu

das aquellas personas que res
pondan al baremo establecido 
por la propia convocatoria y 
que estarán relacionados con 
los ingresos familiares. El plazo 
para solicitar las ayudas por el 
ministerio de Educación finali
zará el 1 de octubre y a partir 
de ahí el ayuntamiento comen
zará a trabajar con las cantida
des que ellos proporcionen: 
"Nosotros esperaríamos a que 
tras ser entregadas esas ayu
das vinieran a solicitarnos la 
asignación extra. Desde ese 
momento trabajaríamos el 
tiempo necesario". 

Ayudas 
a inmigrantes 
La Concejalía de Educación 

se ha propuesto cubrir una de 
las lagunas que más afecta a 
los inmigrantes: "¿Qué ocurre 
cuando una familia cambia de 
domicilio o ciudad?. Para los 
inmigrantes que vienen y se in
corporan al sistema educativo 
durante el curso, hasta ahora 
no había prácticamente nin
gún tipo de ayuda, ya que las 
ayudas del Ministerio o de la 
Comunidad finalizaban el 1 de 
octubre. Para todos ellos el 
ayuntamiento tiene una posibi
lidad de abonarles esas ayudas 
según las necesidades que ten
gan, y esto se realizará a lo lar
go de todo el curso". 
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la auierda condena la represión de las manifestaciones antiglobalización 

PSOE e IU envían a la embaiada 
italiana un telegrama de protesta 
El portavoz de Izquierda Unida y concejal de Cooperación y Derechos Humanos, Luis 
Suárez Machota, y el portavoz del PSOE, Pablo González, enviaron el lunes 23 de julio 
un telegrama a la embajada de Italia en Madrid en el cual condenaron la represión de las 
manifestaciones antiglobalización y protestaron por la muerte de un joven italiano de 
23 años que recibió dos disparos de un agente del cuerpo policial de los Carabinieri. Asi
mismo, en su telegrama, Pablo González y Luis Suárez Machota, protestaron por la de
tención de al menos 15 ciudadanos españoles que participaron en las manifestaciones. 

En el telegrama los portavo
ces de los dos partidos de iz
quierdas en la corporación 
municipal, Luis Suárez y Pa
blo González, manifestaron su 
protesta dirigida al embajador 
de la república italiana: "Ante 
los graves acontecimientos 
ocurridos en días pasados en 
la ciudad de Génova, le ruego 
transmita a su gobierno: El re
chazo a las actividades de al
gunos grupos de manifestan
tes violentos; nos solidariza
mos con los objetivos de justi
cia, reparto de la riqueza entre 
los pueblos y ciudadanos, 
combate contra la pobreza de 
la mayoria de los manifestan
tes. Nuestra protesta e indig
nación por la muerte del joven 
Carlo Giuliani, a tiros de la po
licía. Rechazamos la represión 
policial violadora de derechos 
fundamentales consagrados 
en la cultura democrática eu
ropea: reunión, manifestación, 
asociación, etc. Reclamamos 
la libertad de los ciudadanos 
españoles detenidos". 

El alcalde en funciones, Luis 
Suárez Machota, hizo públi
cas a través de PUERTA DE 
MADRID sus protestas: "Evi
dentemente estamos indigna
dos; por eso enviamos el tele
grama a la embajada de Italia. 
Nosotros apoyamos el movi
miento antiglobalización que 
lucha por la igualdad, por la 
justicia y contra el reparto de
sigual de la riqueza con un 
tremendo incremento de la 
pobreza en el mundo. Esta-

mos por la globalización de la 
riqueza pero no por la globali
zación de la pobreza como se 
está haciendo". 

Suárez Machota manifestó 
su solidaridad con los mani
festantes de Génova: "Lo que 
tenemos muy claro es que re
chazamos las manifestaciones 
violentas de determinados 
grupos que están actuando 
como elementos provocadores 
para que se criminalice desde 
los gobiernos a un movimien
to internacional que es quien 
está cuestionando la política 
de los grandes, y más que los 
grandes, la política que hacen 
éstos por mandato de las 
grandes empresas multina
cionales. El G-8 que se reunió 
en Génova son en parte títeres 
de las grandes multinaciona
les". 

El primer teniente de alcalde 
y alcalde en funciones duran
te estos días de ausencia de 
Manuel Peinado, manifestó 
que la actuación policial de 
Génova fue desmesurada: 
"Esa actuación de Berlusconi 
y de sus policías se ha salda
do con un muerto en condicio
nes verdaderamente sobrepa
sadas en la historia. Esa 
muerte me recuerda a actua
ciones de la Policía franquista 
o de la Policía fascista italia
na. Esa actuación nos provo
ca una indignación tal que por 
primera vez se envia un tele
grama de condena a la emba
jada de un país de la Unión 
Europea con tradiciones de-

mocráticas. Nosotros entende
mos que estas actuaciones 
policiales son violaciones de 
los derechos humanos. En 
Europa, guste o no guste a los 
ocho magnates del mundo, 
hay derecho de manifestación, 
de reunión, de conectarse por 
Internet, de tener archivos in
formáticos". 

Suárez Machota añadió que 
ha habido aspectos intolera
bles en lo ocurrido en Génova: 
"No se puede tolerar que lapo
licía italiana entre en el foro 
social, o en una residencia 
universitaria, y saque de las 
camas a un montón de gente. 
Son escenas propias de la tra
dición política de Berlusconi. 
No se sabe si es un represen
tante de Mussolini sesenta 
años después, o qué represen
ta realmente". 

El portavoz de IU en el 
ayuntamiento manifestó que 
ha habido militantes complu
tenses de su organización que 
han participado en manifesta
ciones antiglobalización, entre 
ellos el coordinador político, 
Fran Pérez: ''Yo mismo tenia la 
intención de ir a la manifesta
ción que hubo en Barcelona 
con motivo de la reunión _del 
Banco Mundial, reunión que 
luego acabó suspendiéndose. 
No pude ir porque me coinci
dió con un asunto oficial ese 
fin de semana. Desde IU he
mos apoyado la concentración 
de Barcelona, pusimos un au
tobús con militantes de IU y 
un grupo de inmigrantes. El 

Luis Suárez Machota, portavoz 
de Izquierda Unida y concejal 
de Cooperación y Derechos 

Humanos. 

Pablo González, portavoz del 
Partido Socialista 

en el ayuntamiento. 

movimiento antiglobalización, 
en el que viene participando 
IU, es esencialmente pacifista 
y pacifico. Otra cosa son las 
actitudes violentas de algunos 
grupos que no pretenden más 
que el movimiento quede cri
minalizado". 
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Esuella Zapatero, con las peñas v con sus "Compañeros" 
La pregonera de las ferias, 

Estrellas Zapatero, está muy 
ilusionada con el pregón que 
pronunciará el día 24 de 
agosto desde el balcón prin
cipal del ayuntamiento de 
Alcalá. Para la joven actriz 
complutense es todo un 
honor dar el pregón de las 
fiestas de su ciudad y de 
hecho quiere participar a 
fondo en el ambiente. Por esa 
razón, Estrella Zapatero, que 
interpreta en la serie "Com
pañeros" de Antena 3 Televi-

21 de Julio de 200'1 

sión el papel de la profesora 
de Educación Física, Virgi
nia, no perdió la oportunidad 
de conocer a las peñas de la 
ciudad. El viernes 20 de julio 
asistió a una de las reunio
nes de la comisión de peñis
tas y éstos n o dejaron de 
reconocer el gesto de Estrella 
Zapatero, cuya mayor ilusión 
es la de poder leer el pregón 
sin interrupción. Por otra 
parte, la actriz complutense 
fue propuesta a la concejalía 
de Festejos por las propias 

peñas, con lo cual parece 
que puede haber armonía 
entre peñistas y pregonera. 
Todos ellos posaron para 
PUERTA DE MADRID mani
festando su deseo de que las 
ferias sean divertidas y agra
dables para todos. 

Estrella Zapatero, joven, 
guapa, simpática y buena 
actriz, dedicó también a 
PUERTA DE MADRID una 
fotografia con sus compeñe
ros de la serie en la que 
interviene. 
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La Escuela de 
Psicoanálisis 
GntPO Cero 
cumple 20 años 

Organizado conjunta
mente por el ayuntamien
to de Madrid, la Junta 
Municipal d e Moncloa
Aravaca y Grupo Cero el 
día 25 de julio dio comien
zo el XII Congreso Interna
cional "20 años de la fun
dación de la Escuela de 
Psicoanálisis Grupo Cero". 
Este congreso , que finali
zará el día 28 de julio, tie
n e lugar en el Centro Cul
tural Moncloa (Plaza de la 
Moncloa, c/v Isaac Peral). 

El centro cultural Mon
cloa acoge el XII Congreso 
Internacional Grupo Cero 
"20 años de la fundación 
de la Escuela de Psiconá
lisis y Poesía Grupo Cero" 
que reúne a prestigiosos 
psicoanalistas con 43 
ponencias y comunicacio
nes. Está dirigido a todos 
los públicos, no sólo a 
especialistas, y su entrada 
es gratuita. 

Paralelamente al congre
so está teniendo lugar una 
exposición en la que se 
pueden ver las actividades 
realizadas durante estos 
20 años de la existencia 
de esta institución. Asi
mismo, durante el congre
so también tendrá lugar la 
premiada representación 
teatral "Versión Original" a 
cargo de los actores Anto
nia San Juan y Luis 
Miguel Seguí y las presen
taciones de los libros 
"Igual que Guantes Gri
ses", de Leopoldo de Luis, 
Premio Nacional de litera
tura en 1979 y "Llantos del 
Exilio" de Miguel Óscar 
Menasa, director de Gru
po Cero. 

La Escuela de Psicoaná
lisis y Poesía Grupo Cero 
es una institución que lle
va 20 años trabajando en 
el campo de la salud, la 
educación, la poesía y la 
plástica. Ha formado a 
numerosos psicoanalistas 
y cuenta con más de 43 
gabinetes clínicos abiertos 
en Madrid y otros 30 en 
otras importantes ciuda
des de España y el extran
jero. 
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García Pemala cannnna qua cabrará ao.ooo pesetas cama calabaradar 

El conceial de Festeios 
ficha a Macías para las ferias 
Las ferias de este año tienen un fichaje estrella que entrará a colaborar con la conce
jalía de festejos entre el 24 y el 31 de agosto. El ex concejal socialista de Festejos. José 
Macias Soto, vuelve a un área de gestión municipal en la que estuvo buena parte de su 
carrera como concejal y que conoce perfectamente. El actual edil, José Luis García Pe
zuela, ha aceptado tenerlo como colaborador dentro de su equipo para coordinar las ac
tividades durante los días de fiestas y vigilar que todo salga perfectamente. 

La figura del colaborador 
de festejos se desarrolló en 
los años en que gobernó el 
PP en el ayuntamiento de 
Alcalá. La contratación de 
Vicente Fernández como 
coordinador de festejos su
puso un incremento sus
tancial del número de actos 
en el programa de ferias, 
por lo que fue necesario un 
equipo de colaboradores 
para solucionar posibles 
problemas y coordinar las 
actividades. La labor de los 
colaboradores es muy in
tensa durante los días de 
ferias, ya que asisten a to
dos los actos del programa. 

Pero el fichaje estrella, 
José Macias, vuelve a las 
ferias no tanto para acom
pañar a los gigantes y cabe
zudos o para velar porque 
en los diversos actos haya 
megafonía, sino como un 
acercamiento del ayuntá
miento a las peñas. Macias 
mantiene desde su época 
de concejal de Festejos 
unas excelentes relaciones 
con las peñas. En el gobier
no municipal no quieren 
que haya en estas ferias de
sencuentros con los peñis
tas de ahí que se haya en
contrado en Macias a la 
persona idónea para hacer 
una labor de reencuentro. 
Macias hará de interlocutor 
del ayuntamiento con las 
peñas y aportará su expe
riencia para velar por que 
todos los actos salgan per
fectamente. 

•SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
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El compromiso de García 
Pezuela con Macias se cir
cunscribe exclusivamente a 
estas ferias, concretamente 
entre el 24 y el 31 de agos
to, como con cualquier otro 
colaborador. A cambio de 
este trabajo, según explicó 
José Luis García Pezuela, el 
ex concejal de Festejos co-

brará 80.000 pesetas. 
José Luis García Pezuela 

negó que hubiera habido 
indicaciones de su propio 
partido, el PSOE, para que 
contratara a Macias, con el 
que por otra parte ha llega
do a mantener públicas dis
crepancias sobre la gestión 
en la concejalía de Festejos. 

Grupo de Concejales 
I 

José Macías Soto 

NO A LA GLOBALIZACION NEOLIBERAL 
• IU comparte los ob¡etivos de la lucha del movimiento antiglobalización: 
• Parar la especulación financiera internacional (Banco Mundial, 

Fondo Monetario Internacional...} responsable de la crisis 
económica y del hambre de las dos terceras partes de la humanidad. 

• Impedir la destrucción del Estado del Bienestar y de las conquistas 
históricas de los traba¡adores: Empleo estable, Seguridad Social, 
escuela pública, pensiones. 

• Rechazar la supeditación de los Estados a las multinacionales, 
que trae la disminución de la democracia y el aumento del autoritarismo. 

·Condenamos la represión de las manifestaciones de Seattle, Praga~ 
Gotemburgo1 Barcelona, y sobre todo, de Génova, donde ha habiao 
un muerto, aecenas de heridos y detenidos. 

· Exigimos la inmediata puesta en libertad de los detenidos. 

CONTRA LA GLQBALIZACION NEQllBERAL 
l. 

POR UNA, GlOBALIZACION SOLIDARIA 

28 de iulio de 2001 
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la alcaldesa v el director general de Depones inauguraron las nuevas 
intraestructuras del polideportivo 

"Daganzo tiene unas instalaciones 
deportivas que son un modelo" 
La alcaldesa de Daganzo, Concepción Gutiérrez (PP), y el director general de Deportes de la 
comunidad de Madrid, Julio César Legido, inauguraron el viernes 20 de julio las nuevas in
fraestructuras que han completado de momento el polideportivo municipal de la villa a la es
pera de que se amplíen las instalaciones con la segunda edición del Plan Regional de Inver
siones (PRISMA). Con un acto al que asistieron los miembros de la corporación municipal, así 
como autoridades de municipios de la zona, entre quienes se encontraban los concejales del 
PP de Alcalá Marta Viñuelas, Francisco Bemáldez y Marcelo Isoldi, quedaron inauguradas ofi
cialmente estas instalaciones formadas por unas pistas polivalentes de fútbol sala, balonma
no, baloncesto y tenis, frontón, pista de petanca y de voley playa. Ayuntamiento y comuni
dad de Madrid compartieron un presupuesto de casi 110 millones de pesetas. 

Concepción Gutiérrez mani
festó durante el acto de inaugu
ración que para ella era muy 
significativo realizar ese acto en 
el pabellón polideportivo esco
lar: "He querido expresamente 
elegir como escenario el pabe
llón como nexo de unión entre 
la anterior visita del señor di
rector general de Deportes de la 
comunidad de Madrid, de grato 
recuerdo personal, y ésta en la 
que inauguramos unas nuevas 
instalaciones". 

La alcaldesa de Daganzo afir
mó en su intervención ante los 
asistentes al acto de inaugura
ción que ha sido una apuesta 
fuerte: "El ayuntamiento de Da
ganzo junto con la comunidad 
de Madrid apuestan firmemen
te por el deporte como via para 
encauzar el desarrollo personal 
de sus vecinos a través de las 
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La alcaldesa de Daganzo, Concepción Gutiérrez, y el 
director general de Deportes de la CAM, Julio César Legido. 

El 
11ra•11uesto 
fue de casi 

110 millones 
de pesetas 

múltiples actividades que en 
sus instalaciones se pueden 
desarrollar. La concejalia de 
Deportes gestiona un programa 
exhaustivo y profundamente 
meditado que está dirigido a 
proporcionar a los vecinos una 
gran gama de actividades que 
colmen sus necesidades y aspi
raciones. La importancia del 
deporte en nuestra sociedad es 
vital y es nuestra obligación 
proporcionar, incentivar y au
mentar durante todo el año la 
oferta de actividades". 

Para Concepción Gutiérrez la 
inauguración de las nuevas 
instalaciones, que siguen com
pletando las ya existentes, es el 
mejor ejemplo de esta ambición 
suya. Las nuevas infraestruc
turas supusieron una inversión 
inicial de 97'5 millones de pese
tas siendo la financiación com
partida por la comunidad de 
Madrid en un 43 por ciento y 
por el ayuntamiento en un 57 
por ciento. Posteriormente se 
decidió ampliar el presupuesto 
inicial en 10'4 millones de pe
setas, inversión ésta realizada 
por el ayuntamiento en solita
rio: "Con ello completábamos el 
proyecto que queríamos reali
zar de acuerdo con las necesi
dades que expresaban nuestros 
vecinos. La inversión se ha em
pleado en el ajardinamiento, en 
la construcción de un acceso 
peatonal y camino de adoqui
nes hasta el frontón, escaleras 
de accesos a las gradas, fuen
tes y un aljibe que garantice el 
agua necesaria para el mante
nimiento de las instalaciones 
deportivas". 

Por otra parte en las nuevas 
instalaciones se ha desarrolla
do una red completa de riego. 
Para ello se ha aprovechado un 
acuífero existente en la zona. 
Eso ha permitido la plantación 
de 80 árboles, concretamente 
robles, cedros, moreras, fres
nos, etc, así como diversas 
plantas tapizantes". 

Además las obras han consis
tido también en mejorar las 
instalaciones ya existentes. 
Concretamente se ha sustitui
do el pavimento del pabellón 
cubierto, el cual fue construido 
en el año 1993: 'Todo ello ha 
sido posible gracias al compro
miso firme de la comunidad de 
Madrid por mantener las insta
laciones que en su día constru
yó y la voluntad del ayunta-
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miento de destinar una sub
vención de 3.306.187 pesetas a 
las instalaciones deportivas si
guiendo su compromiso de me
jora y ampliación de activida
des. También se ha remodelado 
totalmente la piscina munici
pal, tanto su vaso como el en
torno y para ello hemos dedica
do un presupuesto de casi 12 
millones de pesetas de inver
sión exclusivamente municipal. 
Estas instalaciones han estado 
abiertas al público desde el ini
cio de la temporada de verano", 
dijo Concepción Gutiérrez. 

La alcaldesa de Daganzo 
anunció que el ayuntamiento 
no considera finalizado el poli
deportivo. De hecho a través de 
la segunda edición del Plan 
PRISMA, que se desarrollará 
entre los años 2001 y 2005, se 
construirá un nuevo pabellón 
deportivo y una nueva piscina: 
"Queremos conseguir así un 
conjunto deportivo que preste a 
nuestros vecinos un servicio de 
notable calidad. De hecho no
sotros pensamos que con una 
población de 5.000 habitantes 
Daganzo tiene unas instalacio
nes deportivas que son un mo
delo". 

Instalaciones 
modélicas 

De la misma manera lo reco
noció el director general de De
portes de la comunidad de Ma
drid, Julio César Legido: "En 
efecto, son unas instalaciones 
modélicas y por eso es éste un 
dia muy bonito para Daganzo y 
para mí a titulo personal. Da
ganzo fue el primer municipio 
que visité cuando me nombra
ron director general de Depor
tes. He comprobado con alegría 
que este municipio ha aumen
tado extraordinariamente la 
cantidad y la calidad de sus 
instalaciones deportivas. Da
ganzo ha hecho un esfuerzo 
grandísimo y felicito a su alcal
desa y a todos sus habitantes 
porque es un municipio muy 

bien dotado de instalaciones 
para el deporte. Pero además 
he visto durante el paseo por 
ellas que están perfectamente 
utilizadas porque he compro
bado que hay muchos niños en 
ellas". 

Legido felicitó también al 
ayuntamiento de Daganzo "por 
la buena previsión que tienen 
en ampliar estas instalaciones 
a través del PRISMA para cons
truir un nuevo pabellón poli
deportivo y una nueva piscina. 
Quizá ahora no hace falta in
mediata, pero es una buena 
previsión de futuro porque con 
5.000 habitantes que tiene Da
ganzo hay una creciente de
manda de instalaciones para la 
práctica del deporte". 

El director general de Depor
tes añadió que una buena pla-

1 
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ni:ficación deportiva ha permiti
do que ya haya campeones da
ganceños: "En atletismo hemos 
comprobado que el 40 por cien
to de los míembros de la selec
ción madrileña para el campeo
nato de España eran atletas de 
Daganzo. También me parece 
excelente la proximidad que las 
instalaciones deportivas tienen 
al colegio. Eso hace que se 
aprovechen mucho más las in
fraestructuras. Esto se va a ver 
en los próximos años porque 
Daganzo tiene un buen nivel 
deportivo y con estas instala
ciones va a aumentarlo mucho 
más". 

Concepción Gutiérrez añadió 
que es fundamental tener el po
lideportivo junto al colegio: 
"Con ello conseguimos que los 
chavales participen más y se 

apunten a las actividades de
portivas. Mientras están ha
ciendo deporte se alejan de al
gunos males que a todos nos 
preocupan". 

La alcaldesa dijo que el de
porte del atletismo es el que por 
el momento está dando mayor 
alegría a Daganzo: "Participar 
en un campeonato de España 
es todo un hito que nos satisfa
ce mucho. Pero también hay un 
buen nivel en fútbol sala. Des
de el ayuntamiento vamos a se
guir invirtiendo en el deporte 
para fomentarlo y lograr que 
los jóvenes se estimulen con 
ello. Ojalá saliera de Daganzo 
una gran figura. Por el momen
to ya van llevando el nombre de 
nuestro municipio por todos los 
sitios con mucha dignidad". 
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la depuradora tendrá una iMrslón aproximada de 250 millones de pesetas 

las aguas residuales de llls Santos de la 
Humosa serán canalizadas para el 2003 
El ayuntamiento de Los Santos de la Humosa ha llegado a un acuerdo con el Canal de Isa
bel 11 para construir una estaci6n depuradora de aguas industriales del Henares. Este pro
yecto. según señal6 el alcalde del municipio. Javier L6pez. tendrá una inversi6n aproxima
da de 250 millones de pesetas. La depuradora tendrá que estar finalizada para el 2003. 

La Comunidad Económica 
Europea obliga a los munici
pios con menos de cinco mil 
habitantes a construir una 
depuradora de aguas indus
biales. La localidad de Los 
Santos de la Humosa se en
cuentra dentro de este perfil y 
antes del 2003 tendrá que es
tar totalmente instalada y fi
nalizada esta nueva construc
ción. 

El alcalde de Los Santos de 
la Humosa, Javier López. se
ñaló que este proyecto lo reali
zaban entre su municipio y el 
Canal de Isabel II, con una in
versión aproximada de 250 
millones de pesetas: "Actual
mente nos encontramos con 
las expropiaciones a los parti
culares, que ya están aproba
das por las consejerias corres
pondientes, y el Canal de Isa
bel 11 también ha hecho los 
plazos de alegaciones para la 
gente que tenga que hacer las 
reclamaciones. Las obras da
rán comienzo cuando estén 
hechas las actas de ocupa
ción, esperamos que antes de 
seis meses las obras ya estén 
iniciadas. Para el 2002 las 
obras tienen que estar casi fi-
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Javier López, alcalde de los Santos de la Humosa. 

nalizadas y para el 2003 en
tregada". 

La nueva estación depura
dora de aguas indusbiales del 
rio Henares estará ubicada en 
la zona de Valdezarza situada 
dentro del termino de Los 
Santos, a tres kilómetros del 
casco. El alcalde explicó que 
las aguas residuales que ante-

riormente iban por un arroyo 
a partir de ahora irían total
mente canalizadas hasta la 
depuradora: 'Toda la porque
ria que antes iba por el arroyo 
y que suponía un importante 
foco de contaminación será 
subsanado con la canalización 
de las aguas sucias". 

Pedro Díaz, alcalde de 
Loeches, un municipio 
que no quiere dejar de 

lado a sus mayores. 

Organizado por la 
Asociación 
de Pensionistas 
·1ran10' 
de la localidad 

loeches 
celebra e1-
Día de los 
Abuelos 

Los abuelos de la locali
dad de Loeches recibirán 
este sábado 28 de julio un 
merecido homenaje en el 
que ya se ha denominado 
como Día de los Abuelos. 
Organizado por la Aso
ciación de Pensionistas 
'Arango', ésta será la 
cuarta edición de este ho
menaje al que la aso
ciación quiere invitar a 
participar a todos los veci
nos del municipio, un 
municipio en plena ex
pansión que no quiere de
jar de lado a sus mayores. 

Las diferentes genera
ciones de la localidad se 
reunirán en la plaza mu
nicipal de Loeches a partir 
de las 21 horas. Juegos 
populares que los abuelos 
querrán mostrar a sus 
nietos, música, baile, ape
ritivos y sobre todo mucha 
diversión, para celebrar 
este emotivo día. 
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Gimnasia Rítmica 

sus gimnastas 1re1aran con Husiín los cam1eonatos de la Prílima tem1orada 

C.G.R. Villa de Meco V C.D.lG.R. llkalá 
aúnan sus estuenos en un mismo provecto 

Los dos clubes del corredor del 
Henares, Villa de Meco y Alkalá, 
se unen en la concentración de 
julio en una primera toma de con
tacto entre sus gimnastas, que 
preparan ya, conjuntamente y con 
gran ilusión, los diferentes cam
peonatos a los que acudirán la 
próxima temporada. Recordare
mos que las gimnastas de ambos 
clubes han estado presentes en 
casi todos los acontecimientos 
deportivos que se han sucedido a 
lo largo del corredor del Henares 
y en parte de la comunidad autó
noma de Madrid. 

Comenzaron la temporada con 
el camgeonato "Comunidad de 
Madrid donde la alevín Carolina 
Pérez (Meco) obtuvo un excelen
te y merecidísimo segundo pues
to, tras la suma de los ejercicios 
de pelota y manos libres. Por su 
parte, las gimnastas del Alkalá se 
alzaban, en ese mismo campeona
to, con un oro, Mª Teresa de las 
Heras, Sonia López y Séfora 
Robles con la plata y Aciana Gon
zalo con el bronce. 

En el 1 Certamen del Torneo 
Interclubes de la CAM, la gim
nasta del Alkalá Elena Valencia se 
hacía con el oro a la suma de las 
tres fases en que participó y su 
compañera Nora Pancheva con el 
bronce, mientras que las chicas 
del Villa de Meco Erika V ázquez, 
~aura Escobar y Alexandra Calle
Ja consiguieron permanecer 
durante las cuatro fases del torneo 
entre los cuatro primeros puestos 
de cada categoría. 

A esto le sumaremos los éxitos 
conseguidos en el trofeo de ini-
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OFERTAS DE EMPLEO 
AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES 

Desde el día 20 de julio y hasta el día 8 de agosto de 
2001 , ambos inclusive pueden presentarse en el Registro 
General de este Ayuntamiento instancias para la cobertura 
de plazas de personal funcionario de carrera, correspon
dientes a la Oferta de Empleo Público del ejercicio 2000: 
- PEONES: 34 plazas turno libre 

4 plazas turno minusválidos. 
-AUXILIARES ADMINISTRATIVOS: 21 plazas turno libre 

2 plazas turno minusválidos. 
Las bases generales y específicas de las convocato

rias se encuentran expuestas en el Tablón de anuncios 
del Ayuntamiento. 

Alcalá de Henares, a 20 de julio de ,2001 
EL CONCEJAL DE ORGANIZACION, 

RACIONALIZACIÓN ADMINISTRATIVA Y 
SEGURIDAD CIUDADANA 

Fdo.: Fr~ncisco Collado Aresté 

bcmo. Anntamiemo 
de Alcalá de Henares 

ciación donde la gimnasta del 
Alkalá Sonia López se alzaba con 
el oro en un excelente ejercicio de 
manos libres y sus compañeras 
Séfora Robles y Lucía Albarenga 
con el bronce. 

Asimismo, las gimnastas de 
ambos clubes lograron subir al 
podio en casi todos los trofeos 
amistosos a los que fueron invita
das. En el 1 Trofeo Torres de la 
Alameda, Carolina Pérez (Meco) 
se alzaba con el bronce y las gim
nastas del Alkalá Elena Valencia, 
Sonia López y Mª Teresa de las 
Heras se hacian con el oro. Sus 
compañeras de equipo Séfora 
Robles y Dalila Hemandez con
seguían el bronce mientras Lucía 
Albarenga y Nora Pancheva una 
meritoria cuarta y sexta posición, 
respectivamente. 

En el Trofeo Villa de Meco casi 
todas las gimnastas de ese club 
lograron subirse al podio. Por su 
parte, Lucía Albarenga, única 
gimnasta que representaba al club 
Alkalá, se hacía con el oro. 

En el trofeo de Algete, las gim
nastas del Alkalá Elena Valencia, 
Nora Pancheva y Mª Teresa de las 
Heras se adjudicaban el oro, 
Séfora Robles la plata, Patricia 
Concepción (Meco) una meritoria 
cuarta posición. 

Las gimnastas del Alkalá brilla
ron también en los trofeos de 
Torrejón y Parque de . Cataluña, 
Séfora Robles se colgó el bronce 
en ambos, Lucía Albarenga la 
plata en el primero y Sonia López 
el oro. 

Aciana Gonzalo, por su parte, 
se hacía con el oro en Parque de 
Cataluña y Pinto. 

En el Trofeo de Arganda Sonia 
López y Elena Valencia también 
se adjudicaban el oro. Mª Teresa 
de las Heras la plata, y en los tro
feos de San Femando y Móstoles, 
Sonia López y Lucía Albarenga 
una vez más se llevaban el oro. 

Una excelente temporada la 
realizada por las gimnastas de 
ambos clubes y que esperan coro
nar en el mes de noviembre, en la 
segunda fase de Trofeo de Ini
ciación, y con la preparación de 
las nuevas pre-benjamines del 
club: Alejandra Monge y Beatriz 
Andrés y la benjamín Laura Egi
do, por parte del equipo técnico 
que dirigirá Marisol Jiménez y 
que estará compuesto por las pro
fesoras de ballet Lucía Sánchez y 
Sheila Mª Campos y las ayudan
tes Beatriz Andrés (ex gimnasta 
de Villa de Meco), Dalila Hemán
dez y Dámaris Hemández. 

El club Alkalá anima desde 
aquí a su gimnasta Natalia 
Berrón, la cual se recupera muy 
lentamente de una lesion que la 
mantiege alejada de la competi
ción: ¡Animo! 

El club "Villa de Meco" quiere 
agradecer a todas sus gimnastas 
el trabajo que han hecho esta tem
porada, asi como a María Mata
moros la dedicación y el esfuerzo 
que ha tenido con este club. 

C.D.E.G.R. Alkalá 
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Guadalupe Gil, propietaria del centro, 
junto a las recepcionistas del gimnasio. 

Javier Rodríguez, director técnico del Alcalá 2000, 
ayudando a una alumna en la sala de musculación. 

28 de julio de 2001 

2000 metras cuadndos de instalac101es coi u1a cuidada ate1ció1 aerso1alizada 

Gimnasio Alcalá 2000, 13 años 
poniendo en forma a los complutenses 
Desde su apertura en el año 1988, muchos han sido los complutenses que han pasado por sus 
amplias y sofisticadas instalaciones, unas instalaciones que en la actualidad poseen unos 2000 
metros cuadrados en las que se cuida hasta el mínimo detalle. El Gimnasio Alcalá 2000, situado 
en la calle Río Tajuña s/n (C.Comercial Nueva Alcalá), ofrece a los complutenses un amplio aba
nico de actividades y deportes para mantenerse en un perfecto estado de forma física. Auténti
cos profesionales titulados y una cuidada atención al público son las claves de su éxito. 

Aeróbic, bailes de salón, se
villanas y flamenco, karate, 
judo, aikido, tae kwon do, full 
contact, kick boxing, muscu
lación, fitness, circuito cardio-

I 

vascular, servicio de fisiotera
pia, cabinas de rayos uva, 
todo ello acompañado de los 
servicios gratuitos de taqui
llas, baños turcos y saunas, 

El aerobic es una de las 
prácticas deportivas que se 
imparte en el Alcalá 2000 

siempre con una cuidada y es
pecializada atención al públi
co, es lo que podrá encontrar 
en el Gimnasio Alcalá 2000, 
un gimnasio que abrió sus 
puertas hace trece años con 
unos mil metros cuadrados y 
que en la actualidad cuenta 
con unas moderna.s y sofisti
cadas instalaciones de más de 
2000 metros cuadrados total
mente climatizadas durante 
todo el año. 

El gimnasio, situado en el 
barrio de Nueva Alcalá, repar
te sus instalaciones en dos ex
tensas plantas. En la parte de 
abajo se encuentra la sala de 
cardiovascular, fitness y mus
culación, la sala de máquinas 
y los amplios y equipados ves
tuarios, mientras que en la 
planta superior, posee dos ta-
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Uno de los grupos de judo del gimnasio 

tamis, dos salas de aeróbic, 
tres salas de rayos uva, un ga
binete de fisioterapia y un ro
pero de niños, donde las ma
dres pueden acceder para 
cambiar a los más pequeños 
sin ningún tipo de problemas. 

Si por algo destaca el Gim
nasio Alcalá 2000, es por su 
equipada y amplia sala de car
diovascular, fitness y muscu
lación, con casi 700 metros 
cuadrados y con todos sus 
aparatos como mínimo por tri
plicado. Unos 80 puestos de 
trabajo en la zona de cardio
vascular, entre bicicletas, 
step, remos o cintas de correr, 
y más de 250 en la zona de 
musculación, componen esta 
amplia sala del gimnasio, en el 
que sus alumnos intentan 
mantener un buen tipo y po
nerse en forma. "Este gimna
sio no es un gimnasio de com
petición, aquí la gente a lo que 
más viene es a ponerse guapa 
y a estar en forma, aunque no 
cabe duda que hay gente muy 
fuerte", explicó Javier Rodri
guez, Director Técnico del Al
calá 2000, gimnasio que tam
bién destaca por su amplio 
abanico de alumnos. "Hay de 
todo, desde la señora que vie-
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ne a adelgazar y a rehabilitar 
sus rodillas y su cuello, hasta 
el niño más pequeño con un 
problema de pecho. Hay gente 
que vierte específicamente a 
ponerse muy fuerte y hay gen
te que viene a adelgazar y a 
perder peso, en una palabra a 
ponerse en forma". 

El Gimnasio Alcalá 2000 
mueve una media de 1500 
alumnos mensuales, 900 de 
los cuales utilizan la sala de 
musculación-fitness-circuito 
cardiovascular. Incluso en el 
mes de agosto, los menos afor
tunados que no pueden coger 
las vacaciones en este mes es
tival aprovechan para ponerse 
en forma en los casi 700 me
tros cuadrados de esta sala, 
con una media de 500 alum
nos. Una media mensual de 
socios que demuestra el éxito 
y la experiencia de este amplio 
gimnasio. 

Guadalupe Gil, propietaria 
del gimnasio, recalcó cuál es 
la clave para llegar al éxito, 
una cuidada y especializada 
atención a todo el alumnado. 
"Hay que tener buenos profe
sionales, una perfecta aten
ción al publico y dar a cada 
alumno lo que necesita". 

Frontenis 

Jugadores del Club de Pelota Alcalá. De izquierda a derecha, Juan 
Antonio Sedano, Ángel Pastor, Enrique Sánchez y Vicente Manzano 

Ca11eona10 de España de Fron1enis 
Del 5 a 15 de julio el Club Pelota 

Alcalá ha participado en los Cam
peonatos de España de Frontenis, 
en sus modalidades de Preolímpica 
y Olímpica, en las instalaciones de
portivas del Palacio de los Deportes 
de San Pedro de Alcántara de Mar
bella. A esta fase final de cada una 
de las modalidades asisten los 16 
mejores clubes de España, estando 
presente este Club en ambas. La 
presentación del campeonato la re
alizó el alcalde de Marbella D. Je
sús Gil y el teniente de alcalde To
mas Reñones, quienes dieron la 
bienvenida oficial a todos los equi
pos participantes. 

En Pelota Preolímpica (modali
dad que se juega con la "bola ama
rilla") y para asistir a la fase final, 
hubo de superar unas previas contra 
los equipos Mare Nostrum de Va
lencia y La Navaja de Albacete. El 
club estu~o representado por los ju
gadores Angel Pastor, Julio Mora
les y Daniel García. 

Ya en la fase final, en el grupo de 
4 clubes en el que quedó encuadra
do, el Club Pelota Alcalá consiguió 
pasar como segundo de grupo tras 
el Valenciano Natación (Valencia), 
quedándose fuera los equipos de 
Alcalaten (Castellón) y Cordillera 
(Murcia). En cuartos de final, el 
Club Pelota Alcalá representado 
por Ángel Pastor y Daniel García 
se enfrentó al equipo madrileño de 
Aluche, y tras un partido muy igua
lado cayó derrotado en los minutos 
finales del partido por un apretado 
18-14, quedando así en S3 posición. 
La clasificación final fue: 1 ºAluche 
(Madrid), 2º Tennis Key (Barcelo
na) y 3º Valenciano Natación.(Va
lencia). 

En Pelota Olímpica (pelota de 
menor tamaño y de juego más rápi
do) también hubo de jugar la fase 
previa, en este caso contra los equi
pos Guadassuar (Valencia) y Real 

Club Náutico de Tenerife, para po
der llegar a la fase final de 16 equi
pos. El club alcalaíno estuvo repre
sentado por los jugadores Ángel 
Pastor, Vicente Manzano y Juan 
Antonio Sedano, y como delegado 
del club Enrique Sánchez. 

El primer encuentro se disputo 
con el club Natación Metropole 
(Tenerife ), actuales subcampeones 
de España, llegando a un apretado 
final (2 7 -2 7) y tras un par de puntos 
de mala fortuna y la experiencia de 
los canarios se impusieron por 30-
27. 

En la segunda partida se enfrentó 
al club Son Rapinya (Palma de Ma
llorca) siendo la igualdad máxima 
llegando a un 29-29, momento en el 
que una bola pegada a pared nos 
privó de la victoria. 

El tercer encuentro se disputó 
contra el club Paiporta (Valencia), 
estando la partida también igualada 
hasta el tanteo 22, momento en el 
cual los del Paiporta se distanciaron 
hasta el marcado final de 30-24. 

A pesar de no pasar la primera 
fase, los jugadores alcalaínos mos
traron un buen nivel de juego, ya 
que a pesar de su poca experiencia 
en campeonatos nacionales en 
modalidad olímpica, llegaron a po
ner las cosas muy dificiles a con
trincantes experimentados. 

La clasificación fue: 1° Club El
dense (Alicante), 2° Club Natación 
Metropole (Tenerife) y 3° Valencia
no Natación (Valencia). 

Esta temporada que concluye ha 
sido muy positiva para el Club Pe
lota Alcalá, al haber conseguido la 
4ª posición en División de Honor 
de Preolímpica y el 2° puesto en Di
visión de Honor de Olímpica, en la 
Liga de Frontenis de la Comunidad 
de Madrid. También ha funcionado 
la Escuela de Frontenis, de la que 
se espera salgan pronto buenos ju
gadores. 
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Pútbol Sala 

La A.E. San Isidro fue la ganadora de la maratón. La Parada consiguió clasificarse en segundo lugar. 

la localidad celebró la n edición de su va tradicional Maratón de lítbol sala 

36 horas de intenso fútbol sala 
en Torres de la Alameda 
La vecina localidad de Torres de la Alameda celebró los pasados 21 y 22 de julio su 
ya tradicional Maratón de Fútbol Sala, UD maratón en el que se dieron cita 32 equi
pos de toda la comunidad de Madrid y que vivió una final insólita en las quince edi
ciones que se llevan disputadas. El municipio torresano metió en la final a dos de 
sus cuatro equipos participantes, siendo la victoria definitiva para la Auto Escuela 
San Isidro, que se impuso a La Parada por 6-1. El primer clasificado consiguió ade
más del trofeo correspondiente UD suculento premio de 250.000 pesetas. 

Torres de la Alameda ha vivi
do durante el pasado fin de se
mana en las instalaciones de
portivas situadas junto a la 
piscina municipal 36 horas 
ininterrumpidas de fútbol sala 
en el que ya se ha convertido 
en uno de los más llamativos 
maratones de toda la comarca 
y que reúne a equipos de muy 
diferentes puntos de la comu
nidad de Madrid y Guadalaja
ra. Un total de 32 equipos lu-

charon por los suculentos pre
mios en metálicos para los ga
nadores, 250.000 para el pri
mero, 125.000 para el segundo 
y 20.000 para el tercer y cuar
to clasificado. 32 equipos entre 
los que se encontraban cuatro 
conjuntos torresanos, Los Ca
rrozas, Los Niños y los dos 
equipos finalistas, La Parada y 
la A.E. San Isidro, que repetía 
final . 

Para llegar a la final la A.E. 

San Isidro se impuso en la se
mifinal por un claro 4-1 a Los 
Niokos, mientras que La Para
da tuvo que sufrir hasta el úl
timo momento derrotando en 
la tanda de penaltis a Vence 
F.S. tras llegar al tiempo regla
mentario con empate a cuatro. 

En la final la A.E. San Isidro 
se impondria con claridad a 
sus paisanos de La Parada por 
un claro 6-1, en un partido 
que, a pesar de la superioridad 

Lll A.E. 
san Isidro 

WLaP•ada. 
doSequlpos 

del llllllllclplo, 
se 

ealftlntaron 
en una 

emoclonanta 
final 

de los campeones, no estuvo 
exento de calidad y de momen
tos de tensión. El concejal de 
Deportes de Torres y los patro
cinadores fueron los encarga
dos de hacer la entrega de pre
mios a los ganadores. El máxi
mo goleador del torneo fue el 

El campeón y el segundo clasificado recogieron sus trofeos de manos de José Carro, concejal de Deportes de Torres de la Alameda. 
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FOtllol Sala 

Los clasificados en tercera posición también recibieron su correspondiente trofeo. 

jugador_ del equipo ganador 
Miguel Angel Doncel, que en el 
transcurso del campeonato 
anotó un total de 12 goles. 

El concejal de Deportes de 
Torres de la Alameda, José Ca
rro, mostró su satisfacción al 
término del torneo: "Muy satis
fecho, porque ha salido todo 
fantástico, muchísimo mejor 
que ningún año, no ha habido 
incidentes de ningún tipo, ha 
ido todo rodado, no se ha atra
sado ningún partido, ha esta
do genial, y gracias a la cola
boración de todos los volunta
rios que nos han estado ayu
dando a toda la organización". 

Una satisfacción que se vio 
aumentada por la numerosa 
afluencia de público y por el 
enfrentamiento en la final de 
dos equipos de Torres de la 
Alameda, en un maratón que 
según el concejal de Deportes 
de la localidad es "a nivel de
portivo el acontecimiento más 
importante que organizamos 
en Torres de la Alameda. Ha 
sido una final insólita. El año 
pasado llegaron los que este 
año han sido campeones y 
quedaron subcampeones, pero 
este año han sido dos equipos 
del pueblo los que han llegado 
a la final después de eliminar a 
30 equipos en todo el trans
curso del campeonato", decla
ró Carro, para quien el mara
tón está "muy consolidado y 
además es un punto de re
ferencia sobre otros maratones 
de la zona. Se hacen muchos 
tipos de maratones, pero como 
éste en concreto no hay ningu
no. Estamos intentando estu
diar la forma de mejorarlo, es 
muy dificil porque la verdad es 
que está muy bien, pero segu
ramente el año que viene 
intentemos mejorarlo. Vamos a 
hacer nuevas instalaciones, 
porque la pista está ya un po
quito vieja, y la edición que 
Viene queremos incluso am-
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Miguel 'angel Doncel fue el máximo goleador del torneo. _ 
pliar el maratón, hacer mara
tón de chicas, maratón de ju
veniles". 

Lo llamativo de los premios 
hace que edición tras edición 
se congreguen en el maratón 

equipos de toda la comarca. 
"Llevamos ya dos años aumen
tando el premio. También es 
verdad que subimos también 
la inscripción, pero yo creo que 
merece la pena, han pagado 
15.000 pesetas de inscripción 
y se llevan 250.000 y 125.000 
pesetas". 

José Carro concluyó: "Estoy 
muy satisfecho y con ganas de 
empezar a preparar el del año 
que viene". 

La XV edición de la Maratón 
de Fútbol Sala de Torres de la 
Alameda contó con la partici
pación de caras conocidas en 
el fútbol complutense. Téllez y 
Toñin, jugadores que han mili
tado esta temporada en el pri
mer equipo de la R.S.D. Alcalá, 
formaron parte del equipo ga
nador, mientras que entre los 
subcampeones se encontraban 
los juveniles Álvaro y Gilberto. 

Los dos primeros clasificados posaron así de contentos para las cámaras de PUERTA DE MADRID 
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Fútbol de Pretemporada 

Luis Aragonés v sus pupilos se entrentarín a la Deportiva en el pñmer 
partido de la pretemporada de los alcalaínos 

El municipal del Val se vestirá de gala 
para recibir al Atlético de Madrid 
El Atlético de Madrid de J esús Gil y Luis Aragonés se enfrentará el próximo sábado 4 
de agosto a la R.S .D. Alcalá, en la primera prueba de fuego para los pupilos de Paco Gu
tiérrez, que afrontan con m áximas ilusiones la vuelta del equipo a la segunda división 
B. El partido se celebrará a las 19'30 horas en e l municipal del Val. 

Las buenas relaciones exis
tentes entre la entidad col
chonera y la complutense, 
quienes han llegado a un 
acuerdo de colaboración de
portiva, ya han dado sus pri
meros frutos. Además de las 
posibles incorporaciones de 
jugadores atléticos cedidos a 
la Deportiva, el primer sábado 
del mes de agosto, la primera 
plantilla del equipo rojiblanco 
visitará la ciudad compluten
se para enfrentarse al Alcalá. 

El Atlético de Madrid con el 
nuevo proyecto de Gil - el ené
simo desde que se hiciera car
go del equipo atlético-, enca
bezado por el sabio de Horta
leza, el consagrado técnico 
Luis Aragonés, será el primer 
rival del nuevo equipo com
plutense, que tras iniciar la 
pretemporada el pasado miér
coles, tendrá el primer escollo 
de su preparación para la que 
sin lugar a dudas será la ver
dadera batalla de la tempora
da, la consolidación en la ca
tegoria de bronce del fútbol 
español. 

Para la renovada plantilla 
colchonera, que tras las bajas 
de consagrados jugadores 
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atléticos, se ha reforzado con 
futbolistas de la talla del 
mono Burgos, Stankovic, Mo
villa u Otero, el enfrentamien
to contra el equipo complu
tense será su segundo partido 
de la pretemporada, una pre
temporada que bajo las órde
nes de Luis Aragonés prepara 
en su ya habitual refugio de 
Los Ángeles de San Rafael. 

Si el partido será una prue
ba para ver la capacidad del 
nuevo equipo complutense di
rigido por Paco Gutiérrez, no 
será menos para el equipo de 
Gil y Gil, que durante los pri
meros días tendrá que decidir 
los descartes definitivos para 
cerrar la plantilla que deberá 
afrontar su segundo "año en 
el infierno'', un año que el 
Atleti vuelve a iniciar con las 
máximas garantías de regre
sar a la liga de las estrellas. 

Ricardo Flores: 
"Es un equipo de 
primera divis ión que 
circuns tancialmente 
está en segunda" 
Según el director deportivo 

de la R.S.D. Alcalá, el enfren-

tamiento con el equipo col
chonero "para la ciudad de Al
calá significa muchisimo, es 
un equipo de primera división 
que circunstancialmente está 
en segunda división, tiene 
una plantilla que poco a poco 
la vamos conociendo a través 
de la prensa, importantísima, 
y un entrenador que tampoco 
le vamos a descubrir aquí na
die. Luis Aragonés y Jesús 
Paredes, su preparador fisico, 
es un tándem querido por 
más de la mitad de los equi
pos de España para entrenar 
en sus conjuntos. El partido 
es muy importante para la 
ciudad. Evidentemente viene 
en un momento en el que el 
Alcalá está en una fase de 
preparación, no se puede sa
car ninguna conclusión, pero 
sí es atractivo para ver todas 
esas figuras y para ver de al
guna manera también al equi
po del Alcalá, que puede ha
ber algún perfil definido en 
ese partido". 

Un partido en el que el Alca
lá podrá mostrar sus prime
ros retoques para la nueva 
temporada. "Se puede ver al
guna cosa, porque son real-

Luis Aragonés, nuevo técnico 
del Atlético de Madrid, estará 
en el Val con su plantilla al 
completo para enfrentarse en 
un partido preparatorio a la 
R.S.D. Alcalá 

mente diez días los que se lle
varian de preparación, son 
muy pocos, pero la gente que 
vaya al estadio, que· espero 
que sea mucha, puede ver por 
lo menos el espectáculo del 
Atlético de Madrid, el espectá
culo del banquillo del Atlético 
de Madrid, y el espectáculo 
del equipo del Alcalá", comen
tó Flores, quien quiso pedir a 
través de estas líneas el apoyo 
de la afición. "Yo le pedirla 
que acudiera en masa, creo 
que va a ser un hµen día y se 
lo van a pasar bien. Evidente
mente el ver al Atlético de Ma
drid en su primera plantilla 
no van a tener la oportunidad 
de verlo aquí en Alcalá en mu
chas ocasiones". 

Un partido en el que los afi
cionados estarán divididos en 
ambos bandos. "Sobre todo 
van a venir muchos aficiona
dos del Atlético de Madrid, ya 
no sólo de aquí de Alcalá de 
Henares, que me consta que 
hay muchos, sino que tam
bién vendrán de Madrid a ver 
a su equipo, porque es el se
gundo partido de la pretem
porada, el primero lo juegan 
allí en Segovia, y seguramen
te atraerá a mucha gente de 
Madrid. Y el partido también 
puede animar a los aficiona
dos alcalaínos si el equipo 
funciona y parece que está 
bien conjuntado y puede ha
cer buenas cosas, si puede 
animar al público a abonarse, 
venir a verle los domingos, y 
puede ser interesante", con
cluyó el director deportivo del 
equipo. 
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Pablo Sarmiento luce el cinturón que lo acredita como 
campeón del mundo profesional de superligero 

Es profesor del gimnasio Maraño 

Pablo Sarmiento, campeón del 
mundo profesional superligero 

El lujoso Wembley Conferen
ce Center de Londres se vistió 
de gala el sábado día 14 de 
julio para acoger ·1a defensa 
que Billy Schwer realizaba de 
su título de campeón mundial 
de los superligeros de IBO, 
contra la supuesta víctima de 
turno, el argentino con licen
cia española y profesor del 
gimnasio Maroño, Pablo Sar
miento. 

Pablo dio la gran campanada 
venciendo brillantemente y 
por Knock-out al duro campe
ón inglés Schwer, quien nunca 
antes había sido noqueado. 

La pelea tuvo alternativas 
que ambos púgiles intercam
biaron, a buenos golpes. Sin 
embargo, el árbitro descontó 
dos puntos de forma injusta al 
aspirante por supuestos aga
rrones y codazos, tras haber 
incurrido en estas irregulari
dades. 

En el undécimo asalto Pablo 
Sarmiento conectó una serie 
demoledora de combinaciones 
de crochets y ganchos que 
hicieron caer a Schwer a la 
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lona por primera vez en su 
dilatada carrera. 

El campeón pudo levantarse 
pero estaba KO. cayendo de 
nuevo a la lona, lo cual hizo 
que el árbitro no terminara la 
cuenta de protección. Se hizo 
un silencio sepulcral en el 
recinto, pues se llegó a temer 
por la integridad de Schwer, 
quien necesitó de oxígeno 
saliendo en camilla del pabe
llón recuperándose más tarde 
en el hospital. 

Santiago Maroño, director 
del gimnasio y alumno de 
Pablo, se desplazó a Londres y 
junto a otros tres alumnos 
españoles que allí se encontra
ban, fueron testigos de excep
ción de este triunfo y Pablo, 
una vez campeón, agradeció 
nuestra presencia y nuestros 
gritos mostrándonos el cintu
rón de campeón y dedicándo
nos su triunfo. 

Enhorabuena Pablo, y a su 
hermano Gabriel, su prepara
dor. Os lo merecéis después de 
tanto sacrificio. 

los tres mta111res alcalaím harán este año el aaseOlo 

Justicia del tarea 
La empresa taurina BG 

de Comercio SL, que 
regenta la plaza de toros de 
Alcalá de Henares, nos ha 
presentado la composición 
de los carteles de la feria 
2001 y por lo que vemos 
podemos empezar a hablar 
de la la justicia del toreo. 

No ha sido fácil pero por 
fin los tres matadores alca
laínos podrán hacer el 
paseillo este año y lo han 
conseguido porque, bajo 
mi punto de vista, esta vez 
sí han sabido llamar a la 
puerta como hay que 
hacerlo. La justicia posi
blemente llega en su justo 
momento, o más tarde o 
más temprano. Se dice que 
siempre llega. En el toreo 
de siempre se ha dicho que 
el toro y el público pone a 
cada uno en su sitio. Y en 
verdad a la larga suele ser 
cierto, siempre hay excep
ciones que confirman esa 
tajante regla. aunque algu
nos se empeñen en hacer 
de la regla una excepción y 
volver del revés lo que debe 
ser del derecho. Pero 
vamos, que salvo casos 
muy particulares en el 
toreo: el que llega a figura 
es porque se lo ha ganado 
a pulso. El que se pasea 
por las plazas y ferias más 
importantes es porque lo 
merece, y punto. 

Otra cosa bien distinta es 
cómo los taurinos, empre
sarios, apoderados, etc. , 
componen carteles y ferias 
como por imperativo de las 
transacciones que entre 
ellos se producen, los car
teles de muchas ferias se 
montan porque "tú me 
pones al mío y yo, luego, te 
pongo al tuyo" o porque, 
como está sucediendo, las 
primeras figuras se agru
pan entre ellos y se repar
ten lo mejor del pastel sin 
dar entrada a otros que en 
muchos casos también se 
han hecho merecedores de 
entrar en ese reparto. 
Ejemplos los hay por don
de se quiera ver. Las figu
ras no miran hacia atrás y 
salvo en casos en los que 
no tienen más remedio, 
cierran puertas y ventanas 
para que no se les cuele 
nadie, y no piensan las 
figuras que en su momen-

to ellos también intentaron 
hacerse un hueco entre los 
privilegiados y que tuvie
ron que sufrir en algunos 
casos más de la cuenta 
para conseguirlo. 

Es la historia reciente del 
toreo y parece que no tiene 
remedio. Los que hoy 
sufren por abrirse paso, 
después de sonoros triun
fos que todavía no tienen 
la compensación que 
merecen, harán lo mismo a 
la vuelta de unos años 
cuando ellos se encuen
tren en lo más alto, si es 
que al final tienen la suer
te de llegar. Es la vida, así 
es y se tendrá que aceptar. 

Y podemos ponernos a 
relacionar nombres de 
toreros que han sido artífi
ces de las últimas tempo
radas y que tras éxitos en 
ferias como Sevilla o 
Madrid por ejemplo, toda- · 
via no cuentan con las 
bendiciones para ser trata
dos como merecen. 

Uno, por ejemplo, consi
dera lamentable que en 
pleno mes de febrero ya se 
estén anunciando compo
siciones de carteles para 
ferias que se celebrarán en 
los meses de mayo o junio 
sin esperar a ver qué suce
de en Castellón o Valencia. 
Pero no acaba ahí la cosa, 
porque aún cuando la tem
porada ni ha empezado ya 
hay carteles cerrados para 
ferias de agosto y septiem
bre. Una pena. 

En fin que no estaría de 
más que las figuras exigie
sen a los empresarios com
partir cartel con los que 
vienen apretando, con los 
que de verdad parece que 
van para figuras, pero con 
gestos auténticos, o sea, 
en plazas y ferias donde de 
verdad la figura se juegue 
la poltrona y el aspirante el 
ser o no ser. Eso, en gran 
parte, seria empezar a 
hablar de la gran justicia 
del toreo. 

El esfuerzo por parte de 
la empresa y del ayunta
miento está hecho, el 
resultado lo veremos al 
final. 

Abdón SOLÍS 
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Los corredores juniors del 
Hercesa !placea disputaron 
las pruebas de Navas de Oro y 
Coca (Segovia), pruebas vale
deras para la challange sego
viana, donde anteriormente 
los corredores alcalaínos del 

Jessica Canalda 

Cicllsmo 

Jorge G1rcí11•, Jorge Hernández 2', en Caca 
v J1vier leií1s 1•, en 111ns de Oro llíderJ 

los Hercesa lplacea triunfaron 
en la Challange de Segovia 
Hercesa-Plásticos Bogoan es
taban en buena posición des
pués de las anteriores prue-

José Luis Gutiérrez 

bas, venciendo el sábado en 
Navas de Oro con Javier Mejí
as y el domingo con Jorge Gar-

Vicente Rey 

La escuela municipal del C.C. lplacea en Collado Villalba 
La escuela municipal del e.e. Iplacea disputó en la sierra madrileña de Collado Villalba la 
prueba valedera para el trofeo de la F.M.C. donde participaron alrededor de 100 corredores 
de los más importantes clubes de la comunidad de Madrid y donde la organización corrió a 
cargo de la P.C. Wjos de Víctor Gil. 

En promesas B tomaron 
parte 27 corredores haciendo 
500 M. El vencedor fue Alejan
dro Martín (U.C. Fuenlabra
da), quedando en cuarto lugar 
Adrián Yubero y 7º Ángel Mª 
Rey, del C.C. !placea. 

En promesas A venc10 
Jonathan de la Sen (C.C. Nie
ves). 

En alevines de 1 º participa
ron 19 corredores en una 
prueba de 3 kilómetros de 
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recorrido cuyo vencedor fue el 
alcalaíno Vicente Rey, del C.C. 
!placea, que esta vez sí calculó 
su distancia. Delante de Sergio 
Capelo, del C.C. Villalba, en 3ª 
posición fue José Luis Otero, 
del C.C. Torrejón, quedando en 
8ª posición la fémina Jessica 
Canalda, del C.C. !placea. 

En alevines de 2º tomaron 
parte 26 corredores que reali
zaron un recorrido de 5 kiló
metros. 1 º fue José Varea, de 

la P.C. Cedena, quedando 6º 
Javier Plata, del C.C. !placea. 

En infantiles de 1 º el triunfo 
correspondió a Jonathan Per
diguero, del S.S.R.R. 

En la prueba de infantiles de 
2º. con un recorrido de 18 
kilómetros, tomaron la salida 
27 corredores. Venció José 
Luis Gutiérrez, del C.C. !pla
cea, con el buen trabajo hecho 
por Alejandro Barreña, que 
consiguió un buen 4 º puesto. 

Jorge García 

cía en Coca, poniéndose lide
res a falta de una prueba que 
se disputará en septiembre, en 
la clasificación por equipos, 
metas volantes y montaña. 

En la prueba del sábado to
maron parte 95 corredores de 
distintos equipos especial
mente de Castilla-León, Astu
rias y Madrid, que hicieron un 
recorrido de 102 kilómetros 
por Navas de Oro, Santiuste, 
Coca, Navas de la Asunción y 
Navas de Oro. Con el domingo 
de los juniors de Hercesa-P. 
Bogoan se llegó en un grupo, 
venciendo con autoridad al 
sprint Javier Mejías, delante 
de Saúl Nieto (Man-Salaman
ca), 3º Israel Martín (M.R.W. 
Asturias), y 5º, Alberto Cle
mente (Hercesa-P. Bogoan). 

En la siguiente prueba, que 
se disputó el domingo, el reco
rrido fue de 93 kilómetros por 
las localidades de Navas de la 
Asunción, Coca, Navas de Oro, 
Ciruelos, con meta en Coca. 

Los corredores alcalaínos, 
con la moral adquirida el 
sábado, no quisieron perder la 
oportunidad de estar en el 
dominio de la prueba y des
pués de varias escaramuzas el 
corredor Jorge García "Corpa" 
de Hercesa llegó en solitario a 
la meta. 2º fue Jorge Hernán
dez (Hercesa), que venía como 
escudero en un minígrupo 
perseguidor. Javier Mejías, 
que venció al sprint del grupo 
principal, quedó en octava 
posición. Lamentar la caída, al 
final sin consecuencias, en la 
que se vieron involucrados 
varios corredores alcalaínos. 
Las metas volantes y la mon
taña fueron para Jorge García. 
La clasificación por equipos la 
lideró el Hercesa-Iplacea y el 
liderato de la challange fue 
para Javier Mejías (Hercesa-P. 
Bogoan). 

PUERTA de Madrid 



¡OFERTA AERGBIC! 
CON UN SOLO PAGO DE 8.000 PTS. * 
PRACTICA AEROBIC (2 días por semana> 
DURANTE 4 MESES { seP.tiembre, o~t!Jbre, ) noviembre y d1c1embre 

* ó ,a.sao y 3 días por semana 
¡APÚNTATE YA! PLAZAS LIMITADAS 



la plandlla complutense realizó su primer entrenamiento 
el pasado miércoles con un total de 26 iu1adores 

11 nueve 1revect1 de la De11niva echó a redar 

Grupos de aficionados acudieron al Val para presenciar la puesta en escena y las primeras evo
luciones del equipo que defenderá los colores complutenses en segunda división B. 
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El nuevo proyecto de la 
R.S.D. Alcalá ya está en mar
cha. El equipo que defenderá 
los colores complutenses en 
su regreso a la categoría de 
bronce del fútbol español tuvo 
su primer contacto el pasado 
miércoles 25 en el municipal 
del Val. Ante algunos aficiona
dos de la Deportiva, los pupi
los de Francisco Gutiérrez 
tuvieron su primera sesión de 
entrenamiento. A pesar de 
todo la plantilla no está aún 
cerrada, a falta de la llegada 
de un interior izquierda y un 
mediocentro. La presentación 
oficial del equipo ante su afi
ción será el 2 de agosto. 

26 jugadores se presentaron 
el pasado miércoles en el 
municipal del Val en el primer 
entrenamiento de la Deporti
va, los renovados Fran, Dado, 
Mario, Joselu, Diego Valbue
na, Montero, Esaú, Carlos, 
Leal -aún se está recuperando 
de la lesión sufrida la pasada 
tempora&a- y Toñín, acompa
ñados por los nuevos fichajes 
de Javi López, Isaac -central 
del Racing de Ferrol-, Valdivia 
-delantero centro del fútbol 
canario-, Nene -centrocampis
ta del Rayo Vallecano-, Nico 
-lateral izquierdo del Talavera
y Yuste -portero del Alcorcón y 
viejo conocido de la afición 
alcalaina-, y los canteranos 
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Mateo, José Luis, Álvaro, Frei
jo, Cristian y Roberto, que ten
drán su oportunidad de hacer
se con una plaza en el equipo. 
También se encontraban en la 
plantilla inicial los jugadores 
cedidos por el Atlético de 
Madrid gracias al convenio de 
colaboración firmado entre 
ambas entidades. Marcos 
Suárez -delantero centro-, el 
argentino Carceglia - media
punta- y Álex Rullán -interior 
izquierdo-, conocieron a sus 
nuevos compañeros. A este 
paquete de Atléticos, en el que 
está a prueba Álex Rullán, fal
ta por llegar el interior izquier
do Bernard, que completará la 
terna de jugadores atléticos 
que vestirán la camiseta de la 
Deportiva en la presente tem
porada. Miguel Hoyos, jugador 
procedente del Villarreal, esta
rá también a prueba durante 
esta pretemporada y será el 
nuevo técnico complutense, 
Paco Gutiérrez, junto a Ricar
do Flores, quien tenga la últi
ma palabra. 

Con la llegada de un medio
centro y un interior izquierdo, 
la plantilla del Alcalá quedaría 
definitivamente cerrada. Para 
el puesto de mediocentro, el 
jugador del Villarreal lsach es 
el que más papeletas tiene pa
ra ocupar el eje de 1a Deportiva. 

El técnico complutense 
comentó cuáles son para él las 
cinco claves fundamentales 
para realizar una buena cam
paña. "La primera ser un equi
po muy dificil de ganar, la 
segunda trabajo, la tercera 
tener acierto de cara al gol, la 
cuarta no sufrir lesiones gra
ves, y la quinta, también 
importante, una pizquita de 
suerte. Yo creo que esas cinco 
son las claves más importan
tes para conseguir la perma
nencia". 

Gutiérrez apuesta por la 
cantera complutense, y por 
ello ha convocando a la pre
temporada hasta seis jugado
res del filial y del División de 
Honor. "No va a haber ninguna 
clase de distinciones, están 
aqui para que demuestren en 
esta pretemporada que pue
den ocupar una plaza. Hasta 
el día 21 que es el trofeo van a 
tener tiempo de demostrar si 
tienen sitio o no tienen sitio". 

El sorteo del calendario que 
tendrá que disputar el equipo 
alcalaíno en la segunda B, ha 
querido que en las primeras 
jornadas se enfrente a los filia
les del Madrid y del Atleti -pri-
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Los hombres de Paco Gutiérrez iniciaron los primeros ejercicios de la temporada 2001-2002. 
mera y tercera jornada fuera 
de casa respectivamente-: "Es 
duro al principio, lo que pasa 
es que tiene una vertiente 
positiva, y es que a los filiales 
siempre al principio. Yo me 
acuerdo que al Mallorca el 
año pasado lo ganamos alli y 
luego nos dio un repaso, el 

Atleti empezó muy mal los 
cinco o seis primeros partidos 
y luego terminó campeón, el 
Real Madrid también empezó 
muy mal, o sea que hay que 
cogerlos al principio porque, 
si no, luego puede ser compli
cado", apuntó Gutiérrez. Las 
vacaciones han terminado 

para el Alcalá, que tras las 
sesiones vespertinas del miér
coles, jueves y viernes, vuelve 
a entrenar mañana sábado, 
para ya comenzar la próxima 
semana con sesión doble de 
entrenamiento con trabajo 
fisico por la mañana y trabajo 
técnico-táctico por la tarde. 

He aquí al equipo técnico encargado de cumplir los encargos de la directiva. 
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la lzQuierda se la Pide a Ruiz Gallanlón v el PP a Manuel Peinado 

La UVI móvil provoca una guerra de 
pancartas entre la izquierda v el PP 

Conseguir la segunda UVI 
móvil para Alcalá va a trascen
der de la gestión adnúnistrati
va, puesto que ya ha provoca
do una curiosa guerra de pan
cartas entre la izquierda com
plutense y el PP de Alcalá. Los 
primeros piden al presidente 
regional, Alberto Ruiz-Gallar
dón, la segunda UVI móvil 
para la ciudad, mientras que 
el PP se la pide al alcalde de 
Alcalá, Manuel Peinado. Lo 
curioso es que las pancartas 
están a menos de veinte 

DAGANZO 

TIERRA RÚSTICA 
MUY PRÓXIMA A URBANA 
7.000 m2 

- 4.000 ptas./metro 
Telf .: 91 888 27 52 
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metros una de otra en pleno 
centro de Alcalá. La Platafor
ma por la Sanidad Pública, de 
la que forman parte diversas 
entidades y asociaciones entre 
las que son mayoría las rela
cionadas con la izquierda 
local, ya que forman parte de 
la misma el PSOE e IU, colocó 

su pancarta en la confluencia 
de la calle Mayor con la plaza 
de Cervantes. El PP la puso el 
martes 24 de julio en el balcón 
de su sede, en plena plaza de 
Cervantes. 

Al PP no le sentó demasiado 
bien que la pancarta de la Pla
taforma por la Sanidad Públi-

SE PRECISAN 

CAPTADORES 
Para inmobiliaria s. TAPIA 
Tlf. 91 880 12 15 

ca fuera puesta precisamente 
con motivo de la visita a Alca
lá del presidente del gobierno, 
José Maria Aznar. La izquierda 
ha intensificado su campaña 
de reivindicación de la segun
da UVI móvil durante este 
verano, por lo que el PP no ha 
querido dejar pasar la oportu
nidad de replicar con un con
traataque. Para los populares 
la responsabilidad es esencial
mente de la izquierda, por lo 
que le piden esa segunda UVI 
móvil al alcalde complutense. 
La cuestión es que para los 
populares el ayuntamiento 
puede afrontar perfectamente 
la inversión necesaria para 
una segunda UVI móvil o para 
ambulancias que mejoren la 
situación de carencia de 
transporte sanitario. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

P.F.B. 
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ll Cllisiía •e 11bienl 1111M el 11511, 10será1esn1ad1 "'la conceialía de Ciudad saludable 

El avuntamiento contribuirá con 2 millones de 
pesetas a la ca1paña reivindicativa de la m móvil 
La comisión de gobierno del ayuntamiento de Alcalá, reunida el jueves 19 de julio, aprobó destinar un gasto de 2 millones de pesetas para apoyar la campaña reivindicativa para conseguir de la comunidad de Madrid la segunda UVI móvil para la ciudad complutense. Con ello el gobierno municipal complutense, formado por el PSOE e IU contribuirá de forma institucional a la campaña que viene realizando la Plataforma por la Sanidad Pública. Para acometer este gasto fue necesario realizar una modificación de los presupuestos municipales aprobados para este año 2001. El dinero será empleado en el aspecto logístico de la campaña, como por ejemplo en el envío de postales por parte de los vecinos de Alcalá al presidente de la comunidad de Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón. 

El gobierno municipal no 
necesitó la aprobación por par
te del pleno de esta modifica
ción presupuestaria porque la 
ley permite que mediante 
decretos de alcaldía se pueda 
modificar hasta un 5 por ciento 

del presupuesto. 
La campaña será dirigida por 

el concejal de Ciudad Saluda
ble, Salvador Guardiá, y el 
objetivo es que desde el ayun
tamiento se plantee a la comu
nidad de Madrid el interés que 

a nivel institucional existe por 
la puesta en funcionamiento de 
esa segunda UVI móvil. El pri
mer teniente de alcalde, Luis 
Suárez Machota, manifestó que 
"el ayuntamiento está involu
crado, junto con la plataforma 
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Los seis alumnos extranjeros, estudiantes de la universidad de Alcalá, que pueden perder su beca 

El 1iisleril •e lsllllS blerilres 111ñ1e m lleas de Hclll'ldl 11n 1111nn 1recede11eS de ltr8S 11íses 

no nos vamos o estaremos ilegalmente en España" 
Son seis estudiantes de diversos 

países y su situación puede vol
verse dramática a partir del inicio 
del próximo cursó en otoño: "O 
nos vamos o estaremos residien
do ilegalmente en España", afir
maron Jean Arsene y Albertine, 
ambos de Costa de Marfil, Jairo 
Guzmán, de Nicaragua, Oralia, de 
Panamá, Nubia Bernal, de Para
guay y Pedro Zapata, de Argenti
na: "Estamos en peligro de perder 
todo el trabajo realizado durante 
estos dos años en la universidad 
de Alcalá porque si regresamos a 
nuestros países sin el doctorado 
es como si no hubiéramos hecho 
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nada. Y el problema es que si se 
suprimen las becas no podemos 
terminarlo y nos vemos obligados 
a regresar, o bien a estar ilegal
mente residiendo en España". El 
problema los afecta en principio a 
ellos pero la decisión del ministe
rio de Asuntos Exteriores de 
suprimir estas becas afectará a 
todos los demás alumnos extran
jeros que hay en la universidad 
alcalaína. 

La universidad les manifestó su 
completo apoyo en su problema. 
En una resolución de la junta de 
gobierno del 3 de julio se mani
festó institucionalmente ese apo-

yo. Pero además el 12 de julio los 
seis alumnos fueron recibidos por 
el vicerrector de Relaciones Inter
nacionales, Luis Beltrán, que se 
unió a sus reivindicaciones. 

El. problema surge a raíz del 
anuncio de que la Agencia Espa
ñola para la Cooperación Interna
cional (AECI) suprimirá las becas 
para la realización de doctorados 
en España por parte de extranje
ros. España tenía tradicionalmen
te dos instrumentos para financiar 
los estudios de doctorado para los 
alumnos extranjeros, una convo
catoria general de becas y el pro
grama MUTIS. 

ciudadana, en esa actividad de 
reivindicación frente a las auto
ridades que tienen competen
cias sanitarias de mejores dota
ciones en cuanto a UVI móvil y 
ambulancias en general". 

Según Suárez, fue la platafor
ma por la sanidad pública la que 
pidió en una entrevista con el 
alcalde unas modificaciones 
para un apoyo económico y de 
infraestructuras en su campaña 
para conseguir esa segunda 
UVI móvil. La primera muestra 
han sido las pancartas que ya se 
han colocado, pero también 
conllevará que en cada domici
lio se recibirá por escrito un 
folleto informativo sobre las 
carencias de Alcalá en cuanto a 
UVI móvil y ambulancias para 
pedirles que se dirijan a la 
comunidad de Madrid recla
mando que se dote a la ciudad 
de estos servicios. 

Los doctorandos extranjeros 
disfrutaban de becas, concreta
mente de dos años ampliables a 
cuatro de esos dos programas. Si 
las autoridades académicas consi
deraban que el aprovechamiento 
de esa beca en los dos primeros 
años era aceptable, la beca se 
ampliaba automáticamente. Los 
alumnos una vez doctorados sue
len regresar a sus países de origen 
con un prestigioso título de doc
torado que les permite aspirar en 
excelentes condiciones a la 
docencia universitaria y a la 
investigación, en definitiva a con
vertirse en la vanguardia científi
ca de sus respectivos países, don
de hay muy pocas personas que 
tengan el doctorado universitario. 

Con la decisión de la AECI se 
han encontrado con que ahora 
esas ayudas se han limitado a sólo 
dos años no ampliables, por lo 
que la mayor parte de ellos no 
podrán acabar su tesis doctoral y 
deberán regresar a sus países, 
donde además pueden ser penali
zados con una multa precisamen
te por no acabar el doctorado. 

El vicerrector Beltrán manifes
tó que no se puede considerar a 
los estudiantes como trabajadores 
inmigrantes, puesto que han veni
do a España a desarrollar unos 
estudios e incluso están integra
dos en grupos de investigación: 
"Se trata de un proyecto de coo
peración internacional, unas ayu
das de carácter humanitario dedi
cadas al desarrollo en los países 
de procedencia de estos alum
nos". Las becas de la AECI se 
crearon hace 54 años. El ministe
rio de Asuntos Exteriores las ha 
suprimido al parecer para intro
ducir otras de menor duración. 

La situación se agrava p~ue en 
el mes de enero los seis alumnos 
extranjeros habían recibido ga
rantías de continuidad y renova
ción de su beca. Fue en febrero 
cuando se comunicó por parte de 
la AECI de la supresión de becas. 
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-- ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Del 2 de Agosto 
al 2 de Septiembre 

CIRCUITOS 2000 
111 EllCION 

ARTES PIÁSTICAS 
YFOTOGUFfA 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 18'00 a 21 '00 h. 
Lunes, cerrado. 
ENfRADA LIBRE 

~----@-----

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan) 

Del 27 de Julio 
al 15 de Agosto 

Inauguración: 
Viernes 27 de julio - 20 h. 

ENTRADA LIBRE 

EIPOSICION 
ARTES Pl.ASTICIS 
PlmU. FOTOGUFfA 

YCERAMICI 
José Mª Lara Oliveros, Carmen 
Palenzuela, Tomás García Flo
res, Esperanza de Antonio 
Gajate, Raúl Carreto Prades, 
Antonio Luengo Noriega, Juan 
Ramón Ávalos, José Luis Ari
bayos, Santiago Cuena Carne
ros, José A. Martínez Sabina y 
la participación especial de 
José Lamiel 

Organizada por la Delegación 
Municipal del Distrito Centro 
con motivo de las Fiestas 
Patronales de los Santos 
Niños. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 19'30 a 22'00 h. 

----- @) ~----

IGlESIA DE SAllTIAGO 
(el Torrelaguna, sin). 

Hasta el 15 de Septiembre 

C11111•11'11111 del 
v e1111ar1111111 ............. 

Plrrllllll lll Sllll• 
1111' el Cll'lllllll CISHrls 

11511-28111 
-----@ -----

Hasta el 31 de Julio 
Casa de Cultura Daganzo 

bllSICl••fllllrllí• 
..... illlS" 

José Antonio Diego 
1 Alfonso Pnadenclo 
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''º ;t:1:ti1g1J-ill ;1:11 
Viernes. 27 - 22'00 horas 

Ruinas de Santa Maria 
(Plaza de Cervantes) 

MÚSICA EN LA CALLE 

Recital de zarzuela 
Romanzas, dúos, tríos, cuarte
tos y números cómicos de 
nuestra zarzuela, harán las 
delicias de los amantes de este 
género. Zarzuela andaluza, 
madrileña, manchega, etc., de 
la mano de cuatro solistas 
acompañados de una pequeña 
orquesta de cámara. 

~----@ -----

Sábado. 28 - 22'30 horas 
Patio de Santo Tomás 

de Villanueva 
(Universidad Cisneriana) 

ENTRADA única: 500 pts. 

ALCALÁ EN DANZA 

Ballet 
Fol .. irlco Español 
de Cannen camero 

presenta: 

·~odo sobre Gova" 
Cuadro flamenco 

Akalisun 
Bailarines: 

Olivia Juberias, Jaime Puente, 
Carolina Docando, Laura 

Gómez, Mavier García, Aurora 
Labella, María Alonso, Jesús 

Segoviano, Marta Flores, Eduar
do Martínez, Cristina Aguilera. 
Actor: Juan Manuel Ortega. 

Coreografía: 
Eduardo Martínez, 

César Casares, 
Carmen Cantero, Ángeles Cantó 

Dirección: Carmen Cantero 

-----@ 

Domingo. 29 - 22'00 h. 
Patio del 

Museo Arqueológico 

MÚSICA EN LA CALLE 

Música Banoca 
Orquesta Pizzicato 
Cuatro violines, viola, violon
chelo, contrabajo y piano for
man esta orquesta de cámara 
que nos deleitará con los con
ciertos de Corelli, "Oración del 
torero" de Turina y "Serenata 
nocturna" de Mozart. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

El Viernes 21 de Julio las autoescuela se 
mannestarán eligiendo una saluci6n a11re1111ma 

"No podremos volver a 
examinar hasta sepUembre" 
La huelga de examinadores del carnet de conducir continúa tras no 
haberse llegado a ningún tipo de negociación, en la reunión cele
brada el pasado 19 de julio con la Dirección General de Tráfico. 
Las autoescuelas de Alcalá se manifestarán el viernes 27 de julio 
exigiendo que el problema se solucione ya: "Pediremos a la Direc
ción General que no permita que alumnos y autoescuelas seamos 
rehenes de los problemas que tengan con sus examinadores". 

Examinadores y Dirección 
General de Tráfico se reunieron 
el pasado jueves 19 de julio para 
intentar llegar a un acuerdo, los 
examinadores exigían mayor 
seguridad en el trabajo y un 
aumento de sueldo. Según 
comentó Antonio Arjona, presi
dente de la Asociación de Auto
escuelas de Alcalá, se mostraban 
expectantes ante esta reunión: 
"Si la huelga no se desconvoca 
no podremos volver a examinar 
hasta septiembre". Así ha sido, 
los examinadores no consiguie
ron llegar a ningún tipo nego
ciación, por lo que el viernes 27, 
día previsto para examinar del 
práctico de conducir, continuará 
el paro de examinadores. 

Las autoescuelas de Alcalá se 
manifestaran el viernes 27 de 
julio en las inmediaciones de la 
Ciudad Deportiva del Val, lugar 
donde habitualmente se celebra 

el examen práctico. "Estamos 
como al principio, los examina
dores no han conseguido llegar a 
un arreglo con Tráfico, así que 
ya nada de nada, no podremos 
volver a examinar hasta septiem
bre. El viernes nos manifestare
mos todas· las autoescuelas, y 
como sabemos que no consegui
remos nada, después nos dirigi
remos todos, en una especie de 
marcha y sin intentar molestar a 
nadie, a la Dirección General". 
Las autoescuelas entregarán un 
manifiesto a Tráfico con una 
serie de reivindicaciones que 
exijan la solución del problema: 
"Nosotros queremos examinar y 
eso tiene que quedar muy claro. 
Además pediremos a la Direc
ción que no permita que las auto
escuelas y los alumnos seamos 
rehenes de los problemas entre 
los examinadores y Tráfico". 

la eJecución de las ollras ballrá tardada tres aios 
Si nnalmente se allre en saldiemllre del aña 2002 

e anntamielD 1asta~ 1381ill1• de •s 
en tenninar la piscina cubierta del Val 
El ayuntamiento de Alcalá aprobó en la reunión de su comisión de 
gobierno una modificación presupuestaria que permitirá terminar 
las obras de arreglo de la piscina cubierta del Val. La segunda fase 
de estas obras costará 138 millones de pesetas. La pretensión del 
ayuntamiento es que en el mes de septiembre salga a concurso la 
licitación para la adjudicación de las obras. La ejecución del pro
yecto supondrá la remodelación absoluta de la piscina cubierta. La 
primera fase prácticamente ya ha concluido y ahora es preciso rea
lizar la segunda fase para completar la obra. 

El concejal de Urbanismo, 
Javier Ocaña, manifestó que el 
objetivo del gobierno municipal 
es que finalmente la piscina esté 
terminada en septiembre del año 
2002, por lo que la remodelación 
de la misma habrá tardado prác
ticamente tres años, ya que el 
cierre fue efectuado en noviem
bre del año 1999. La primera fa
se ha costado finalmente 45 mi
llones de pesetas, ya que fue ne
cesaria una modificación de cré
ditos al alza de un 12 por ciento. 

La segunda fase de las obras 
comprende la demolición del 
edificio anexo que servía de 
acceso a las instalaciones: "La 
instalación va a cambiar de for-

ma al demolerse ese edificio. La 
obra afectará a vestuarios, cafe
tería y zonas comunes de las dos 
piscinas. El efecto final es una 
piscina totalmente nueva, insta
lada en el mismo sitio que esta
ba. Se mantiene como elementos 
originales los vasos y la situa
ción de las gradas, pero en la 
práctica supone una remodela
ción total", dijo Ocaña. 

Según el concejal de Urbanis
mo, el cierre y las obras fueron 
acometidas por el hundimiento 
de una parte del techo: "No hacía 
nada prever que la situación de 
la piscina cubierta fuera tan 
desastrosa como al final ha 
resultado" . 
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CARTELERA - CHIES 

Programación del 27 de julio al 2 de agosto de 2001 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Operación Sword
fish". (13 años). Todos los días: 
5'45, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 2: "Shrek". (Tolerada). 
Todos los días: 6'00, 8'10 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Parque Jurásico 
W". (7 años). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "Replicant". (13 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Tuno negro". (13 
años). Todos los días: 5'15, 
7'50 y 10'20. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Los inmortales: 
juego final". (13 años). Todos 
los días: 5'30 y 8'00. "Shiner". 
(18 años). Todos los días: 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 
~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comen:ial LA DEHESA 

Ctra N·II, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 9188317 16 

Sala 1: "Las seductoras". 
Todos los días: 17'30, 19'45 y 
22'30. 

Sala 2: "Parque Jurásico-
3". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 3: "Shrek". Todos los 
días: 17'45, 20'15 y 22'30. 

Sala 4: "El diario de Brld
get Jones". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'15. 

Sala 5: "Pearl Harbor". 
Todos los días: 18'00 y 21'30. 
~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de loe Santos Niños nº 5 

Teléfono de lnformaci6n: 
880 27 51 

Sala 1: "La pesadilla, eha
sing Sleep". Lunes, Martes y 
Jueves: 19'00 y 21'00. Resto de 
los días: 18'00, 20'00 y 22'00. 

Sala 2: "Rugrats en París". 
Lunes, Martes y Jueves: 19'00. 
Resto de los días: 18'00. 
"Tomb Raider". Lunes, Martes 
y Jueves: 21'00. Resto de los 
días: 20'00 y 22'00. 

Sala 3: "Evolution". Lunes, 
Martes y Jueves: 19'00. Resto 
de los días: 18'00. "La sucia 
historia de Joe Guarro". 
Lunes, Martes y Jueves: 
21 '00. Resto de los días: 
20'00 y 22'00. 
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ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Puque Corredor 
Teléfono lnformaci6n: 

91656 8110 

"Shrek". (Tolerada). Todos 
los días: 18'00, 20'00 y 22'00. 
Sábados y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Swordfish". (Pendiente cali
ficación). Todos los días: 18'15, 
20'25 y 22'35. Sábados y Festi
vos: también a las 16'05. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'50. 

"Tomb Raider". (Tolerada). 
Todos los días: 18'05, 20'15 y 
22'30. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
00'45. 

"Pearl Harbor". (7 años). 
Laborables y Festivos: 18'00 y 
21'45. Sábados: 16'00, 19'30 y 
23'00. 

"El diario de Brldget Jo
nes". (13 años). Todos los días: 
20'05 y 22'05. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
00'35. 

"Parque Jurásico - 3". (7 
años). Todos los días: 18'05, 
20'10 y 22'15. Sábados y Festi
vos: también a las 16'05. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 00'30. 

"Planes de boda". (Tolera
da). Todos los días: 18'15, 
20'25 y 22'40. Sábados y Festi
vos: también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de madru
gada: 01'00. 

"El emperador y sus locu
ras". (Tolerada). Todos los 
días: 18'05. Sábados y Festi
vos: también a las 16'05. 

"Replicant". (13 años). 
Todos los días: 18'10, 20'15 y 
22'30. Sábados y Festivos: 
también a las 16'10. Viernes y 
Sábados, pase de madrugada: 
00'45. 

Precios: Laborables: 750 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 850 ptas; 
Jueves (no festivos ni vísperas de festivo) 

Día del Espectador: 650 ptas. 
Descuentos: S6lo de lunes a "riemes no 

festivos ni visperas de festivos. 
Carnet Joven, 650 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 650 ptas. 

Venta anticipada de entradas, 
Telf.: 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

la localidad acogió la llegada de la 3ª Clásica 
Alcalá-Paracuellos-Belvis 

Belvis del Jarama celebra 
sus tiestas patronales 
en honor de Santiago Apóstol 
La pequeña pedanía de Belvis del Jarama está inmersa 
en sus fiestas patronales, una fiestas en honor de San
tiago Apóstol. Con este motivo sus vecinos y visitan
tes están disfrutando durante estos días de diversos 
actos y espectáculos culturales. Como preparativo de 
estas fiestas, Belvis acogió el pasado sábado 21 de 
julio, la llegada de la 2ª Clásica de Alcalá-Paracuellos y 
Belvis, una carrera ciclista para la categoría Junior, 
organizada por la Escuela Ciclista Rodríguez Magro. 

Desde el pasado miérco
les 25 de julio y hasta el 
próximo 29, la Plaza de la 
Libertad de la pedanía de 
Bel vis del J arama está 
siendo el centro de aten
ción de todos sus vecinos 
y visitantes del municipio, 
ya que en ella se están 
centrando la mayoría de 
los actos realizados con 
motivo de sus fiestas 
patronales en honor de 
Santiago Apóstol. 

Charangas, chocolata
das, juegos infantiles, tor
neo de fútbol sala, activi
dades infantiles, actuacio
nes de baile español y por 
supuesto grupos como 
Fader, Tatuaje, Keops o 
Tornado, para mover el 
esqueleto, están confor
mando el grueso de las 
fiestas de este municipio, 
cuya corporación se com-

pone de cinco concejales 
pertenecientes a tres gru
pos políticos municipales, 
el alcalde Rafael Fariñas y 
los concejales Bernardo 
Faríñas y José María 
Barrera, de la Agrupación 
Independiente de Paracue
llos del Jarama -que con
forman el equipo de 
gobierno-, María Reyes, de 
la Alternativa Local de 
Electores, y Francisco 
Javier Jiménez de Izquier.,
da Unida. 

Una corporación que a 
través de estas lineas qui
so recomendar a sus visi
tantes y vecinos que acu
dan a ver el Museo de 
Usos y Costumbres Etno
lógicas del municipio, que 
acoge la exposición "Espa
cio vivo de la tradición" 
con más de 600 piezas. 

Lll [e] Ptl111lllva 
Jueves, 19 de julio: 5 - 6 - 7 - 10 - 14 - 19 

C-3 R-9 
Sábado, 21 de julio: 12 - 14 - 15 - 34 - 41 - 44 

C-13 R-7 

Domingo, 22 de julio: 16 - 36 - 38 - 42 - 43 - 44 
C-22 R-7 

Bono(•] Loto 
Lunes, 23 de julio: 

Martes, 24 de julio: 

Miércoles, 25 de julio: 

4 - 8 - 11 - 35 - 45 - 49 
C-3 -R-4 

20 - 22 - 27 - 28 - 30 - 41 
C-29 R-8 

3 - 18 - 23 - 42 - 44 - 46 
C-21 R-6 

28 de julio de 200t 



~. 

Abrimos todos 
los domirtgos de agosto. 

Este agosto, el Parque Comercial La Dehesa abre todos los domingos, 

y disfruta del ocio y de las compras en nuestro horario habitual, 

de 10 a 22 horas. 

Parque Comercial La Dehesa. Ctra. N Il, Km. 34. 28805. Alcalá de Henares (Madrid) 


